Кут Хуми

Сердюк Виталий

****

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Восьмой ИВДИВО курс**

**Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**108 (04)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**ИВДИВО-Синтез Изначально Вышестоящего Творца ИВО**

**Иркутск**

**17-18 мая**

**2025 года**

**Сто восьмой Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

(04)  **ИВДИВО-Синтез Изначально Вышестоящего Творца Изначально Вышестоящего Отца.**

**Общественный Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Творца Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Высших Метаизвечных Высших Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого**

**Синтез Единичного Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание архетипов ИВДИВО:

* Рождением Свыше
* Новым рождением
* 16384 архетипических частей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Стяжание тела Владыки ИВО Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Подготовок, Компетенций, Степени, Полномочий, Реализаций Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипа ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипа ИВДИВО
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней и наделение жизнью космоса и архетипов ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым.
2. Стяжание Ипостасных тел синтезного мира, Трансвизорных тел сверхкосмического мира, Синтезтел тонкого мира в архетипе ИВДИВО с репликационной развёрткой их каждым
3. Стяжание Синтезирования и Творения Высшей Части ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
4. Четверица Внутренней Организации каждого архетипом ИВДИВО
5. Явление ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
6. Стяжание Эволюции, Антропности, Реализаций и Сверхкосмичности ракурса синтеза ИВО
7. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
8. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
9. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
10. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
11. Темы ракурса Синтеза ИВО.
12. Планы Синтеза ИВО Частей горизонта текущего синтеза ИВО
13. Восьми книг восьми реализаций
14. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
15. Наделение шестнадцатью извечными жизненностями 8 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
16. Наделение шестнадцатью извечными компетенциями 8 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
17. Наделение шестнадцатью извечными полномочиями 8 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
18. Наделение шестнадцатью извечными реализациями 8 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

**16372/15348/14324/13300/12276/11252/10228/9204/8180/7156/6132/5108/4084/3060/2036/1012**

Изначально Вышестоящий Творец-Аватар Изначально Вышестоящего Отца Служение Изначально Вышестоящего Отца

**Общественный Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Творца Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Высших Метаизвечных Высших Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого**

**Синтез Единичного Изначально Вышестоящего Отца**

500. 52. тело Отец-человек-субъекта Творца Изначально Вышестоящего Отца

**Содержание**

[**1 день 1 часть** 5](#_Toc200922135)

[Разъяснения о телах Компетенций 5](#_Toc200922136)

[Работа с Кут Хуми 10](#_Toc200922137)

[О поручении и Огне для исполнения поручения на этот год 11](#_Toc200922138)

[Отец Космический 12](#_Toc200922139)

[Откуда появился Отец Космический? 12](#_Toc200922140)

[В каком здании можно искать Отца Космического? 17](#_Toc200922141)

[О выборе Отца Космического для землян 18](#_Toc200922142)

[Практика-тренинг 1. Первостяжание. Стяжание Владыки 108-го Синтеза ИВО, 96 Инструментов Владыки 108-го Синтеза. Стяжание явления ИВО Космического каждым из нас в явлении передового отряда Отец-Человек-Субъект-Землян пред ИВО в фиксации команды синтезфизически на Планете Земля. Стяжание введения Человек-Землян и всго Всечеловечества земного в явление ИВО и ИВО Космического для оперирования Цивилизацией Синтеза Отец-Человек-Землян по отношению к другим цивилизациям Космоса и во взаимоорганизации их синархически. Стяжание ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Должностно Полномочных ИВДИВО на 18433 архетипе ИВДИВО и ИВДИВО-Столицы Вечности ИВО на 19457-ом архетипе ИВДИВО ИВДИВО-полисами ИВО. Тренинг в ИВДИВО-Столице Вечности ИВО в ИВДИВО-полисе ИВО 19457-го архетипа ИВДИВО. Наделение каждого одной Частностью из Источника Цивилизационного Синтеза 19](#_Toc200922143)

[Отец Космический наделил Частностью только участников практики 23](#_Toc200922144)

[О спецификах Частей реальностных, архетипических и Синтезчастей 24](#_Toc200922145)

[Каким мы увидели Отца Космического 28](#_Toc200922146)

[О Столицах 31](#_Toc200922147)

[Разнообразие зданий Столиц 31](#_Toc200922148)

[Об Ипостасности 32](#_Toc200922149)

[Практика-тренинг 2. Первостяжание. Стяжание ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии ИВО ИВДИВО-полисом ИВО на 17409-м архетипе ИВДИВО. Тренинг в ИВДИВО-полисе ИВДИВО-Столицы. Взаимодействие с представителями двух цивилизаций Космоса. Стяжание Иерархии ИВДИВО разнообразием явления всех цивилизаций Космоса с центрированным явлением ИВО в Отец-Человек-Субъект-Землянах Иерархией, оперирующей Всечеловечеством Землян 33](#_Toc200922150)

[**1 день 2 часть** 36](#_Toc200922151)

[Направления Иерархии 37](#_Toc200922152)

[Практика 3. Первостяжание. Стяжание Иерархии Новой эпохи Огня ИВО на 10 миллиардов лет явления Отец-Человек-Субъект-Землян с первичной восьмеричной структурой реализации восьми направлений: Всечеловечества, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Жизненности и видов Человека, Компетентности Иерархии и видов Компетентности, Полномочий, Синтезкосмичности, политического и организационно-профессионального. Стяжание Метагалактической Синтезкосмической Иерархии ИВО эпохи Огня 10-ти миллиардов лет каждому Человек-Землянину. Стяжание и вхождение каждого из нас в члена Иерархии ИВО 42](#_Toc200922153)

[Знак члена Иерархии 44](#_Toc200922154)

[Член Иерархии — это отдача накоплений 45](#_Toc200922155)

[Практика 4. Первостяжание. Стяжание 18 архетипов 18-ти Космосов, стяжание 18 Рождений Свыше и 18 Новых Рождений ИВО. Стяжание тела Творца ИВО синтеза 4096 Частей. Стяжание 72-х мировых частных ИВДИВО-зданий 18-ти Космосов в соответствующих стяжённых архетипах, материализацией четырёх зданий по четырём мирам первого архетипа 18-го Метагалактического Октавного Синтезкосмоса и трансляцией 68-ми зданий в вершинные выражения 17-ти Космосов. Преображение Части и Ядра Синтеза ИВО, Ядра Синтеза и Части Вечного Синтеза ИВАС Кут Хуми в каждом из нас на вновь стяжённые архетипы 18-и Космосов 46](#_Toc200922156)

[**2 день 1 часть** 49](#_Toc200922157)

[Взаимодействие с ИВ Отцом Космическим 49](#_Toc200922158)

[Ты можешь отдать вовне другим только то, что умеешь сам 50](#_Toc200922159)

[Когда Отец нас творит, мы развиваемся, в этот момент развиваются все люди Планеты Земля 50](#_Toc200922160)

[В ИВДИВО внешняя деятельность идёт только за счёт внутренней 52](#_Toc200922161)

[Разработка Иерархии. Развитие Внутреннего Мира 54](#_Toc200922162)

[Разработка Внутренней Философии на 16 параметров. Внутренний Космизм, Внутренняя Вселенскость, Внутренняя Метагалактичность 55](#_Toc200922163)

[Итоги с ночной подготовки 58](#_Toc200922164)

[Новая иерархическая работа: внутренняя подготовка на Воссоединённость 62](#_Toc200922165)

[Принцип Творца 63](#_Toc200922166)

[Практика 5. Первостяжание. Стяжание 64-х видов Огней, с записанными в каждый из Огней подготовкой и реализованностью каждого соответствующим стандартом реализованных выражений: в Огонь Синтеза – от Воли до Движения и до Огня Движения в реализованном внешнем выражении творением Творца каждым. Стяжание Творца ИВО синтезкосмической реализации каждого с явлением Человека-Ипостаси полномочной реализации, Адепта компетентной реализации, Человека Извечного Космоса человеческой реализации каждого из нас и синтезреализации всего во всём собою. Стяжание фрагмента Служения ИВО. Стяжание Чаши Творения ИВО Творцом в явлении Чаши Творца собою с 18433 оболочками, телом Творца на Зерцале Чаши, Огнём Творца синтеза 64-х Огней, Ядром Отца-Творца 64-ричной Сердечной Мыслью и Печатью Творца ИВО на Зерцале Чаши Творца каждого 64](#_Toc200922167)

[Вся наша разработка Частями – это Жизненности человеческой реализации 66](#_Toc200922168)

[Что такое Жизненность и зачем нам количество Жизненностей 68](#_Toc200922169)

[Компетентное тело. Огненное мировое тело 71](#_Toc200922170)

[Компетентность. Как растёт Компетентное тело 74](#_Toc200922171)

[Полномочное тело, Полномочия, полномочные реализации 77](#_Toc200922172)

[Синтезкосмическая реализация 79](#_Toc200922173)

[Практика-тренинг 6. Стяжание: человеческой реализации телом Человека ракурсом Тонкого мира в физическом теле, тела компетентной реализации в Огненном мире ИВДИВО ракурсом соответствующей архетипичности и физическим явлением Компетентного тела каждым, разработанного Полномочного тела каждого ракурсом достигнутых Полномочий в развёртке фиксации Синтезного мира физическим телом собою, тела синтезкосмической реализации в развёртке максимальной реализованности собою. Стяжание Высшего Мышления ИВО в синтезе реальностного Высшего Мышления, архетипического Высшего Мышления, синтезкосмического Высшего Мышления и Высшего Мышления Вечного Синтеза. Тренинг в частном ИВДИВО-здании Высшего Мышления каждого ракурса соответствующего Космоса. Наделение каждого 64-мя подготовками Стандарта 108-го Синтеза ИВО: 16-ю извечными Жизненностями восьмого вида Человека, 16-ю извечными Компетенциями 8-го вида Компетентного, 16-ю извечными Полномочиями восьмого вида Полномочного, 16-ю извечными Реализациями восьмого вида Синтезкосмического 80](#_Toc200922174)

[**2 день 2 часть** 83](#_Toc200922175)

[Шесть видов реализаций Служения 83](#_Toc200922176)

[Выражение архетипов как Должностно Полномочные синтезфизически 84](#_Toc200922177)

[Примеры проверок разных уровней 86](#_Toc200922178)

[Практика 7. Стяжание шести видов Служения шести видов реализаций каждого: Служение Человека, как такового в человеческой жизни Физического мира, Служение человеческой реализацией Человека соответствующего вида выражения Тонкого мира ИВДИВО, Служение Компетентного Огненного мира ИВДИВО, Служение Полномочного Синтезным миром ИВДИВО, Служение Синтезкосмического синтезкосмической реализацией ИВДИВО, Служение Должностно Полномочного ИВДИВО. Стяжание Общественного Синтеза ИВО в развёртке вариантов шести реализаций каждым синтезфизически собою 88](#_Toc200922179)

[Зачем нужен Общественный Синтез 89](#_Toc200922180)

[Основной принцип Иерархии ИВДИВО 90](#_Toc200922181)

[Практика 8. Первостяжание. Завершение явления трёх видов тел трёх архетипов восхождением каждого из нас: Суперизвечной Высшей Октавы, Октоизвечной Высшей Всеедины, Октоизвечной Высшей Извечины, стяжание Человек-Землян в данных трёх архетипах ИВДИВО, стяжание Капель Абсолютного Огня и Ядер Абсолютов каждому из нас и каждому из Человек-Землян соответствующих архетипов. Стяжание расширения на три Части трёх Космосов явления Человечества Землян в развёртке восьмой Части Суперизвечной Высшей Октавы, шестой Части Октоизвечной Высшей Всеедины и шестой Части Октоизвечной Высшей Извечины в архетипическом врастании Всечеловечества Землян и каждого отдельно. Стяжание 37008 трёх видов тел 18-ти миров, и 12336 единиц Энергии шести Физических миров: До-ИВДИВО Высшей Октавы, Всеизвечной Высшей Всеедины и Всеизвечной Высшей Извечины в явлении Репликационного Синтеза каждым 90](#_Toc200922182)

[Применение Общественного Синтеза 92](#_Toc200922183)

[Практика 9. Итоговая 93](#_Toc200922184)

# **1 день 1 часть**

Мы начинаем 108 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку, переподготовку Изначально Вышестоящим Отцом. И у нас сегодня такой знаменательный Синтез для подразделения ИВДИВО Иркутск. ИВДИВО Иркутск перешло в состав или выражение Иерархии. И чуть попозже, когда мы стяжаем выражение Иерархии, мы начнём рассматривать что это такое Новая Иерархия и как с ней действовать дальше. Но перед тем как мы рассмотрим Иерархию, мы рассмотрим один анонс, который мы сделали на Научном Совещании. И рассмотрим стяжание Компетентных тел, так как у нас дорабатывается стяжание Столпов, у нас возникла масса вопросов по поводу тел, которые, в том числе, вы заявляли. Потому что иногда заявляется тело, совершенно не соответствующее реальности. Без обид пожалуйста, я не об этом. Пообъясняемся на эту тему, потому что очень много вопросов. Я в чате даже объявление делал почему, что, как, но я считаю, что вопросы остались.

# **Разъяснения о телах Компетенций**

Самый простой вопрос, чтоб вы анонс почувствовали – вы заявляетесь на тело Учителя, горя Огнём Любви, вам пишут: Любви нет. У меня есть такая запись. У вас глазки округляются, вы все в Любви, вы жаждете Любви, вам Кут Хуми пишет: Любви нет. Вопрос – почему? У вас Любовь есть, Кут Хуми пишет: Любви нет. Почему?

И так по каждому Огню. Любой Огонь возьмите. Я Любовь затронул только потому что хоть как‑то она у некоторых присутствовала. Без обид. Или присутствует. С Творением, Созиданием – это сложнее. Там могло не присутствовать от слова совсем. Слово хорошее, а не присутствует. У некоторых даже Репликацию не нашли. Ну как это: копались‑копались внутри – даже в пятках не спряталась.

Почему Любви нет, если человек чувствует, что он в Любви? И может быть даже любит! Я не знаю, просто я смотрю по тексту. Раз человек заявлялся, он считает, он тренировался на выражение Учителя, и считает, что он в Любви. Кут Хуми написал: Любви нету. Почему? Это вот как раз та проблема тел, которые мы с вами стяжаем, и которые разрабатываем.

Когда мы говорим о Любви, которая есть, мы предполагаем какую Любовь? Что значит какую? Вот какую? С учётом что у нас Иркутск Дом Иерархии – вот мы прям к этому тянемся. Какую Любовь мы предполагаем?

*Из зала: Человеческую.*

Человеческую. Ура! А человеческая любовь построена на чём в основании?

*Из зала: На чувствах.*

На чувствах. Третья частность. Учитель – тринадцатая, как минимум. Уже не пройдёт это тело. Продолжаем. На чувствах – не прошло. Дальше. На чём человеческая любовь…

Я рассказываю, что такое Новая Иерархия. Я сам с этим столкнулся только на проверках. Вот у нас и повезло, и не повезло: Иерархия поднялась вверх на проверках. Мы начали заявляться по‑старому, а нам включили новое. И мы не успели сориентироваться. Вернее, мне стучат по голове, чтобы я успевал сориентироваться. А те, кто вот… «Виталик, ты почему так?» Иерархия взошла!

Итак, Любовь, построенная на чувствах – не пройдёт. Нужен минимум тринадцать. Вы скажете «тринадцать – это Взгляд, я смотрю Любовью» Не-ет! Смотреть Любовью – это совсем не то. Взгляд Любви нужен. Иногда у дам он просыпается, чтобы мужчина влюбился. Я мужчина, поэтому я у дам иногда вижу. У мужчин не вижу Взгляд Любви потому что мы не в Европе, мы в Сибири. Я думаю тут всё понятно. Взгляд Любви бывает только к тому, кого любишь.

*Из зала: Любовь же Энергия.*

О! Молодец! Любовь – это Энергия. И вся Любовь человеческая записывается в Энергию. А Компетентное тело – это тело Огня, потому что все Компетенции – это Огонь.

Вопрос: как перевести Любовь из человеческой Энергии Любви в компетентный Огонь Любви? И самые опытные Владыки Синтеза самых высоких подготовок, которые у нас есть, на этот вопрос ответить не смогли. Я не могу сказать, что у нас Учителей вообще нет, минимум. Но парадокс в том, что Должностно Полномочные вне Владычества Синтеза стяжают легче, чем Владыки Синтеза. Но их всё равно минимум – вот на одной руке все поместятся. Во всём ИВДИВО.

О! И человек, горящий Энергией Любви, весь «в чуйствах», сообщает мне, что у него тело Учителя. Выходим в кабинет Владыки – я с удовольствием: мне, чем больше Учителей, тем выгоднее ВШС развивать – а там всё «в чуйствах» и в Энергии, и так пиу, пиу, пиу. Кут Хуми говорит: Господи! Нет, Чувства ему нравятся, но на физике. Он‑то в 17-м Космосе, поэтому Господи! «Чуйства» ведь больше идут к мужу, жене, к детям, к родственникам, к друзьям. Очень часто мы вообще не видим Энергию Любви к Должностно Полномочным. Ни в список друзей, ни в список родственников Должностно Полномочные не входят.

*Из зала: Сердечная Любовь*.

Сердечная Любовь, только Огнём. Это уже ближе к Компетентной Любви. Только нужна огненность Любви. Вот в Сердце Огонь Любви должен быть. Вот Сердце переводит из Энергии Любви в Огонь Любви. Но «переводит» - это не значит, что ты перевёлся. Хотя влюблённость – это Огонь Любви. Зажигает. Настоящая влюблённость зажигает. Как бы Огонь Любви должен быть знако́м, а не зажигает! Ну вы поняли. Ох! И так во всём.

Заявляют мне Посвящённого – это самая масса из заявлений – выходим к Кут Хуми. Огонь Репликации. Кут Хуми ставит в Огонь Репликации так, опа! Одна так сделала, прям вот так сделала от Огня Репликации: «Чу‑чу‑чу, что это на меня тут лезет?!» Кут Хуми смеялся. «Самая искренняя реакция, говорит, была» Все остальные пытались усвоить ротовой полостью, а не Сердцем. Репликация, пожалуйста. Всё, и вот такие естественные реакции тела в кабинете показывали степень реализуемости. Единственное, за что мы смогли спрятаться, в прямом смысле слова, когда я понял, что ожидает крах, я вышел к Отцу и сказал: «Ну ведь всё. Трагедия. И так все в истерике от восьми пунктов вместо четырёх – работать придётся – а тут ещё и в компетенциях крах». Папа говорит: «Ну ладно. Что вы мучаетесь? Надо расширять. Вы ж столько хорошего стяжаете, но не считаете это достижением». Мне Отец разрешил расширить. Допустим, Человек Изначально Вышестоящего Отца – это Будда. Меня Отец даже спросил: «А что это не Будда у вас?» У нас Архат по‑моему стоял или Адепт? Адепт. Я говорю: «Ну это же Человек» Он говорит: «Ну и что? Будда в переводе — это Совершенный Человек». А дальше хитро прищурился и говорит: «А что, Человек Изначально Вышестоящего Отца – это не Совершенный человек для окружающих людей?» Я аж это. Совершенный. «Вот и пересмотри систему». Вынес к Отцу пересмотр системы, он утвердил новую и у нас хотя бы Будд появилось много. Но опять же, это служебный Будда. Но это шанс стать настоящим Буддой, шанс в течение года стать настоящим Буддой. Потому что служебного дали. Служебного – это тебя будут тренировать на Будду, на Майтрею, на Христа или Христину, тренировать, весь год. Если сможешь – станешь.

Это тоже не видят. Все считают, что нужно получить служебный статус. Получил, и что. О, Будда, и что? И что? А теперь нужно за год стать им. Это тоже не видят, считают, что уже стали, потому что кто-то написал «Будда». Но стать можно только индивидуально реализуясь. А мы говорили: это служебная компетенция. Это то, на что ты тянешь, и на что Кут Хуми тебя будет тренировать. И у нас есть, кто стал после этого кем-то. А те, кто никем так и не стал. Разве что на Аспекта тянут с учётом пройденных Синтезов и Ядер.

Новость. Единицы догадались, сейчас вот сидел, четыре Столпа проверил, единицы догадались написать 4096 Частей, четыре вида Частей какой компетенции? Аспекта. Посвящённого. Сразу выходишь в кабинет и на репликацию. Если она в тебя не вошла – не Посвящённый. Пошли ниже. Скромнее надо быть. На Аспекта. Взять ещё написать Кут Хуми. Это никто не написал. Но хотя бы два-три человека со всех Столпов, я проверил 48 из 90, вторую часть проверяет Аватаресса. Вот как проверяет, кому что пришло. Три человека у меня написали, что четыре вида Частей ракурсом Аспекта. И у них рассматривалось стяжание Посвящённого. Все остальные: четыре Вида Частей ракурсом Учителя, без Огня Любви, ракурсом Ипостаси без Огня Творения. Скажете: но мы же Огонь Творения стяжали? Стяжали. У Компетентного тела надо не когда мы стяжали, а когда мы разработали, то есть применили.

И как только Иерархия стала на 56, я у Кут Хуми выхожу, говорю: «С этой группой мы всё стяжали». Кут Хуми говорит: «Прекрасно, посмотрим, как они этим применяются». В смысле… Я так тоже смотрю, команду-то я знаю. Потом говорит: «Всё в Ядро Синтеза спряталось, что ты вывел их? Сидят после Синтеза, зная, что Огонь у них есть. Спинка ровная, глазки прямые. Огонь в Ядре Синтеза. После стяжания». Помните, Ядро Синтеза? Когда вашу часть заполняют Огнём. Заполняют, мы всё стяжаем. Заполняют. Стяжание заполняет вас, мы заполняем. А в конце Синтеза Папа делает финт ушами. Это по-русски физически. Он берёт и всё, что мы за Синтез «бах», и Ядро. Всё, что вы накопили непосильным трудом за 12 часов отсидки становится Ядром, включая все стяжания.

Поэтому вы выходите, говорите: «Стяжания есть?». Кут Хуми говорит: «Есть!» Он же Синтез Синтеза, он видит, что в Ядре Синтеза это есть, а Ядро в тебе есть. Значит в тебе это стяжание есть. А дальше надо спросить: а ты этим стяжанием пользуешься? И сразу слышится нет, в основном. А ты этим стяжанием разрабатываешься, это когда из Ядра Синтеза это стяжание в виде Огня выходит и по телу, хотя бы по телу гуляет. Внутри тела гуляет. Гуляет – это то в пятку прячется, то что-то в мозги бьёт. А-а (демонстрация отрицания).

Возникает простой вопрос: а как из Ядра Синтеза оно выходит? В смысле, помните: именем революции выйти! Знаменитый советский анекдот. А Огонь говорит: «А-а, мне в Синтезе лучше. У тебя такое тело, не разработанное мною, что туда выходить, м-м. Я от Отца к тебе пришёл, и привык к качеству Отца, а в тебе даже Часть Отца не помогает быть Отцом». И пока не будет дела на это применение, любое, практическое дело, желательно с каким-нибудь акцентом. Самое простое дело вон, у нас здесь Полномочный один находится. Приехал в гости, взял красочку и покрасил забор ИВДИВО-здания. Просто так. Наши никак не могли закончить, он пришёл, закончил. Кут Хуми поручил до 9 мая. Он как раз закончил на 9 мая. Просто в гости заехал в Москву, в отпуск.

Как вы думаете, Огонь на это вышел, если это ИВДИВО-здание? Даже ничего делать не надо было, просто забор сложный, его лет надцать никто не красил. Всё там в очень сложном состоянии. ИВДИВО-здание. Естественно, Кут Хуми: опа! и Огонь достал просто за дело. Там сейчас ребята также занимаются стройкой. Кут Хуми сказал: руками Посвящённых Огонь переходит в здание. Руками работников, мы тестировали, приехали работники, мы от них даже отказались. Руки не в том, знаете, такое. Корректно скажу: в меховых перчатках. По ИВДИВО-зданию в меховых перчатках с коготками не очень хорошо, когда работается. Одних оттестировали, от других уже сразу отказались, увидев тот же самый эффект только когда они приехали. В итоге наши всё делают. Но при этом у них из Ядер и на то дело, как они делают, они там видео снимают между собой, и мне отчётик присылают за сделанное. Там у нас обсуждения идут, что делать дальше. Так из них Огонь прёт.

Мне понравилось последний вид работ: стоит парень наш, Полномочный, с большой палкой, откуда вырывается Огонь, такая плавилка называется, Огнём плавит. А сам стоит в теле Огня. Чем больше плавит, тем больше тело Огня. И повышает своё тело, как Должностно Полномочный на более высокое стяжание. Просто тем, что он плавит пол. Наплавляет на пол гидроизоляцию Огнём. Рубероид, или как он там называется. Самое простое я сказал, чтоб вы представили, он по-другому называется, он гидроизоляция называется. Огнём наплавить надо было на пол. Вот он плавит Огнём пол, а у него из Ядер выходит Огонь на его тело. Он умеет это делать, ему это нормально. Он профессионал, я так понял. Или как-то он умеет это. Но мне понравилось, что в этот момент мне присылают видео, все радуются, что он пол наплавляет, никто у нас не умеет это делать, а он умеет. Кут Хуми создал команду, где каждый что-то умеет, вместе можно сделать ремонт. Даже два архитектора есть. И третий архитектор по всем коммуникациям. Мы вообще балдим, как команда собралась. Это Иерархия.

И вот он плавит пол, а из него Огонь выходит из Ядер. И его тело плавится. Не знаю, чем оно плавится, от чего плавится, но вот он плавит пол, а его тело плавится. Вот он ходит. А я-то смотрю на тело, пол-то понятен мне, я знаю эти виды работ, был директором. А мне тело интересует. А из него, из Огня всполохи такие «пш», «пш», «пш», «пш». Думаю, ни фига, извините, себе. Просто вау и Огонь по телу расходится.

Некоторые сейчас сидят, думают: у нас ИВДИВО-здание. У вас офис есть. То же самое. Тот же самый зал Отца. О, Созидание, да. Созидание. Ничего личного. Я всегда говорил, что офис – это продолжение зала Отца. Говорил? Вот ребята сейчас исполняют, мне видосики присылают, между собой которые распространяют. А я смотрю, как из них Огонь идёт. Меня интересует не то, что они делают руками и ногами. Тоже интересует, но это, всё-таки они профессионалы, я в этом частично соображаю.

А вот то, что из тела Огонь выходит, это уже ко мне. Мне это нравится. Так что я всех наёмных профессионалов отставляю, говорю: будут делать наши. Почему? У наших Огонь расходится по телу. Зачем мне профессионалы? Лучше пускай медленно, но наши работают. В теле Огня будет больше. Вот такая ситуация рабочая.

Это новая Иерархия, это новые Компетентные тела. Вот у них, работая на стройке, Компетентное тело растёт. Огонь применяется. Компетентное тело – это тело применения Огня. Не Энергии Любви, не Света Любви, сияющего из головы глазами, ни Духа Любви, тоже есть, на него очень многие ведутся. А Огонь Любви. А с него даже имея Огонь Любви, многие соскакивают.

Несколько раз наблюдал наши семейные пары, которые на Синтезе в Огне Любви, вышел в коридор – они любят друг друга, видно, что у них хорошие отношения, а в коридоре Огня уже нету. Дух пошёл, Свет пошёл, Энергия Любви. Семейная пара любит друг друга. В принципе хорошо. По-человечески это…А семейная пара в Огне Любви не получается.

Там Аватаресса приходит, там поручение: бу-бу-бу, развивать семью. – Да вы что? У нас такие отношения, двое детей, прекрасно себя ведёт. А она говорит: «Развивать семью!» – Что вообще имеют ввиду? Огонь Любви. Продолжить в семье. Это семейная пара. Может любящая пара. Я их не отслеживал. Не потому, что нельзя, я не знаю, кто кого любит. Я боюсь ошибиться. Правильно? Очень корректно выражаюсь. Объяснились?

И вот выходите вы перед Кут Хуми, а Кут Хуми смотрит, как Огонь вашей Компетенции гуляет по вашему телу из Ядер Синтеза. У Посвящённого есть ли Огонь Репликации, у Служащего есть ли Огонь Созидания.

Кстати, чаще всего все заявляются на Служащего. И чаще всего Огня Созидания в этих телах нет. Хотят этот Огонь. Вот я хочу, знаете, такое, вот я на Кавказе вырос. Там главный – мужчина. Хачик называется. Он всё хочет.

У нормальная была в школе, мужика назвать хачиком – это даже не обидно было, сразу видно, что он хочет. Шашлык хочет, пробежаться хочет, хачик. И там всё остальное тоже хочет. Всегда. Поэтому у нас хачик было не унижительное, как в других регионах, а … мужчина, горящий желанием. Женщинам передал, женщины так на меня… Кавказ, Кавказ, что вы. Кавказ. Съездите – узнаете. Я имею ввиду там есть санатории.

И всё, там просто на улице много таких. Ничего личного, просто идёшь, наблюдаешь и видишь. Ладно, насчёт Компетентного тела чуть оскомину сняли? Кто заявлялся на одно, а получил другое, не напрягайтесь. Хорошо, что мы вообще, что-то получили. Я очень оптимист. С учётом обновления Иерархии, в момент проверки Столпов, хорошо, что Отец нам от регламентировал, что за эти стяжания ты будешь тем то, жёстко. Стяжания есть, ты этим становишься. Иерархия попыталась повозмущаться, Отец сказал, а что у вас другие есть? Иерархия перестала возмущаться. Потому что с этими стяжаниями, других нету. И мы стали ценными даже для Иерархии. Вот у вас есть стяжания 1014 Абсолютов? Майтрей Иерархии. Где Майтрейи? В 1014 Архетипах. У вас такое есть? Нет. Свободны. Понятно.

 Стяжали 1014 Абсолютов, Христос. Где Христос? У вас что такой объём Огня в Чашах Христа есть? На 1014 Архетипов? Это всё в Чашу Христа пойдёт. Кто не понимает почему Христос? Потому-что Христос — это Чаша Огня. Это вот Иркутск. Поэтому там Стяжания 1014 Абсолютов, которые вначале поступают в Чашу Огня. У вас такое есть? Нет. Свободны. Будем взращивать Христов и Христин.

 Совершенный человек Изначально Вышестоящего Отца. Выходите к Отцу спрашивайте. У Изначально Вышестоящего Отца Человек не совершенен? Совершенен. Будда! Будда!

Стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца – Адепт. Огня Изначально Вышестоящего Отца – Ману. Адепт, если стяжал Человека Метагалактики. Адепт стал Метагалактичным. Ну Адепт же? Адепт Метагалактики, всё отлично. Наконец-таки новый космос продвигается в жизнь. Стяжал Абсолютик Фа, то есть вошёл в Фа новой материи огнём – Архат. Архат, тон как раз на Огне Дома Отца в пятой расе стоял. На седьмом плане Дом Отца.

Стяжал Омегу. То есть из Монада вытащил Омегу, Ученик же. Ты попробуй из Монады достань Омегу. Понятно, что мы стяжаем на Синтезе, вытащили из Монады, потом-то это надо разработать. Если человек это стяжал по реальностям первого Архетипа, это для новенького это сложно. Это с планов перейти на реальность. Кстати, некоторые спрашивают, как с планов мы перетягиваем на реальности? Стяжанием Омеги. Только что сейчас, Казахский Дом проверял, итогово, вторая проверка. Новый Дом, и у них ещё первый курс идёт, и первачки там одно Ядро, три Ядра Синтеза, Омеги ещё не Стяжали. И вот разница между теми, кто стяжал Омегу, они уже Метагалактически звучат. И те, кто ничего не стяжал, просто одно-три Ядра Синтеза. У них Человек позиция. С Омегой Ученица, здесь – Человек. А разница-то существенная.

Что у нас Омега? Первая практика. А когда смотришь на новеньких, это как небо и земля. С Омегой уже по реальностям Части, а с Ядрами – где придётся. То на планах, то на присутствиях, то на реальностях. Они конечно это не видят, а я-то вижу. Согласитесь, от планов до реальностей ещё дотянуть тело, это суметь надо. А это всего лишь программа Омеги, маленькая, маленькая практика.

 Очень большая разница, по всем Домам, которые проверял. Просто вот сейчас с пылу жару, что называется, последний Дом проверил, кто прислал, и к вам на Синтез пошёл. Вот такая ситуация. И каждым эти шагом мы с вами росли и растём. Единственное, шагов нам хватило, на девять позиций. На девятой позиции всех стало клинить. Четыре виды Частей, ракурсом стяжания Компетенций? Это что? Что тут сложного? Вы все Аспекты Кут Хуми. Сколько раз вам это повторять?

 Так и пишем, четыре вида Частей ракурсом Компетенции. Какой? Я что голову буду твою проверять? Нарушение свободы Воли. Ну ладно передо мной бы сидел. А просто переписывают из распоряжения. Видно, что переписал, «стяжал четыре Части, прямо та фраза, что в распоряжении. Зачем мне переписывать распоряжение? Мы оба его знаем. Ты своё напиши.

Стяжал 4096 Частей в четырёх видах Космосов: Реальностный, Архетипический, и так далее, и так далее. Пройдите в голове. Ракурсом Аспекта. О можно к Кут Хуми выводить, рассматривать. Не помню это Посвящённый, по-моему, нет? А то я сказал Изначальный. Извините. С Изначальным почти то же самое. А не написан ракурс. Но у нас умники, как это. Ракурсом Служащего. И проверяется Огонь Созидания в 4096 Частях, если 50%+1 нет. Понятно.

 Аспект хотя бы Кут Хуми во всех есть. Ракурсом Ипостаси, и проверяется Огонь Творения в 2049-и Частях. Если нет, сразу Компетенция на шаг ниже, в Изначального. Многие говорят, я в Огне. О Огонь Жизни у всех есть. Все родились и живут – Изначальный.

Новость! У всех есть один Огонь, обязательный – Жизни. Я сразу на Монаду показываю, так это, в голову, Огонь Жизни в голове. Кут Хуми говорит, ладно Изначальный. Это когда особо обострённый вопрос. Огонь Жизни-то у всех есть.  И пока жив навсегда есть. Значит, если все стяжания есть, хотя бы на Изначального тянешься. У нас очень много Изначальных. Очень много Изначальных, очень много Будд. Будда – Человек Изначально Вышестоящего Отца, Изначальный, чем там стяжается?

*Из-зала: Три вида тел стяжается.*

Три вида тел, там тоже париться надо. Многие вообще не стяжают три вида тел, по всем пройденным Синтезам. Это же надо за Синтезами следить, это же надо голову прикладывать, это же надо жизнь развивать в трёх видах тел. Не у себя, у других, потому что служа другим, ты восходишь в Изначального. Но другим это не только на физике, это вот там, по реальностям.

Ладно, это так навскидочку, первый такой подход к нашим телам, по стяжаниям. Так как у нас второй шаг, этап стяжания начался, основные проверки закончились, сейчас доработки идут, уже можно сообщить, что, как, почему. И есть шанс на вторую доработку тоже в это войти. Но не факт. Так, по-честному.

Вот такая ситуация. Не, Иерархия очень жёстко требует, причём я даже иногда не смотрю, вот стяжал Человек Изначально Выстоящего Будда, одно Ядро Синтеза. Стяжал Человека Изначального, да откуда я знаю, кем он был в прошлых воплощениях. Причём здесь одно Ядро Синтеза? Надо смотреть по воплощениям, вдруг где-то был Буддой и потерялся. Ситуация. А здесь восстанавливается. Ситуация.

 Проверка Столпов. Заканчиваем с этим, да? У вас это маленькая оскомина. Почему я стою, там, где стою? Ответ от Кут Хуми: потому что. Если ты с этим согласишься, и вспомнишь христианское «не моя воля, а твоя Отче», – для нас, Отче это Кут Хуми, – всё будет хорошо весь год. А если ты скажешь, меня понизили, в угол поставили, и Виталик или Оля не увидели, как я высоко горю и свечусь. Виталик и Оля, на это вообще не смотрят. На это смотрит товарищ Кут Хуми.

Это есть знаменитый анекдот, у нас есть ребята работают, в одном институте, серьезном, и знают анекдоты Советской школы. Вот приходит к Курчатову один профессор по ядерной тематике и говорит: «Вы знаете, там, имя, отчество, – я это слышал в Институте Курчатова, ходил в музей, – у меня не получается, и рассказывает. Курчатов смотрит, говорит: «Вам лучше зайти и объяснить в соседний кабинет. Я по общей тематике, там по конкретной». «О, спасибо, зайду». Выходит, смотрит, на кабинете написано всего пять букв: Берия. Через неделю приходит, со всем что получилось. У него сразу получилось! За неделю получилось. Это очень знаменитый анекдот. В том институте в музее рассказывают. Этот список приносит: у меня получилось. То есть, ему не хватало драйва. В данном случае драйва страха. Кто не знает, Берия отвечал за атомный проект. И основателем атомного проекта, вместе с Курчатовым можно спокойно, и там ещё с тремя фамилиями, можно спокойно считать товарища Берию. Просто в Советском Союзе его задвинули. При всей неоднозначности этой фигуры. Так что видите атомную станцию, имени Берии, имени Курчатова. Это вот те самые фамилии. Хотя сейчас скажи, многие в дрожь бросает, куда деваться. С одной стороны был плюс, с другой стороны минус. Все мы такие разные. Вот так и здесь, подходите к Виталику и говорите: вот Виталик, я в Огне, вы написали? Я говорю: «А вам к товарищу КХ, у меня ещё краче на две буквы.

# **Работа с Кут Хуми**

Вот встаньте перед дверью, написано КХ. И-и-и думайте, стоит ли заходить, что у вас есть этот Огонь, есть это стяжание. Я за, заходите, проверяйтесь. Если Кут Хуми скажет выше, я с удовольствием всё перепишу. Я неправильно увидел. Но, чаще всего Кут Хуми говорит ниже. За то, что зашли. Не из-за себя, а из-за того, что не поверили Кут Хуми. И понимать надо, что Виталик это всё писал или Оля, в смысле, мы за то, чтоб у вас было больше.

Пример: на Московском Синтезе, всю команду объявил, что они вруны. Прям всю команду. Вруны и врунишки сидят в зале. Может здесь такие тоже есть. Почему? Стяжают 1014 архетипов, 211, там 17 тел, по всем архетипам, пройденным и пишет Изначальная. На горизонте Христа нет 1014 Абсолютов. Никто не написал. Выхожу к Кут Хуми, говорю: «Что Майтрейю?» Он говорит: «Н-е-е». Вот, Москва — это Община Кут Хуми прям прямая — вот им всем ставишь Изначальная. И объявишь, что они вруны. Неделю на Синтезе объявил вруны, всем. Я говорю: «Не ставили же, а ставили Изначального. Да, мы за, чтоб вам повысить. Но вы же это не стяжали. А написано: всё, что не стяжали ставим на шаг меньше. Есть Дома, где при не стяжании Абсолюта, все ставят Майтрейю. И Кут Хуми так проверяет на честность. Ты ж всё равно не Майтрейя, не Изначальный. Тебе ещё им стать надо. Зато честно всё по стяжанию. В Указе Отца и в распоряжении написано: если не стяжал какую-то позицию, становишься на шаг ниже, не зависимо от вышестяжённых. На шаг ниже, не выше. На шаг ниже не стяжённой позиции. То есть Абсолютики не стяжал — Майтрейя, Абсолютики стяжал — Христос. Стяжал все тела — Изначальный. Стяжал все тела — Изначальный, но не стяжал Абсолюты — Майтрейя. Не стяжал Архетипы — Будда. Но Человека Изначально Вышестоящего Отца в основном все наши стяжали, кроме новеньких, там вплоть до Учеников.

Вот, в Москве очень много Изначальных врунов. Потому что, в Столпе нет Абсолютов. И Столп будет весь год висеть и стоять у Кут Хуми на столе. И пока они теперь не стяжают 1014 Абсолютов, здесь будет написано врун или вруниха. Это больше букв. Изначальный врун. Изначальная вруниха. Это кокошник надо, это уже два слова, чтоб вместилось.

Не понравилось? Зато честно. У нас сейчас 104-й, ой, у нас сейчас четвёртый Синтез, 108-й. У нас Огонь четвёртый какой? Четвёртый Огонь, вот, последней 16-рицы какой? Служения. А, ой. У нас же Огонь Служения, ребята. Я сейчас рассказываю с чего мы начинаем служить. Любое Служение в Иерархии начинается с определения, ты кто, ты какой, и чем можешь служить?

*Из зала: Это же Единичное.*

До Единичного ещё. Хотя бы с Единичного начать. Свою единицу определи. Ты где? Единиц, не Единичное, единицу, определи. Это больше к Материи. К фундаментальности Материи, тоже на 4-м горизонте тоже стоит единица. Ты где? Ты какой? И чем можешь служить? И тогда начинается Огонь Служения. Мы сейчас определяли, вы где и вы какие. Вы меня поняли.

Ко мне очень много подходят и говорят: «Я готов служить». Я говорю: «С удовольствием». А потом спрашиваю: «Чем?»

«Как чем? Служить!» Я говорю: «Чем?» Дамы, фривольность, ладно? Я, это шутка. «Допустим, телом». Дама стоит, глазки расширяются. Я ей говорю: «Я не это имею в ввиду, что вы имеете в ввиду. Я говорю служить телом». Если дама в человеческом, у ней глазки расширяются, сразу видно, что она думает о не хороших вещах. Ко мне очень часто готовы служить телом, новенькие. Старенькие уже понимают, что бесполезно. А, с новенькими ещё игра продолжается.

Последний раз в Казани новенькая прибежала, на Синтез зашла. Я сказал: «Какая красивая женщина к нам пришла». Она подумала, всё, можно служить телом. Мы с ней поговорили, служба не удалась. Расстроенная ушла. Но мы поговорили. Посвящённая с прошлых воплощений. Восстанавливаем. Зажигает в этом. То есть, должна искра быть между нами, чтобы не служить, а любить. Тогда да. А, если нет любви, а служить, тогда нет. Ха-ха-ха-ха. Любви нет. Это ж бред какой-то. Ладно, телом вы поняли меня, да? Это перефразируем. Низкая Полномочная ответственность. Дамы, извините пожалуйста, но это просто, я тут после Казани отойти не могу от шока. Дама взрослая, всё понимает, но вот что-то там в голове. Видно по таким школам ходила, где с головой сложно. А у нас попала просто на выход к Кут Хуми, со мною и общения у Кут Хуми.

«В смысле и всё?» Я говорю: «И, всё. Ты с Кут Хуми теперь. Свободна. Зажигай по жизни. Надо было Кут Хуми на неё зафиксировать, чтобы она, как Посвящённая, из человека стала восстанавливаться Посвящённой в этом воплощении. Даме пятый десяток. Она только пришла восстанавливаться. Дама выглядит эффектно. Я ни о чём. Я когда узнал, что она сказала сколько ей. Она поняла по моим глазам, я б столько не дал. Я не знаю возраст дам, для меня это сложно.

Ладно, кроме тела чем ещё будем служить? А? Громче.

*Из зала: Делом.*

# **О поручении и Огне для исполнения поручения на этот год**

Делом. Каким? И до дела возвращаемся, к слову, чем будем служить в деле? Я сейчас не зря спрашиваю. Вам сейчас придётся это стяжать просто. У нас сейчас будет странное стяжание, но полезное. Анонс называется. Прежде чем служить делом, ты должна чем-то быть для этого дела. Логично? Иначе дела не получится. Это так, даже в гражданской жизни. Чем будешь служить в этом деле? Хотя некоторые берут дела, а хочется сказать: «Ну, и дела!» Взяли дела, а понятно, что дел не исполнили. М-м?

*Из зала: Огнём?*

Огнём. Первый простой вопрос. У вас есть Огонь для этого дела? Вот у нас две дамы принимают Энергопотенциал. Это поручения Кут Хуми и дело. Они не Аватары Энергопотенциала. Это прям по поручениям. И вот уже какой месяц разрабатывают Огонь Вершения. У них всё сильнее получается дело. В начале с Огнём Вершения был тихий ужас. При всём том, что одна из них Владычица Синтеза. В Синтезе хорошо, в Вершении — тихо-тихо. Хотя Вершение намного ниже Синтеза.

Переходим в Синтез — разговариваем, счастливые, на своей волне. Переходим в Вершение — как в колодец опустились. Где мы? Что мы? Огонь Вершения разрабатывается Служением. Вам. На Синтезе. Вам служат, кстати. Уже. Только подходите, вам уже служат. Вы это не замечаете. А это служение. Итак, у вас есть дела. Огонь на ваши дела есть? Вы хотите сделать какое-то дело. Я имею в ввиду в ИВДИВО. Огонь на это дело есть? Вы наработали Огонь, чтобы смочь применить в этом деле? Если вы не на работали Огонь, а в поручениях пишете, буду заниматься тем-то. А у некоторых в поручениях целый список, чем будут заниматься. И ни на один пункт Огня нет.

Я спрашиваю Кут Хуми: оставлять? Самый неадекватный только убираем, я правом вето убираю. Вообще есть поручения, палата номер 6 называется, в ИВДИВО. А, какой у нас шестой Аватар? По Сути который? Там у нас какая Организация каждого? Все к нему. Не-не-не он не занимается психологией. Он занимается отстройкой Огня. Не помните, да? Шестую организацию. Каждого которая? Шестая. Каждого. Там или Части каждого? Или Системы каждого? Частность Сути. И вот там отстройка, отсутствие Огня в них. Прям сразу раз и к нему. Он отстраивает на это. Ой, в общем вы поняли меня. Поэтому смотрите свои стяжания. Смотрите позицию поручения. Смотрите, что там написано. Если там что-то написано вначале спрашиваете: А, Огонь на это у меня есть? И если Огня на это написано нет – срочно к Кут Хуми с просьбой разработать Огонь на это. Иначе будет то самое. И желательно за год это поручение исполнить, потому, что вы его написали на один год. На следующий год это может пролонгироваться, но за этот год хоть что-то должно быть сделано. Очень вам советую, потому что Иерархия пришла и контролирует исполнение всех поручений. Раньше было проще. Иерархия была в Поядающем Огне. Все поручения в Поядающий Огонь. А, теперь она в Воскрешении. То есть все поручения или воскрешают вас, или — ничего не получится. Всё. Взбодрились, да? Или расстроились.

# **Отец Космический**

И теперь у нас анонс. На научном совещании в конце, я объявил, что Изначально Вышестоящий Отец назначил нам Изначально Вышестоящего Отца Космического. Не Космоса, а именно Космического. Я напоминаю, что в предыдущей эпохе…. Мы сейчас к нему пойдём. Это будет первостяжание. При этом, многие уже сбегали к нему. Многие пытались его уже найти. Я сейчас расскажу, как его искать. Будете веселиться. Мы сейчас попробуем сделать, как по-настоящему будем искать. Но все спрашивают, где его зал.

Новость. У него залов нету. Все спрашивают, где его здание. Новость. У него залов нету. Отвечает обычно так: везде и нигде. Он же Космический. Но на самом деле здание найти можно. И сейчас вы будете думать, где его здание найти можно. Но это будет не его здание, но там, где он может точно появиться. А появиться он может только в одном здании, во всём ИВДИВО-полисе. В других зданиях он появиться не может. Причём, это здание мы стяжали задолго до того, как он был назначен.

# **Откуда появился Отец Космический?**

Я так, кстати, не думал и думал, что… Вначале маленькая предыстория. У нас последние лет 5-6 с Аватарессой была битва за то, чтобы Изначально Вышестоящий Отец, я специально говорю с Аватарессой, то есть каждый работал в своём направлении, но вместе сложилось, чтобы Изначально Вышестоящий Отец взял нашу Планету под управление. Вы скажете, так он и так нами управляет. Не-ет. Мы к нему выходим, стяжаем. Отец нас развивает. Его Синтез через нашу планету развёртывается. Но на планете главная была Мама. То есть, мы были материалисты. И мы считали, что Папа — вот там вот есть наверху, этого достаточно. А, Папа говорил, что он управляет всеми Цивилизациями во всём космосе. И уже в конце, последние полгода, я вдруг увидел, что у нас идёт конкуренция нашей и других планет. Не полгода, я думаю года полтора уже. Полгода была самая жёсткая конкуренция, почти, по-русски драчка называется. Это не драка, там всё культурно. Всё глазками, всё мимо проходим. За то, чтобы именно наша Цивилизация взяла выражение Изначально Вышестоящего Отца на себя.

Оказывается, Изначально Вышестоящий Отец, самый высокий, периодически берёт одну из цивилизаций под прямое своё управление. Самый Высокий Отец. Нам удалось войти в Учение Самого Высокого Отца. Но он никак не брал нашу Цивилизацию под управление. Но её развивал, давал своё Учение. Мы чётко выражали именно его Синтез. То есть, всё делали, как он нам указывал. Но, одно дело, когда это делает Должностно Полномочный, мы с вами, а другое дело, когда Отец берёт под управление все восемь миллиардов на планете. Это большая разница. И вот, мы с вами были в Отце, а все остальные 7 миллиардов 199 миллионов 996 тысяч, минус 4 тысячи наших Полномочных были у Матери. Но считали, что они у Отца. Молились Отцам, которые по уровню Матери относились к Матери. Мать у нас служит у Изначально Вышестоящего Отца. Фью.

И поэтому все Отцы, которые нижестоящие по Иерархии, спокойно ей тоже служат. Никаких проблем. Но вся Планета была Материнская. А Отец последний раз был на планете, чтобы вы вообще не парились, в 1899 году. Так что после нашего с вами воплощения, если вам не 126 лет, мы с вами вообще Отца на Планете не знаем. Отец предыдущей эпохи взошёл в 1899 году. Я на Синтезе это всегда публиковал. Поэтому у нас было сто лет Кали Юги, это, кто не знает.

Кали Юга это — время без Отца. Правда в Индии делают громадные сроки Кали Юги, безотцовщины. Но, я думаю, мы справились за 114 лет. Где-то к 1995 Отец зафиксировался на планету, и мы начали его выражать физически. Но окончательно он пришёл только месяц назад. Когда мы победили конкуренцию с очень развитой Цивилизацией, живущей на многих планетах, летающей свободно по космосам, имеющей высокое развитие Духа и, как ни странно, Огня. Но не имеющего Синтез. Но идущая с нами вровень, не смотря на весь наш Синтез, настолько она развитая Огнём. Но вот мы с ней. Итоговая конкуренция была на двоих. Она и мы.

Помните ситуацию, когда планета на 4096, раса на 8193, и мы всё удивлялись, почему мы планета не на 8193. А там встала их планета. Они нас обошли на повороте практик. И для нижестоящих планет, мы были главные. А для Изначально Вышестоящего Отца они стали главные. А Отец начал на них, что? Направлять в их Огонь Синтез. Стали главными – терпите. В общем, стали они, не буду говорить это хорошее слово, но из другого сленга произношения. В общем, терпели они Синтез. Восходили, как могли. Я понял, что надо, хм, вернуть нашу, нашу былую славу. И мы смогли сорганизовать Огонь и Синтез. И планета перешла в 17-й космос. Они не ожидали, что мы сможем в 17 Космос выйти. Они даже нас, нам внушали и сами шли максимум 16-ю космосами.

А у нас же Авось. Нам всё равно. Не получится, пойдём ниже. И мы на русском. Они не знают, что такое русский Авось. У них всё правильно, всё организованно. Когда я говорил: Русский Авось. Они говорят: «Русский это понятно, это язык. Авось — это что?» Я им начинаю рассказывать философию Авось. Мы с философами разрабатываем её. – «Так жить невозможно». Я говорю: «Это квантовая запутанность. На нашем языке.» Они говорят: «Мы квантовую запутанность давно всю просчитали. Там никакой запутанности. Это у вас запутанность». Я говорю: «Ладно, какая у вас есть запутанность, которую вы не просчитали». Они мне сказали страшные какие-то вещи, которые я не понял. Я говорю: «Это Авось. Для меня так точно, потому что я не понял, мне надо проходить вашу физику. Я не знаю вашей физики и для меня это Авось. Я вот войду в это самое Авось, ничего не делая, но считая, что у меня всё получится. И так как я первый среди равных, у меня получится, все остальные не обязательно. У нас это называется — кто успел, тот и съел. Представляете, высокоразвитый Дух слушает такие приземлённые вещи.

Окончательно я их убил простой вещью. Они говорят: «Да, вы, никакие» Я говорю: «У нас есть святой текст, где написано: и последние станут первыми. После того, как Вы сказали, что мы никакие, я сразу почувствовал себя последним, прям вспомнил этот текст» Они наши тексты прочитали. Один из них побледнел даже, специалист. Он понял, что я сказал. В смысле, что мы, конечно, маленькие, по отношению к вам, но вы переполнены всей этой одухотворённой живостью. А одному из высших жрецов я сказал: «У нас есть такой фильм «Пятница». Кто не знает, там это мужчины выбирают женщину в племени на острове. Это тот, кто кораблекрушение. И женщину отдают мужчине, который не победил никого. Верше… решение верховного жреца, чтобы она его защищала. Бедный верховный руководитель, они его… Я говорю: «У нас вот такие правила в некоторых племенах. Не то, что в Цивилизациях. В Цивилизациях, кстати, такого нет, а в племенах бывает. – «Вы очень оригинальная Цивилизация. Я говорю: «Поэтому мы с вами идём вровень. Вы супер развиты, мы супер недоразвиты, но идём вровень. Их больше всего поражало, что я согласен, что мы супер недоразвитые.

Посмотрели их количество планеты и техники, и чем они занимаются в науке, я понимал, что нам к этому ещё ближайшие десятки тысяч лет, не тысячи лет, десятки тысяч лет идти. Но вопрос, как идти. Если мы сейчас стали выше их, им придётся делиться с нами технологиями. Не в смысле, что будут привозить нам, а нам теперь открыта информационная Вселенная их достижений. Потому, что мы стали выше их. В общем, когда мы почувствовали, что мы на грани. Мы выбегаем не в 16-й, а в 17-й космос. Чувствуем, что они за нами добегают. Убегаем в 18-й космос. Отец начинает смеяться. Чувствую, что они пытаются добежать. Убегаем в 20-й космос. И туда они уже убегать не смогли. А нам что, нам-то всё равно. Это вот был один Синтез, когда мы сразу пролетали 3 Космоса. Мы убегали.

А у нас хорошая детская игра есть, называется пряталки. Кто не спрятался, я не виноват. И мы сними играли в прятки. А в прятки просто: кто выше добежит, чтобы оттуда сверху нас снизу никто не увидел. Вот в 20 –м космосе они нас перестали видеть. 20-й космос – это на физику 20-го мы вышли, 19 тысяч чего-то там. Четыреста чего-то там. И они нас перестали видеть. Так искали, так искали, а видеть перестали. Мы были такие счастливые. Папа говорит: «Вы победили». А выйти туда их накопления не позволили, потому что 20-й космос в некотором смысле это нижестоящая четвёрка в вышестоящем выражении. Двадцатка. Для это воссоединённость. Мы Синтезом с Отцом слились в воссоединении, а они не смогли. Они ж в Огне. Хотя у них там есть своя воссоединённость, но у нас Огонь это Мать. А у них-то Огонь это Отец. У нас-то отец Синтез, а Мать — это Огонь. А у них Отец – это Огонь, а Мать — это Условия. На нашем языке. На их языке это чуть пониже. И как бы Отец говорит: «Вот на шаг выше идёте. При всей вашей технической недоразвитости. Отец сказал: «Техника дотянется, главное, что внутри у вас стоит Синтез». Вот такая была победа за последний месяц в наших восхождениях с вами.

После этого Отец решил, что наша планета берётся им под управление, решил он в 20-м космосе, там же стояла Мать планеты в 20-м космосе, вышла туда, она служит Отцу. Всё, и после этого пошли отстройки на наше на эту тему выражения и вот потом возникла такая ситуация этическая, когда мы всё это сложили, та цивилизация приняла, что она проиграла.

Вот мне понравилась у них Дух очень развит, мужество великолепное. Когда они понимают, что они проиграли они с этим соглашаются. Мне и их жрец так и сказал: будем изучать ваше авось. Я им говорю: «Только не это». Он на меня так смотрит Я говорю: «Если будете изучать, авось в этот момент не будет, он от вас сбежит». Он понял, начал смеяться. Я говорю: «Его нельзя изучать, ему надо следовать, а лучше философски поразрабатывать как это и попытаться». Я говорю: «Вот все ваши организованные должны сбросить всю организованность и сделать что-то спонтанно». Он мне ответил: «Это же ужас». Я говорю: «Хотя бы на пять минут». Он начал улыбаться. Я говорю: «И из этой спонтанности выбрать самых лучших, это те, кто способны чуть-чуть на авось». Я психодинамику ему преподавал. Основа психодинамики: выбрать самого спонтанного и лучшего из исполняющих. Я говорю: «Вот они способны на авось и достигнут большего, чем ваша цивилизация. Только верьте им. Авось будет страшный, не такой, как у вас, но это же есть развитие нового, мы так идём Синтезом. Нас вообще никто вокруг не понимает, но мы идём, потому что это полный авось». Он вздохнул, говорит: «Да, вижу». Я говорю: «У нас даже те, кто идут с нами не всё у нас понимают и согласны с тем, как мы идём. Главное, что идут, уже хорошо, полный авось».

И вот после этого назначения возникла дилемма, когда Отцу заявили: «Что вы теперь только на одну цивилизацию будете?» Он же управляет всем космосом и вообще всей ойкуменой, так выразимся. Папа говорит: «Нет, за конкретно эту цивилизацию у меня будет отвечать один из моих помощников Отцов. Помните у него там Отцов, не помните на вершине второго распоряжения стоит масса Отцов. И вот из нашей цивилизации, из человеков из планеты Земля Отец выбрал Изначально Вышестоящего Отца Космического, кто будет конкретно у него отвечать за нашу цивилизацию, но главным будет Изначально Вышестоящий Отец, а Отец Космический будет его помощником.

Я определяю просто: Отец нас развивает внутри, а Отец Космический смотрит, как мы применяемся снаружи, поэтому я сейчас начал тему с применения. Вот применения нас наработанным Огнём это уже прерогатива Отца Космического. Не-не-не, Изначально Вышестоящий Отец тоже может посмотреть, он вообще может смотреть куда угодно. Но разработка и применение — это теперь поручения Отца Космического.

Кстати, я начал смеяться, когда мне сказали Отец Космический и нам на науку тут же молодёжь прислала: Отец Космический – окей ок. Многие пишут ок. Я даже начал смеяться и говорить, как только вы пишите ок, вы вспоминаете Отца Космического. Раньше Отец Небесный был ОН, а теперь ОК. Окэй, окэй, окэй, американцы будут постоянно вспоминать Отца Космического. Ок эй. Эй, Отец космический! Эй, я тебя вызывая к себе! ОК эй, окэй, в смысле, в общем весело будет.

Новость. И последнее в голову теперь надо запомнить где вспоминаем, что Отец Небесный, сокращённо ОН, отсюда Дом Отца Небесного, река Дон, будем смеяться, так вот. Мы о Доме не будем говорить, он был своим Домом на низшем Манасе. А у нас как раз сегодня четвёртый горизонт этого курса. А низший Манас был раньше третьим планом, стал четвёртым планом. Был низший Манас и высший Манас. Вместе они были Манасом, третьим планом. И вот у Отца Небесного, вокруг его Дома и находился рай. И когда все попадали в рай, они попадали на фазенду, на дачу, на, как там ещё называется это слово, а, в усадьбу, к Отцу Небесному, к Отцу Небесному. Рай – это вокруг здания Отца Небесного. Он тоже известен в источниках, он был в пятой расе на каком плане? Товарищи Посвящённые, товарищи Архаты пятой расы, Архаты Солнечные есть в зале? На каком плане это было? На седьмом. О, молодцы, есть, на седьмом плане.

Вот когда-то аж Отец Единый меня вызвал вот сюда, и дал поручение заниматься Синтезом. Поручение он дал после того, когда я уже был осенён Синтезом. В июне я осенился, а в августе уже получил. В смысле, что это я не просто так возжёгся всем головным мозгом, а ещё поручение Отца, что я этим заниматься. После этого у меня появились все права на семи планах делать всё, что угодно. Как, всё, что угодно, всё, что угодно Отцу. Всё, что угодно мне – не пойдёт. Понятно, да? Это был седьмой план.

Я специально вспоминал о своём поручении, что подготовленные Посвящённые пятой расы, могли вызваться туда и поручить поручение. На седьмой план. Я видел Отца. Вокруг стояло семь Духов пред его Престолом. Конкретные фигуры. Я мимо них шёл к Отцу. В этот момент вела практики женщина, которая приехала на летний сбор, где я находился тоже. Один из тех, кто вёл там практики.

Вот она у нас практику вела, а я к Отцу попал сразу. Вот такая ситуация. Поэтому я чётко различаю Отца Небесного, куда я в рай ходил сам и других водил, часто в музей, и Отца Единого, к которому выходил и который мне поручал начинать то, что сейчас называется Аватар Синтеза. Обучал меня при этом Глава Иерархии Метагалактики. Нас с Кут Хуми обучал. Но туда надо было ещё дойти в то время. А вот Отец нам, у меня даже большое подозрение, что наш Отец планеты был некой матрицей выражения Главы Иерархии Метагалактики. Потому что к Иерархии Метагалактики относились все Отцы планет, Солнечных систем, всех Галактик. То есть, Отцы входили в Иерархию Метагалактики.

Поэтому, когда я говорю Иерархии Метагалактики, надо иметь ввиду, что это и Иерархия всех Отцов в том числе. Кстати, выше этого Отца я ещё умел ходить к, и иногда учил команду, на 13-й план. К кому? К Отцу Солнечному, к Отцу Солнечному. ОС. Мог выходить на 19-й план к Отцу Галактики. Я специально говорю по планам, это вот чётко разработанная система.

Это я группы водил на первых годах Синтеза 2001-2005-й. И вот там узнал, что его зовут Аллах. А потом мы дошли до Отца Метагалактики Фа, первый архетип на сегодня. Это было у нас бешеное достижение, когда мы смогли туда прорваться с командами уже Синтеза. Без команд Синтеза мы прорваться туда не могли. Синтеза не было. Командами Синтеза мы дошли до Отца Метагалактики Фа. Вот это предыстория. Её стоит помнить. НЕ обо мне, а о том, как мы это достигали. Потому что Отец Космический будет опираться на эти фиксации. Потому что люди окружающие ещё переходят с планового развития в реальностное. У них не всё получается. А переход вот он.

И вот вместо Отца Небесного, Отец Небесный был самым, извините за это слово самым нижайшим Отцом по отношении к нашей цивилизации. Но наша Цивилизация считала это самым величайшим выражением Отца, потому что выше Отца Небесного человеки дотянуться никуда не могли. И даже сейчас, когда вот Папа Римский взошёл, последний, кардинал один объявил: он взошёл в Дом Отца. Добавлю, Небесного. То есть, перешёл в здание в центре рая. Но на самом деле они все живут в саду, в центре рая. Все Папы. Римский тоже. Но в Дом Отца. Вот сюда.

И на всякий случай последнее. В какой-то момент я узнал, что Дом Отца Небесного это дача, усадьба или фазенда. У меня в голове дача – то, что за городом. Папа начал смеяться, говорит: да. Я говорю: «А город?» – «Ты его знаешь». Небесный Иерусалим. И Отец Небесный, это сейчас шутка, ладно, нормально – мэр Небесного Иерусалима. Ладно. Глава Небесного Иерусалима. Это же город? А главу города называют мэр. Поэтому, как только входишь в мэрию, чувствуешь себя «*у мер».* Шутка.

Я так когда-то к Главе города вышел, директор лицея, решаем вопросы, решили. Что-то он не решил. Я говорю: «Проект умер». Он говорит: «Почему?» Потому что, я говорю: «У мэрии». Как он смеялся. Говорил: «Ладно, будешь. На тебе!» И приказал решить этот вопрос. Ну, там надо было землю ограничить, лицею выделить. В Советском Союзе такого не было, а в новой России надо было. И приказал выделить. А до этого сказал: «Не, не это невозможно». Я сказал: «По документам-то положено». Я говорю: «Вот зашёл и у мер». Мужик был умный, смеялся тоже. Всё. После этого его зам. всё сделал, все документы подписал.

Вот это Дом Отца Небесного. Поэтому здесь у него дача, тут он собирает всех самых Святых, самых Подвижников. Все они по кустам спят. Сам видел.

Но он выходит из своего Дома Отца в город, где живут в Домах нормальные и подготовленные люди. Не только верящие, а ещё и подготовленные. И вот тогда я почувствовал разницу между Раем и городом. Поэтому мы с вами стяжаем ИВДИВО-полисы вместо дач и Раёв. Но при этом Рай перевели в место вокруг здания любого Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза. Так что Рай там. И вот. Не, не, я к чему?

Так как назначен Изначально Вышестоящий Отец Космический. Нам назначен новый Рай. Новый Рай. Ладно, у нас Раёв полно. Новое место фиксации самых продвинтых людей. Ну, в каком месте будет? А? Как?

*Из зала: 17 тысяч 409-й?*

Это много.

*Из зала: Много.*

Самые продвинутые люди. Максимально, лю-ю-юди. А вы говорите о Полномочных.

*Из зала: 16385-ом?*

Во. На 16385-ом выражении – это максимум, куда могут подняться люди, где стала 6-я раса планеты Земля, где мы с Мамой планеты Земля зажигали, чтобы опередить другие планеты. И вот этот ИВДИВО-полис становится символом нового Рая. Сейчас наша Синархическая Школа Управления исполнит свои Поручения и зафиксирует туда Столицу. Мы фиксировать не будем, у нас другие задачи. Мы к Отцу пойдём. И, вот там, где Столица – там будет новый Рай.

Так что, если у вас Аватар Столицы имеется в подразделении – Аватар Рая, сразу всех в Рай введёт. А то некоторые говорят: «Зачем Столица, зачем Столица?»

Ребята, подумайте, **Столица – это самый главный город всех ИВДИВО-полисов. То есть, он руководит всеми ИВДИВО-полисами. Там Правительство всех ИВДИВО-полисов, а значит там – Рай. Или во всех ИВДИВО-полисах. Объединяем все территории появляется Рай.**

Вот ракурсом достижения самых лучших людей физики 17-го Космоса будет заниматься Изначально Вышестоящий Отец Космический. Но, есть второй вариант уже для нас с вами. Там Рай для людей. Для Полномочных Рай, как человеков, не как Полномочных – это те самые, 17 тысяч 300? Я взял больше, 17 тысяч 300? А?

*Из зала: 17 345.*

17 тысяч 345 – физика 18-го Космоса. Если для населения планеты – физика 17-го космоса. То для человеческого выражения Должностно Полномочных – физика 18-го Космоса. Там нет слова Столица. Но тот ИВДИВО-полис, это самое глубоко важное, куда мы должны попадать как люди.

Вы скажете: «Зачем ты это говоришь как люди, мы же Должностно Полномочные?» Это вы Должностно Полномочные. А у нас по некоторым Домам в этом году вышло много Должностно Полномочных, и стало кем? Людьми. Ну, как много? Ну не так много, но достаточно. И так как они стали людьми, а Огонь Полномочных у них продолжает быть, они могут дойти до физики 18-го космоса. М? Обычные люди, до физики 17-го космоса. И вот в этих Полномочиях. Могут дойти, это не значит дойдут. Ладно?

*Из зала: Кут Хуми там тоже*?

Кут Хуми там тоже. Кут Хуми вообще в любом ИВДИВО-полисе.

*Из зала: Если к Отцу, то 17409-м.*

Ой, извините, 17409-й. Да. А?

*Из зала: Другое дело.*

А? Другое дело, говорят.

Кут Хуми на 44-м. Я бы сказал выше, но не договорил. Неправильную цифру взял. Увидели?

И последнее, и идём в практику. Я понимаю, что жарко, но я не знаю, что-то с кондиционером. Вопрос. На улице холодно, здесь жарко. Тепло, да? Утром мне показывал +2. Я думаю: о! А сейчас 17. О! Ладно.

# **В каком здании можно искать Отца Космического?**

Изначально Вышестоящего Отца Космического? Он говорит: «Сокращенно меня называйте». Он очень простой. Он не любит регалий, не любит... Кстати, его легче всего найти в зале Изначально Вышестоящего Отца справа стоящим от Отца – помошник Отца. Или там иногда все Отцы. Чаще всего справа стоит. Поэтому, если вышли в зал, и рядом с Отцом кто-то стоит, вы не пугайтесь. Это как раз Отец Космический. Редко его там найдёшь. Он обычно на официальных каких-то мероприятиях там. А?

*Из зала: В здании ИВДИВО?*

Здание ИВДИВО относится к Кут Хуми вроде бы.

*Из зала: В здание Изначально Вышестоящего Отца?*

Здание Изначально Вышестоящего Отца – это сам Дом Изначально Вышестоящего Отца. И как-то в чужом Доме хозяйствовать не удобно.

*Из зала: Здание Синтеза?*

О! ИВДИВО-здание Синтеза. Молодец! Прям на Компетенцию тянешь.

Вы не заметили, что в ИВДИВО-полисах всегда Отец в центре строит три здания: здание Отца, здание Матери и здание ИВДИВО-Синтеза. Я всегда подозрительно смотрел на здание ИВДИВО-Синтеза. С одной стороны, понятно, ну Синтез. С другой стороны, четыре тысячи этажей, когда Синтезов всего 120, у меня вызывало смутные подозрения. Не-не-не, он не Глава этого здания. Вы его там тоже можете не найти, но его там легче всего застать. Он там чаще всего проводит совещания или работает, или там легче всего может выйти к вам на ваш призыв. То есть, в любых иных зданиях он выходить не будет, кроме зала Отца. А в здании ИВДИВО-Синтеза он может выйти. Но! На ваш Синтез. Услышали? А так как здание ИВДИВО-Синтеза есть в любом ИВДИВО-полисе, вот там в этом здании можно искать Изначально Вышестоящего Отца Космического.

И ещё на всякий случай. Вы скажете: «А зачем нам его искать?» Вы не поняли. Отец Космический теперь отвечает за всё внешнее. Ещё раз. А зачем нам его искать? Вы не поняли.

**Отец Космический отвечает за всё внешнее. Изначально Вышестоящий Отец нас развивает внутренне, а потом мы применяем это внешне. И Отец Космический отвечает за всё внешнее**.

Все поняли? Нет? Внешнее. Все поняли? То есть за вашу работу – отвечает. За ваше достижение вокруг – отвечает. За то, чтобы у вас в жизни всё получилось – отвечает. За то, чтоб ничего не получилось – тоже отвечает, если есть за что. За то чтобы: Дамы! Вы удачно вышли замуж, или никогда не вышли. Мужчины, вас не забыл: женились или никогда не женились. Тоже отвечает.

*Из зала: За всё внешнее.*

В общем всё внешнее. А?

*Из зала: Раньше Мать за это отвечала, за материю.*

Я не помню, чтобы Мать за это отвечала, но у некоторых и Мать за это отвечает. Материя отвечала. Да. **Мама теперь больше отвечает за то, чтоб мы были сыты, обуты, одеты, организованы с природой любого Космоса, гармоничны.** А вот как это между нами там в профессиях и в действиях? Мама говорит: «Слава тебе Господи. Теперь будет за это отвечать Отец Космический». Она уже устала от суеты. В общем, она сдала обязанности бабки-повитухе, и сватухи, – как она сказала Отцу. По-другому сказала, но примерно так.

А все мы с вами кто? Профессионалы. Очень часто мы выходили к Изначально Вышестоящему Отцу: «Папа, дай повышенную зарплату, повысь пенсию и всё остальное». Теперь к Отцу Космическому, если его найдёте.

И последнее. Как его искать? Вот в этом и вопрос. Если найдёте. Это чтобы не исполнять ваши просьбы. Его надо ещё найти. Сейчас будем учится искать.

Аватаресса попыталась найти сразу после объявления. Как раз руководила Школой. Ха! Она говорит: «Какое-то бешенство, выхожу к Отцу, иду к Отцу Космическому и вижу тело, которое очень быстро идёт". Ну я-то тоже. Ну она быстро может ходить, пристраивается, очень быстро идёт, рядом быстро идёт, и начинает разговаривать. Она говорит: «Где Вас найти?». Он говорит: «Ты уже нашла».

8 Она говорит, типа: «Давайте остановимся». Не-не-не- не, мы идём и по ходу говорим. Если ты идёшь в моём ритме, говорить можем, если отстаёшь, вопрос решённый. И вот на бешеной скорости, в том, где она его нашла, они вместе куда-то шли. «Можно остановиться», взмолилась она, как дама. Он говорит: «Ради дамы, остановлюсь». Раз, в зал Отца, встал рядом с Отцом, она встала перед Отцом. Папа смеётся, фигура Отца Космического стоит, и мигает, то ушёл, то пришёл, то ушёл, то пришёл. Он говорит: «Некогда, работы много, пока ты (изображает сбившееся дыхание), я уже три дела пошёл сделал, вот здесь стою, потому, что ты попросила, так как Глава ИВДИВО, знакомимся». В общем, она пришла в том теле в дыхалку, физика тоже у-у. Говорит: «Кого вы мне напоминаете?». Он говорит: «Да земного человека, я с Земли». Точно, она говорит: «Прямо эманации с Земли, свой». Он смеётся, говорит: «В каком-то смысле свой». Вибрации почувствовала. Вот она нашла, что он земной, с Земли, воплощался на Земле.

# **О выборе Отца Космического для землян**

Отец специально назначил того, кто знает землян. В смысле, чтобы на авось не провели. Потому что, если с другой цивилизации. Однажды нам назначили с другой цивилизации, он вообще ничего не понял, что мы делаем. Он буквально через месяц, пришел к Отцу, сдал полномочия, сказал: «Папа, извините, всё, что хотите сделайте, хоть сжигайте меня, не понимаю я их». Папа смотрит на него так странно. Вызывает меня, и рядом становит, говорит: «Что последнее ты попросил?». Я рассказываю, что попросил, по ИВДИВО. У того глазки круглые, он говорит: «Это и правильно, и совершенно неправильно, потому, что им такое не положено, а он утверждает, что он может взять». А я говорю: «А у нас закон, мы можем взять вначале то, что не положено, чтобы научиться, и потом этому соответствовать». Этот говорит: «Это нельзя». Папа говорит: «Это можно, это я установил». Папа говорит: «Я привык давать только то, на что способны, на то, что не способны, я давать не привык». В общем, мы с ним вот так, я не имею права, это же Отец. Я к Отцу обращаюсь. Я начинаю перечислять все наши авось, что и это можно, и это можно, и полномочия можно, и Христы у нас ходят, и теперь Будды ходят, не будучи Буддой и Христом, но ходят. Не будучи подготовленным, Учителя бегают. Аватарят, развивают аватарство в себе, Воли вообще не имея в теле, аватарство в себе развивают. Вот аватарство полная, Огня Воли нет вообще, от слова совсем. У некоторых есть, но таких единицы, и все от них шарахаются. А там, где Огня Воли нет, все их любят, и говорят, нормальный Аватар. А он не нормальный Аватар, потому, что Огня Воли нет. Как только Огонь Воли появился, так все шарахаются, ненормальный Аватар, очень плохо действует. И даже не знаешь, как наших к Воли приучить. Поэтому стоит и вот это рассказывает Отцу. Папа смеётся, говорит: «Всё понял, свободен». В смысле, от нашей цивилизации. И вот видно тогда, после этой ситуации, Отец задумался, что надо землянина назначать, он хотя бы мыслит, как землянин. Авось, всё равно.

Вот такая ситуация. Объяснились. Что, пошли к Отцу Космическому. Вначале, мы выходим к Изначально Вышестоящему Отцу, рядом смотрим его, потом пытаемся идти рядом с ним. Тренировочка на хождение. Вот тут, кто заявлял Компетентное тело, оно должно уметь ходить быстро. Если вы не знаете, что такое быстрое хождение, читаем книгу Блаватской «Из пещер и дебрей Индостана». Там разрабатывали таких Посвящённых, которые назывались ходоки. Когда они ходили со своей скоростью по горам, они обгоняли человека, скачущего на лошади. Приходили быстрее на полдня, иногда на целые сутки, чем человек, скачущий на лошади, чтобы было понятно. Это были Посвящённые, которые назывались ходоками. Прекрасно описано у товарища Блаватской. Вот товарищ Отец Космический опирается на нашу традицию ходоков, умеющих ходить очень быстро. Всех Посвящённых развивали на быстрое хождение. Дамам отвечаю, даже на каблуках.

Одна Посвящённая, мы с ней на одно совещание пошли, вот такой каблучище, и идёт в моём же темпе быстро, быстро, быстро. Я говорю, может мне помедленнее, дама. «Не, я ещё быстрее могу». У вас каблуки под двадцать сантиметров. Она говорит: «Да это что, я балетом занималась, мне можно на пуантах стоять, поэтому мне высокий каблук нормально». Она почти на носочках рядом со мной, но быстро шла, именно на каблуки опиралась. Я вам скажу, такой скорости шага я не у кого не видел ещё. Вот там они умеют, я сказал под двадцать сантиметров, я точно сантиметры не знаю, примерно. Думаю: обалдеть. Некоторые говорят, самые высокие пятнадцать, да. Это у вас, поэтому я и сказал, что она на пуантах могла заниматься. Пуанты, это кто не знает, так на пальчиках стоят, и вот там эти самые, двадцать сантиметров могут быть.

Практика. Я поэтому, и сказал, что я там шёл, не здесь, там шёл, там.

*Из зала. ИВДИВО-тело Скорости поможет?*

Что? Поможет, если оно есть у тебя. Оно у тебя есть, или ты его стяжала? Стяжала, в Ядре сидит, доставай. Достанешь, поможет. Не достанешь.

*Из зала: Не, у меня была Высшая Часть.*

У тебя всё было, я помню. Прямо чётко сказала, у меня было. Главное, что б сейчас наступило. Извини, я с тобой буду говорить, так как мы на Отца Космического настраиваемся. Ребята, вышли к Отцу Космическому, любое слово, даже не на вес золота. Вот дама сказала, я знаю, откуда она приехала в гости к вам. У меня ***было*,** всё, для Отца Космического это ***было*,** а не есть сейчас. То есть, некоторые русские фразеологизмы там не работают. У меня было, не работает. Это уже прошло. Он говорит: «Это уже прошло, что сейчас есть». Прямо вот сразу вам ответ. Это уже прошло. Что сейчас есть? Поэтому, слово было, возможно, убираем в утиль. Вот сейчас так-то. Я в ИВДИВО-тело скорости иду. Пробуем.

# **Практика-тренинг 1. Первостяжание. Стяжание Владыки 108-го Синтеза ИВО, 96 Инструментов Владыки 108-го Синтеза. Стяжание явления ИВО Космического каждым из нас в явлении передового отряда Отец-Человек-Субъект-Землян пред ИВО в фиксации команды синтезфизически на Планете Земля. Стяжание введения Человек-Землян и всго Всечеловечества земного в явление ИВО и ИВО Космического для оперирования Цивилизацией Синтеза Отец-Человек-Землян по отношению к другим цивилизациям Космоса и во взаимоорганизации их синархически. Стяжание ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Должностно Полномочных ИВДИВО на 18433 архетипе ИВДИВО и ИВДИВО-Столицы Вечности ИВО на 19457-ом архетипе ИВДИВО ИВДИВО-полисами ИВО. Тренинг в ИВДИВО-Столице Вечности ИВО в ИВДИВО-полисе ИВО 19457-го архетипа ИВДИВО. Наделение каждого одной Частностью из Источника Цивилизационного Синтеза**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Подскажу, почему я так среагировал на ИВДИВО-тело скорости. Это Часть, а мы будем идти телом. При этом, эта Часть называется телом и это путает нам голову.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 17344-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 108 Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении Служения Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящему Отцу собою, стяжая Владыку 108 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 96 Инструментов Владыки 108 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваясь в форму.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 98 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 98 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы переходим в зал ИВДИВО на 18368-й архетип ИВДИВО, переходя на один Космос выше, сокращённо в Космос Должностно Полномочных. Становимся в зале ИВДИВО на 18368-ом архетипе ИВДИВО телесно телом степени Компетенции каждого из нас.*

*Вспоминаем то тело, которое вам зафиксировали в степени Компетенции. Насколько я помню, все Дома утверждены, здесь присутствующие. Та Компетенция, которая вам утверждена, предполагает соответствующее тело: тело Будды, тело Майтрейи, тело Изначального, тело Посвящённого и так далее, стоящее в форме Владыки 108 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим развернуть Первостяжание Изначально Вышестоящего Отца Космического, назначенного 12 мая Изначально Вышестоящим Отцом для управления Отец-Человек-Субъект-Землянами в 16-ти или 17-ти Космосах, мы точно не знаем, как помощника Изначально Вышестоящего Отца в применении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во всех Космосах Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землян. А также развернуть явление Изначально Вышестоящего Отца Космического каждым из нас явлением Отец-Человек-Субъект-Землян собою, как первой командой Отец-Человек-Субъект-Землян, реализующей Изначально Вышестоящего Отца Космического синтезфизически на Планете Земля собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 108 Синтеза в форме на теле степени Компетенции.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Космического каждым из нас в явлении передового отряда Отец-Человек-Субъект-Землян пред Изначально Вышестоящим Отцом в фиксации нашей команды синтезфизически на Планете Земля, и введение Изначально Вышестоящего Отца Космического Отец-Человек-Субъект-Землянам или Человек-Землянам, любого выражения из восьми миллиардов 200 миллионов и более того, действующих на Планете Земля синтезфизически собою.***

*Рядом с Изначально Вышестоящим Отцом появился Изначально Вышестоящий Отец Космический. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас, развёртывая Ядра Синтеза собою из физического тела в Компетентное тело каждого из нас.*

*И эманируя Синтезом каждого из нас ракурсом Компетенции собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся всечеловеческим выражением Изначально Вышестоящего Отца Космического каждым из нас, и сквозь каждого из нас каждый Человек-Землянин, каждый Отец-Человек-Землянин, каждый Отец-Человек-Субъект-Землянин явлением каждого из нас. И входим в максимально высокую Жизненность Человеческой реализации физическим телом собою, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом Космическим каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Космического, преображаемся им, вспыхивая этим Синтезом собою.*

*И Изначально Вышестоящий Отец поднимает руку, правую, посмотрите.* ***И наделяет каждого из нас и сквозь нас Человек-Землян на Планете Земля оперирующим управлением Изначально Вышестоящего Отца Космического в выражении Изначально Вышестоящего Отца в каждом, и каждым во внешнем организующем выражении любого вида действий и деятельности между собою в балансе внутреннего и внешнего синархически каждым.***

*И мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, направленным каждому из нас, входя в баланс внутреннего и внешнего собою каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь миллиардов 200 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать их на каждом Человек-Землянине. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Космического, стяжаем восемь миллиардов 200 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Космического, прося зафиксировать каждый отдельный Синтез на каждом Человек-Землянине, включая каждого из нас.*

*И проникаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Отца Космического, мы* ***стяжаем введение Человек-Землян и всё Всечеловечество земное в явление Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Отца Космического для оперирования Цивилизацией Синтеза Отец-Человек-Землян по отношению к другим цивилизациям Космоса и во взаимоорганизации их синархически****.*

*И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящих Отцов, преображаемся ими каждым из нас и каждым Человек-Землянином из восьми миллиардов 200 миллионов на Планете Земля синтезфизически собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим. Он идёт вперёд, говорит: «Пошли». Мы идём за ним. Открывается портал прохода куда-то, как по коридору, мы быстро-быстро идём за ним. Попробуйте не отстать. Скорость движения. Он снизил свою скорость до компетентной скорости, как он выразился. Мы с вами в Компетентных телах. Но это очень быстро для нас, в том числе. Я стремлюсь не терять его из виду. Он идёт впереди, но уже обогнал нас достаточно. Но мы идём в том же темпе за ним. Он вернулся к нам, мы идём в темпе, идёт рядом с нами и говорит: «Быстрее». И опять пошёл впереди быстрее. И сзади бросает: «Перестаньте жалеть себя. Отпустите тело на чистую психодинамику». То есть тело само двигается. Так легче. Ещё больше отпустите тело, просто отдайтесь шаговому движению. Он нам сообщает: «Так-то лучше». Вслух, громко.*

*И вот он выходит из этого портала, и мы с вами выходим. Куда? Мы выходим на площадь одного из ИВДИВО-полисов. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, портал закрывается.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим,* ***стяжаем ИВДИВО-Столицу Должностно Полномочных ИВДИВО синтеза всех цивилизаций на 18433-ем архетипе ИВДИВО. И на 19457-ом архетипе ИВДИВО, ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Должностно Полномочного ИВДИВО Физикой Вечности.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Космического,* ***стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и зафиксировать ИВДИВО-Столицу синтезфизичности Должностно Полномочных ИВДИВО на 18433 архетипе ИВДИВО ИВДИВО-полисом Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Столицу Вечности Изначально Вышестоящего Отца на 19457-ом архетипе ИВДИВО****. И возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца Космического, преображаемся ими.*

*Отец Космический спрашивает: «В каком ИВДИВО-полисе мы находимся?» Тестируем. Вы сами теми телами отвечаете Отцу, или он видит ваш ответ ментально.*

*Изначально Вышестоящий Отец Космический отвечает, что в ИВДИВО-Столице Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Нет, в ИВДИВО-Столице Вечности Изначально Вышестоящего Отца на 19457-ом архетипе ИВДИВО. Это Физика 20-го Космоса.*

*Теперь Отец Космический говорит: «Смотрим, где мы стоим?» Отец Космический говорит, что здесь самая яркая разработанная архитектура во всех ИВДИВО-полисах. Самая разнообразная. Говорит: «Не как мы привыкли». И теперь предлагает определиться, мы, где стоим.*

*Мы стоим на центральной площади ИВДИВО-полиса Вечности пред ИВДИВО-зданием Синтеза Вечности. Нет, пред ИВДИВО-зданием Синтеза, без слова «Вечности». И Отец Космический говорит: «Сейчас распределимся». Говорит, что каждый сейчас дотянется до максимально того этажа, куда сможет. На каждом этаже нас будет ждать одно из тел Отца Космического. И дальше мы пройдём на этаже с Отцом Космическим далее.*

*Мы входим в ИВДИВО-здание Синтеза. Там по бокам две стойки ресепшен вдоль. Встаёт охрана и распорядитель, так назовём его. Там не как в обычном офисе. Мы за Отцом Космическим проходим прямо вперёд. Идёт также быстро. Отец Космический становится в центр Столпа в Нить Синтеза. Мы заходим в Столп, становимся вокруг него. И теперь настройтесь, на каком этаже Отец Космический укажет вашему телу выйти. Если тело не послушается, он выставит вас на этаж. Лучше, если вы сами выйдете.*

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, начиная со второго этажа, на первом никто не останется. Кто-то там, на первом уже захотел остаться. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим и начинаем движение вверх по Столпу всей командой. И начиная со второго этажа, кто-то первый вышел. Может быть вышли. Я не вижу, я знаю, что вышел. А мы продолжаем двигаться вверх. Мы начинаем двигаться с ускорением. Ускоряет Отец Космический. И буквально на каждый этаж кто-то выходит.*

*Все мы вышли на этаж. И далее, рядом с нами стоит Отец Космический, мы вместе с ним на этаже идём вперёд в один из малых залов, можно сказать, что комнату. Но он называется малый зал. Входим в этот малый зал на этаже. Кто что видит в этом зале? У меня в этом зале на небольшой вазе, на небольшой стоечке... Ваза похожа на цветок, но не цветок, то есть такие, как стеклянные разогнутые лепестки в сторону цветка, с длинными-длинными лепестками. Но это не цветок, и это не стекло. И вот над «чревом» вазы вертится шарик красно-золотистого оттенка со многими линиями переплетений. Он такой, как плетёный клубок.*

*Изначально Вышестоящий Отец Космический говорит, что это* ***Источник Частностей Цивилизационного Синтеза.*** *И* ***Изначально Вышестоящий Отец Космический наделяет каждого из нас одной Частностью из Источника Цивилизационного Синтеза*** *или из Источника Синтеза Частностей. Но Отец Космический подчёркивает, что это именно Цивилизационный Синтез или* ***Цивилизованный Синтез для каждого из нас****. И мы вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом Космическим Частностью из Источника Частностей Цивилизационного Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землян. Изначально Вышестоящий Отец Космический говорит, что Частность учитывает всю Синтезкосмичность, Компетентность, Полномочия и Жизненность, реализованные каждым из нас, включая синтезреализацию физически. И мы буквально вдохновляемся этой Частностью собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Космического, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Возвращаемся к Столпу, входим в Столп. При этом Отец Космический входит в Нить Синтеза Столпа. И кто успеет заметить, вы сейчас будете видеть, как тела Отца Космического собираются в одно тело на первый этаж. Буквально входя друг в друга по Столпу. Мы начинаем движение вниз. Все, кто выходят из своего этажа, подключаются к нашей команде, становясь в неё в Столпе. Это автоматика.*

*И мы становимся на первый этаж, на пол, на основание Столпа. Отец Космический говорит: «Выход в другую сторону, не там, где мы входили». Открывается портал-дверь в другую сторону. Мы переходим из Столпа в небольшой зал, где становимся по кругу двумя-тремя рядами, в центре Изначально Вышестоящий Отец Космический. Двери за нами закрываются. Отец Космический... Там светло, но зал с разными письменами, знаками на стенах, потолок высокий, но такой, завышающийся к центру. И в центре основание, как узел в центровке потолка. Такой шатёр, но многогранный, я бы сказал, шатёр. Внутри так смотрится. И Отец Космический говорит: «Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца».*

*И из этого зала мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-ий архетип ИВДИВО, где и стояли, откуда начинали движение. Отец улыбается. Мы становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Отец Космический справа от него. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою.*

*Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Космического, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данное тело синтезфизически собою, развёртываясь физически.*

*И развёртываясь физически в собственном теле, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **Отец Космический наделил Частностью только участников практики**

Вот, я вас поздравляю с Первостяжанием. Заранее предупрежу, пока на камеру не забыл, что в ИВДИВО-здании 19-го космоса, вернее, Физики 20-го космоса, куда мы ходили, но это 19-й космос, ходить и стяжать Частность нельзя. То есть, Отец Космический завёл, Отец Космический наделил, и вход в эти помещения только у него. Никто не заведёт, пока никто не это... Мы пока... Я думаю, до съезда этого не будет, а там посмотрим. Я попрошу, чтобы раскрутил, но пока не...

Он меня предупредил, что наделяется только группа здесь ходячая, как он сказал, и всё, с нами. Второй момент. Каждый из вас наделен одной Частностью физики 20-го космоса. Это очень громадная Частность, которая может укутать всю Солнечную систему по потенциалу. Это минимум, может быть, даже больше. Мы стояли с вами со второго по 64-й этаж. Пожалуйста, не было у вас выбора, вас на этаж тянуло, максимально разработанной Частностью в вас. Единственное, что Отец вас поддерживал, чтобы мы распределились на все 64 этажа. Я был на 64-м этаже только потому, что я веду Синтез, чтобы не было никаких иллюзий. То есть, через меня фиксируется Синтез. Я о себе специально говорю. Вот я смотрел на команду, стоящую со 2-го по 64-й этаж. Кто где был, комментировать бесполезно. Вы должны были узнать или этаж, или название Частности самостоятельно.

Отец Космический вас наделил Частностью, которая не просто там, условно, у меня Чувство, и вот я чувствую. Не, вопрос не в чувстве. В каждом чувстве записана информация, зачем, куда, на что она или оно, чувство. И вот эта информация, она из, оно, чувство, направляется человечеству землян. То есть, фактически нам Отец заложил фиксацию Частности, это не поручение Отца, сразу скажу, чтобы у нас не было иллюзий в голове для Компетентного тела, это наделение Отцом Частностью для развития человечества в Вечности.

Я могу очень простую вещь: до Вечности наше человечество может просто не дотянуться, а надо устроить так, чтобы она до Вечности дотягивалось. Вечность человечества сейчас на физике 20-го космоса или вершина 19-го космоса. И вот одна из задач Отца Космического, чтобы человечество дотягивалось до этой Вечности, тогда человечество будет развитым.

Но проблема в том, что начиная с 17-го космоса фиксируются только Должностно Полномочные. Я напоминаю, что человечество теперь будет действовать в 16-ти космосах до физики планеты Земля. Человечество будет действовать реальностными Частями, и сейчас мы ведём работу над архетипическими Частями человечества. Я устал это повторять, что архетипических Частей у нас всего штук 200. Мы сколько тел стяжали.

Мы стяжали архетипов 1030 или 1062 сейчас, но это фиксация ареала обитания, где мы зафиксировались, а итогово освоение идёт только телами человек-землян. И вообще запомните, новая эпоха, это даже не эпоха Компетенций, как было в пятой расе, это эпоха тел, эпоха разработанных тел, и задача максимально разработать телесность. Мы вот сейчас будем этим заниматься. У нас сейчас будет ещё одна практика, до тела потом.

# **О спецификах Частей реальностных, архетипических и Синтезчастей**

Второй момент. Человечество развивается по реальностям, это очень сложно – перетянуть человечество в реальность. Потом человечество развивается по архетипам, это очень сложно. Лучше человечество перетянуть в архетипы и вот по архетипам уже можно ходить по космосам, с архетипами. Дело в том, что реальности зацикливают в космос и в один архетип, а архетипы дают возможность ходить по всему космосу. В космос архетипа это космос Метагалактики Фа, допустим, один. Как сейчас видят галактику Млечного Пути, что мы внутри и выйти не можем за неё. Так вот Метагалактика Фа и реальностные Части не выводят за один архетип космоса.

А вот архетипические Части, над чем мы бьёмся, они выводят на космос 1024-х архетипов, то есть, на весь Метагалактический, условно, космос. Вот поэтому мы стяжаем тела, поэтому мы стяжаем людей, и вот Отец Космический над этим в том числе и работает.

Когда мы попадаем в 17-й космос, надо жёстко запомнить, в 17 космосе только Синтезчасти, архетипических Частей уже нет. Даже по архетипам стоят Синтезчасти, потому что там каждый архетип метагалактический синтез-космос, то есть синтез-космос, он в себя втягивает все нижестоящие космосы, и там совсем другая космическая механика, чем в первых 16-и космосах, это как бы иной вид космоса. Поэтому там стоит Синтезчасти, и там Синтез-частями формируется человечность Должностно Полномочных, то есть наша с вами. При этом с точки зрения нашей с вами деятельности Синтезчасти – это части кого? Полномочного. Реальностные Части - человек, архетипические Части - Компетентный. Поэтому мы сейчас спрашиваем Компетентные тела, потому что они более всего у нас разработаны. Мы первый вариант хотели Синтезкосмические тела спрашивать. Отец посмеялся, посмотрел на наши потуги этого стяжания и сказал, что это у вас не разработано ещё. А компетентные Части по архетипам у нас разработаны. И нас аккуратно в стяжаниях перевели в Компетентное тело. Это архетипические Части на самом деле. Поэтому, когда вы сейчас ходили Компетентным телом, вы ходили двухсот с чем-то архетипическими Частями. Без иллюзий.

Потом у нас есть стяжены все 16384. То есть, потенциально у нас 16384, но реально работают, там, где мы разработали с Человек-Землянами, двести с чем-то. Вот это Компетентное тело. И здесь у Отца Космического иллюзий нет, всё жёстко. Он говорит, чтобы не париться, где кто оказался, и все хотят оказаться выше, мы не будем париться на гордыньку, у вас у всех стяжено 16384, а работает 200 с чем-то. 217, по-моему, сейчас больше. Меня интересует, у кого что в голове нарисуется. Рисуется. А я не скажу. Сам не знаю. С меня тоже не прочтёте, я не знаю. В общем, 200 с чем-то Частей у нас работают в архетипическом теле, которому сейчас... Но начинают Части обязательно с первой 64-рицы, от Физического мирового тела до ИВДИВО-Отца-Человек-Субъекта. Потом добавляются мировые Части видов материи, 128. Потом добавляется ИВДИВО-тела-частностей, 192. Потом добавляются Части космические, реальностные. Ну что, сверху вниз идём. Нет. Могут добавиться Части Отец Аватаров, 256. Вот мы где-то, или Части Отец Аватаров, или Части космические Аватаров Синтеза. Тело реальности, тело архетипа такого-то, и так и так бывает. Ну вот, где-то мы в этой стезе.

И вот этими двухста Частями с тем-то, синтезированным в одно тело Компетентного, ракурсом наделённой Компетенции, подчёркиваю, не разработанные вами лично, а наделённые, потому что Отец Космический хотел с нами поработать наделённостью, чтобы у нас был потенциал максимальный. Наделённые – это максимальный потенциал. Понятно? Выше наделённого у нас реализации нет, чтобы иллюзии не строили. Иначе вы бы уже дотянулись до более высокой наделённости. Ваше тело бы вас стимулировало на это. Вот мы ходили этим.

Потом у нас идут Синтезчасти. Это Части Полномочного в ИВДИВО. Но для 17-го космоса это Части человека синтез-космоса. В нашей системе он Полномочный. Человек-синтез космоса – это только Должностно Полномочные ИВДИВО, которые в 17-м космосе стали человеками. Но при этом в ИВДИВО являются Полномочными.

То же самое. Переходим в 18-й космос. 18-й космос – Отец Космический посмеялся и сказал. Это космос Должностно Полномочных. То есть, 18-й космос Должностно Полномочных, где физика, мы туда не ходили, в разработке Должностно Полномочных, мы ходили чуть выше. Это физика 17344-я. 17409-я физика. И вот там мы разрабатываемся как Должностно Полномочные. И там у нас срабатывают Части вечного синтеза, как Синтезкосмической реализации. Поэтому нас Отец Космический повёл выше, на 18457. И там мы стяжали ИВДИВО-Столицу Должностно Полномочных. Да? Или нет? А потом мы пошли на 19 тысяч. И там мы стяжали ИВДИВО-Столицу вечности. А ИВДИВО-Столица Должностно Полномочных на 18 тысяч. Укладываем в голове. Мы сейчас пойдем продолжать. Нам сейчас ИВДИВО-Столицей еще одной поработать надо будет, тоже стяжать.

Эту тему сейчас даёт Отец Космический. Я не знал, что мы будем стяжать столицы. Я хотел просто познакомиться. Вообще, думал лично вас представить. Петя, Виталик, Вася. Но Отец Космический сказал: не надо, и так всех знаю. Вот – 16385 это Столица человек-землян, ИВДИВО-Столица, вот её будут стяжать на Школе.

Прибавляем 1024. 17409 – это ИВДИВО-Столица, которую мы ещё не знаем. Мы сейчас туда пойдём её стяжать. Попробуйте узнать ИВДИВО-Столица чего будет здесь. Мы сейчас её не стяжали.

Прибавляем ещё 1024, попадаем на 18433, вот здесь мы стяжали ИВДИВО-Столицу Должностно Полномочных. Есть? И вот в эту ИВДИВО-Столицу мы ходим разрабатываться как Должностно Полномочные. Есть? Есть.

А потом мы ещё вышли на 19 тысяч, это через портал мы туда шли, итогово 457, ну плюс 24. Правильно? 457? И попали в ИВДИВО-Столицу Вечности. И вот в этой ИВДИВО-Столице Вечности вас наделили одной Частностью. Так как это 20-й/19-й Космос – это громадная Частность, которая будет действовать на человечество вечно. То есть её расклад будет идти минимум на миллион лет.

Но это не поручение Отца, а наделение вас. Поручение Отца – когда вы поймёте, что с этой Частностью делать. Я специально это комментирую. То есть, есть наделение Отца, когда он даёт. А мы говорим, если нам дают, это поручение, нет, это нам дают и смотрят, я корректно выражусь, выдержим ли мы. Выдержим ли мы – это не то, что мы не можем носить, мы можем носить, но впереди много воплощений, где мы будем носить-носить-носить, пока не включится. Включиться может прямо завтра, а может через -надцать воплощений. И всё это время мы будем носить-носить-носить, в следующих воплощениях мы не будем помнить, Вечность будет помнить. И потом будете удивляться и говорить: «А у меня какая-то вот там сидит сверхпассионарность. Вечность говорит: «О, вспомнила!» И потом вы придумаете дело на эту сверхпассионарность. Отец Космический вызывает, говорит: «Иди сюда, начинаем применять сверхпассионарность Вечности. Намёк понятен? И вот тут он говорит: «Поручаю». Если ты разработан и готов, в том числе, частично профессионально этим заниматься. Частично профессионально – это не обязательно будет профессия. Мне поручили создать лицей, я не был педагогом в этом воплощении, а в прошлом нормально преподавал. В прошлых, то есть вопрос в Вечности накоплений, а не одного воплощения. И тогда возникает Поручение Отца Космического применять эту Часть Вечности. Механизм увидели?

Поэтому мы сейчас наделены и учимся применять. А мы путаем, что если мы наделены, то мы сразу этим пользуемся. Оно ж согласно пользоваться, если мы умеем этим пользоваться. Тонкость увидели? То есть нам надо суметь этим воспользоваться. Но Частность у вас есть, одна из 63-х, Частность Движение не давали, мы двигались по Столпу, то есть физика. Какая вам, - не знамо, есть такой шанс, что с каждым шли индивидуально в эту комнату и мы соседей не видели, даже если вы были на этаже вдвоём-втроём. Не шанс, а так и было. Сколько комнат на этаже я не знаю, это к Отцу Космическому. По идее должно быть все 64 Частности по периметру, когда эта Частность этажа отражает все остальные Частности. Поэтому вы встали в комнату, допустим, Чувства, а это Чувство может отражать Синтез, тогда это Чувство Синтеза. А может отражать Волю, тогда это Чувство Воли. А может отражать само Чувство, тогда это Чувство в квадрате, так, что из ушей дым идёт от Чувств и чувствилища в вашем теле. Намёк понятен?

Так, что если два-три встали на этаж, вы разошлись в разные комнаты от ракурса. Я говорю Чувства не из-за издевательства, у нас третья Планета от Солнца – Чувства. Мы Цивилизация, живущая чувствами и эмоциями. Это нас так знают, поэтому у нас авось. Поэтому, когда я говорю о Чувстве и троечке, надо думать космически, мы были с Отцом Космическим. Планета третья, акцент на троечку. Правда, другой взгляд? А то некоторые напрягаются, что ты о Чувстве говоришь. Я с Отцом Космическим общался, а у него главное – это Планета, наша, а она третья от Солнца. Значит третий этаж самый главный, а не 64-й. Вот так. Это Отец Космический, он мыслит космически. Набрался от него и так же вам рассказываю.

*Из зала: Можно вопрос?*

Да, говори.

*Из зала: Вопрос простой. У нас получается в 17-м Космосе Синтезчасти, а в 17-м где работают Должностно Полномочные какие тогда Части, если Вечные мы перевели во Всеединое?*

Вот смотрите, от 16-го до 17-го, вот здесь, у нас Части какие? – Синтез Части. От 17-го к 18-му у нас Части какие? – Части Вечного Синтеза. От 18-го до 19-го у нас какие Части? – Части Вечности. Мы стяжали пятый вид Частей, но они не входят в нашу 4096-рицу. В 4096-рицу входят 1024 Части Вечного Синтеза и 1024 Части – Синтезчасти. Плюс 1024 Части Синтез-Архетипичности одного из Космосов в синтезе и 1024 Части Синтез-Реальностей одного из Архетипа Реальностей. Вот раз, два, три, четыре – вот это всё входит в 4096. А ещё мы стяжали Части Вечности на последнем Синтезе, отделив их от Части Вечного Синтеза. И мы вот сюда (19457) становились Частями Вечности. Расписал? Я думаю, так будет понятнее.

Поэтому, когда мы идём в ИВДИВО-Столицу Должностно Полномочного, у нас должны сильно-сильно работать Части Вечного Синтеза. Понимаете да, о чём я? Когда мы идём в ИВДИВО-Столицу Человек-землян, у нас должны сильно-сильно работать или Синтез-Архетипические Части или Синтезчасти. Вот так.

Сейчас пойдём в ИВДИВО-Столицу вот эту (17409). Здесь должны работать или Синтезчасти или Части Вечного Синтеза. Мы с вами стяжаем только Архетипические Части и Реальностные Части. Реальностные Части вы стяжаете по Подразделениям на Новый год и весь год их разрабатываете, это дело Подразделений.

Архетипические Части – дело всего ИВДИВО, мы стяжаем на каждом Синтезе. Потом те Полномочные, которые у нас активные, корректно выражусь, их стяжают и растут как Компетентные. Понятно?

Синтезчасти мы не стяжаем, мы ими занимаемся как Синтезом Архетипических Частей до настоящего времени. Нет, мы их стяжаем в целом, но вы должны их взрастить чем? – Своей Должностно Полномочной деятельностью. Они у нас раньше были как Части Должностно Полномочного. Действуешь Полномочно – Синтезчасти растут. Не действуешь Должносто Полномочно – Синтезчасти не растут. Сейчас они постепенно станут Частями просто Полномочного, потом Частями Синтезкосмического. И только потом Должностно Полномочного с Вечными Частями.

Смотрите: Человек-Реальностные Части. Компетентный – Архетипические Части. Даже Компетентный Человек. Бывают же Компетентные в своём деле, да? Полномочный – Синтезчасти. Синтезкосмический - Части Вечного Синтеза. Поэтому у нас Синтезкосмическое тело Отец убрал при стяжании Компетенций. И собственно Должностно Полномочный, над Синтезкосмичеком – это Части Вечности, но мы туда ещё с вами не добираемся, мы не умеем так думать, жить и действовать. Это наша перспектива, как Должностно Полномочного. Это то, что мы стяжали на последних двух Синтезах. Больше на предыдущем, в Москве. Есть?

Мы с вами ходили в максимум, вот сюда. Где синтез всех Частей Вечности у нас трещал за ушами. Но мы это не замечали. То есть, ходило, фактически ваше тело Вечности.

Как только мы прошли портал, Отец Космический юморил: этот портал проходят кто? Кто-то понял, просто боится сказать: Души после смерти. Это тот самый световой канал выхода из физического тела.

Так как вы не испугались в большинстве своём, хотя некоторые узнали канальчик, Отцу Космическому это понравилось, что большинство группы идёт на вере и идёт за Отцом и не думает ни о чём вечном. В смысле не думает о страхе своём.

Отец вас наделил Частями Вечности, но фактически Частями Изначально Вышестоящего Отца, потому что вот здесь мы как раз знакомились с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью, это максимальный уровень работы с Изначально Вышестоящим Отцом на сегодня.

А вот если б мы испугались и сказали: «Портал вечности, так уходят Души, нам всегда так описывают», и начали бояться. Мы вышли всё равно бы, Отец сказал бы: «Потренировались». Но никаких Частностей Вам бы не выделил.

Я специально это рассказываю, что бы вы понимали, что такое баланс. То есть, можно работать с Отцом и войти во что-то новое, а можно не войти во что-то новое, потому что внутри нас не состоялся такой синархический баланс. Мы испугались не поняли, не поверили, не сложили, не пошли, вернее пошли, но не дошли внутренне свободно. Вот такая легкая проверка: идите за мной по каналу вечности. Всё. Так как мы прошли и, мы ж с Отцом, этот канал вечности. Какая разница куда идём, Отец ведёт, всё. Совершенно идеально.

Вы все, кстати, сдали экзамен на Тибетскую книгу мёртвых. На пути с Отцом или к Отцу не замечаем ни каналы, ни свет, ни красивые цветы, ни красивых женщин, ни красивых мужчин гендерно, видим только Отца, идём за ним. Но правда он шёл с такой скоростью что наши мозги не успевали что-то замечать, нам главное было успеть дойти. Это нам повезло. Скорость нас спасла. Мы не стали отвлекаться на стенки этого зала, где, о здесь проходило мёртвое Душа или Часть или тело, в вечность. Прям по этому каналу. Мы шли посередине, стенок не трогали, нам, не вздрагивали от этого. Я понимаю, что вам не нравится то, что я говорю, но мы так ходили сейчас, естественно я в практике такое комментировать не мог. Понятно, где мы были, что делали.

Будем учиться. То есть, мы с вами в шестнадцати космосах работаем, работаем, а начиная с семнадцатого космоса живём, в том числе синтезфизически. Постепенно мы с вами вот этим физическим человеческим телом будем синтезфизичить семнадцатый космос. Постепенно, сразу не получится. Этим Должностно Полномочные начнут отличаться от людей шестнадцати космосов. Не из-за выпендриваний, а из-за того, чтобы четко понимать, что ИВДИВО на вас фиксируется. Господа и дамы, иерархия человеков так же важна, как и иерархия Компетентных. Этим будет внедрятся иерархия человеков. Иерархия человеков будет внедрятся простым вариантом, а ты из какого космоса? Сейчас это бред. А так все живут на, мы с вами будем говорить: из семнадцатого. – А, вы с Отцом, а я из пятнадцатого, я с Аватарами. А я из десятого, я с Посвящёнными. – А я из девятого, или с Изначальными, или с Человек-Отцами, в зависимости от подготовки. Ой, Человеками Изначально Вышестоящего Отца. И пошли вниз. – А я с Буддами, шестой космос или Человек-Владыка. И все это надо пройти. Нельзя быть с Майтрейями, не побывав с Буддами, нельзя быть с Буддами, не побывав с Ману, для человечества.

У нас по легче, так как мы Должностно Полномочные, вас поставили на Будду, стой в шестом космосе, вас поставили на Майтрейю, стой в седьмом космосе и тренируйся Компетентным телом.

Это то, что я хотел вам рассказывать, после следующей практики. Это подсказка. Увидели.

И не надо париться что вы Будда, шестой космос, это так же сложно, как и первый для нас. Будда в шестом космосе – это сумасшествие просто для физических Будд, в целом, потому что максимум кто был, кстати Гаутама Будда, в Синтезе объявлялось, в космической иерархии он был в каком космосе? Гаутама Будда, чтобы вы оценили, свои возможности. Синтез, Синтез, ребята вспоминаем Синтез, мы в Синтезе лет пятнадцать назад это рассказывали. В Солнечном космосе, Гаутама Будда, это Будда Солнечного космоса.

Да? У некоторых такие удивленные глаза. Он сел в лотос на атме планеты, как пятый план планеты, который по Блаватской являлся в Синтезе с четвертым, пятым, шестым и седьмым, эфиром солнечным. Прям на Синтезах рассказывал. За это достижение, став совершенным человеком солнечным, Будда получил первое солнечное Посвящение, стал Учеником. Тоже рассказывал.

Поэтому нормальный солнечный Ученик в принципе должен быть Буддой, правда не все становились Буддами в солнечном ученичестве, иначе никто не стал бы солнечным Учеником. Будду очень сложно достигать, но можно. Поэтому, когда я говорю о Будде шестого космоса, это солнечный, это галактический, плюс шесть космосов, это на восемь космосов выше, сумасшествие просто. Развивайся не хочу.

**Кстати, можно быть Буддой любого, с первого по шестой космос, везде хорошо, то есть ты выражаешь шестой и стал Буддой Метагалактики**. Обалдеть. Потому что самый известный Будда на нашей планете с кодексом, тхеровада, это Будда солнечный. Сокращенно БС. Сокращенно БУС. Бусик, знаете кого Бусиком называют? Чего Бусиком называют? Микроавтобус Фольцваген. Бусик. Или Бусик это автобус, маршрутка в городах. Бусиками называют. Ладно шутка, Будда понимает юмор и шутки. Вы на меня так серьёзно смотрите, да мы шутим. Шутка, буддийская. Это называется, кто только на теле Будды не ездит. Поедете в Азию и поймете, я в Азии не был. Ситуация понятна? Я думаю понятна. С этим всё.

# **Каким мы увидели Отца Космического**

Добавим. Теперь как вы видели Отца Космического? Как он был одет? Если кто-то видел. Как вы его видели? Это важно, чтобы наши последующие, он одел специальную форму, чтоб мы его узнавали.

*Из зала: Она была светлая с золотой оторочкой.*

Она была светлая, золота не наблюдалось, к Мудрости у него подозрительное отношение, золото это из Мудрости. Запомните, золото — это цвет Мудрости. Всё. Поэтому носите золото вы мудрый, мудрый золотом, больше ничего. Больше ничего!

Она была светлая, но я бы сказал, что светло-серая, или с голубым таким оттенком, светло-серо-синяя. Вот такого оттенка. Что-то вот как Виталик сидит, только у Виталика потемнее синий цвет, а у Отца было посветлее цвет, с сероватым оттенком. Вот примерно светло-серо-оттенками синего, или оттенками голубого, светло-сера-голубая вот так, с оттенками светло-серая. Не белая. Дальше. Он не был в рясе, и сказал никогда в ней не будет, потому что это ему напоминает ряску, ну и как-то отличаться от Изначально Вышестоящего Отца надо.

Он смеётся и говорит: «Некоторые видят основание рясы и думают Мама, а сидит Папа. Потом видят понятно Маму, думают, что Папа, юбки одинаковые, оказывается у Мамы. Поэтому он в брюках был, брюки, туфли. Сверху? Это важно. Сверху френч, костюм френч. Френч — это костюм со стоечкой, не высокая стоечка. Грубо говоря, вот она стоечка (показывает на себе). У меня высокая, у него пониже была, и вот здесь вот такая не большая, два не больших лацкана, прям вверху. Он сказал, что здесь или галстук одевается, ну вот как я показываю да, но у него там был не галстук, а знак Изначально Вышестоящего Отца Космического. А на горле звезда горит, называется. Он вам показывал звезду Отца Космического, вот здесь. Есть специально такая штука, между двумя стоячими, рубашка белая была, вот кстати белая была рубашка, вот здесь стоечки белой рубашки, и вот здесь как-то крепилось на две стоечки звезда космическая. Вот у него в этом, между лацканов он показывал здесь звезду космическую, Отец Космический. Это не орден, это ни чего, это знак должности.

У Аватаров Синтеза тоже есть звезды, как знаки должности, но они никогда ими не пользуются для нас. Потому что мы смотрим, мы сложно смотрим. А вот Отец Космический: а я специально одел пусть смотрят, и учатся. Всё. В принципе вы его можете увидеть и галстуке и в бабочке, и ещё, кроме галстука и бабочки что еще бывает у мужчины еще?

*Из зала*: *Тесемочка*

Тесёмочка, шнурок, главное, что б он не вешался, от нашего присутствия, ну тесёмочка, тут корректнее, шнурок как-то, шнурок больше на обуви, тут тесёмочка. Ещё?

*Из зала: Платок.*

Платок, испанский платок, любитель испанских платков, подсказываю, испанский платок, ну там разные завязки, есть именно испанский платок, есть просто платки разного выражения. Я сказал любитель испанских платков, уточните в литературе, поймёте.

И последнее кроме тесёмочки, платка, в том числе испанского, галстука, бабочки и шестое у мужчин, тот самый орден, о котором я говорил. Знак.

Тогда вместо всего у мужчины бывает Знак. Если посмотрите 19-й, 18-й век, на тесёмочках висит что-нибудь здесь. Ну, на таких цепочках, иногда. Это Знак каких-то вот достоинств или степеней, иногда становилось просто украшением. В ИВДИВО это Знак Степени какой-то. То есть, Знак назначения, Знак степени. То есть Он был в официальном костюме. И ещё, у него были на френч, френч, вообще, без карманов больших. Он был ровный-ровный, полностью ровный, просто свободный, но на плечах были вышитые, но не погоны, а Знак, более светлой стяжкой, – Знак. Всё. Знак комментировать не буду, посмотрите сами. На плечах он есть, больше никаких знаков не было. Френч вообще без знаков. Если бы не Звезда, его б никто не узнал Отцом Космическим. А Он смеётся и говорит: «Или по сердцу. Многие не узнают, поэтому со Знаком хожу, – узнают». Это он так шутит. Понятно, что Кут Хуми, Мория его узнают, а вот некоторые, все остальные, в город выйдешь, и вообще, не признают. Человек и человек, в красивой одежде идёт и всё. Пообъяснялись?

Брюки – не выглажены, «стрелочек» нет. Это специальные брюки, которые чуть заворачиваются снизу, как шаровары, но не шаровары. Есть специальные длинные брюки, которые снизу заворачиваются, которые не гладятся. Там ткань, которая не мнётся. Но там нет резиночек снизу, нет заужений снизу. Это вот именно такая собранная штука к ногам, но безрезинчатая. Вы редко такие брюки увидите, они очень редкие и относятся к очень сложному произведению. Их обычно не продают, потому что их очень сложно сделать, но они есть. Их носили в Индии, их носили в Британии, их носили в России. Ими очень хорошо в сапоги, было не с ботфортами, а вот в сапоги настоящие их носили. То есть, их просто связывали и в сапог. И они хорошо одевались в сапоги. Они – и на сапоги очень хорошо надевались, поэтому, фактически, ты как в туфлях шёл. То есть их легко можно было поменять на туфли и зайти на бал. В сапогах на бал могли не пустить. Одел штанишки сверху, и ты уже в туфлях и на бал можешь пройти. Вот такая ситуация. Поэтому брюки со «стрелочками», – это ни к нему, а специальные штаны – это к нему.

Кто не занимался историей костюма, на меня даже не смотрите – бесполезно. Я не знаю, не помню, как называется, я давно этим занимался. Я, примерно, знаю, в стиле «шароваров», но не шаровары. У шаровар – резинка, шаровары, – они большие. Здесь, вдоль ноги узкие брюки, но с закруглением снизу. Что это такое? – Не помню, по названию. Я ходил за ним и рассматривал его, интересно же. Френч, я думаю, как костюм или пиджак – все знают. Брюки своеобразные. По брюкам – да, это своеобразие. Видно, что это брюки, видно, что они обтягивают ноги. Высокое тело, плюс-минус, как мы с вами. Плюс-минус, как я, давайте так вот, высокий там, метр восемьдесят фактически, минимум есть. Может, чуть выше. А?

*Из зала: Стрижка.*

Что такое?

*Из зала: Стрижка.*

Не скажу. А какую – вы видели?

*Громкий смех в зале.*

Молодец! Молодец, ты сразу уловила момент, – лицо Отца, включая голову, стрижку – не публикуемо, лучше не надо это делать. То есть, у Мамы можно глаза, женскую стрижку, – дамам приятно, они разрешают это дело. Отец не любит, когда публикуют его лицо, любые Отцы не любят, – лицо, волосы. Вот одежду сказал, – достаточно, но чтоб узнали, лицо узнаёшь сам. Не любят это публиковать. Я знаю, что наши публикуют, рассказывают, всё, – Отцы это не любят. Я знаю, что Они не любят, поэтому стараюсь не публиковать, в минимизации. Цвет глаз, – тоже не скажу. Ладно.

И последнее. Вы получили Частность, вы сейчас заполняетесь Частностью. Вы будете её разрабатывать. Что Отец хотел от вас добиться, кроме скорости? Кстати, мы шли Компетентным телом. Я был прав, ни телом. ИВДИВО-тело Скорости могло помочь Компетентному телу двигаться. Что Отец, кроме представлений, кроме того, что мы стяжали Человеку-землянам. Кроме того, что сейчас Отец Космический входит к Землянам сегодня. Сегодня – день Землян, фактически, с Отцом Космическим. Он хотел от нас чего-то добиться. Чего? Как, чего? Мы с ним стяжали ИВДИВО-Столицы. ИВДИВО-Столица – это часть, какая? Кто помнит, где у нас там, методы?

*Из зала:Мероощущение.*

Мероощущение, о, Мероощущение. Я ж это, мы тут Столицу стяжаем в Бурятии, чтоб было, где работать бурятам *(смеётся).* Мероощущение. А Мерооощущение, это Мероощущение Столиц. Он добивался от нас, чтоб мы мероощущали ИВДИВО-полисы и там более-менее свободно стояли. Он нам сказал, что ИВДИВО-полис, куда мы вышли, там другая архитектура. Допустим, там здания есть с такими висячими этажами цветков, – здание одной Аватарессы, а не ровно стоячий куб. Так, этажи вот, причём много таких, гроздья таких, причём неравномерно, как идеально, знаете, карусель, а вот во все стороны. То есть там архитектура более своеобразная, чем мы привыкли к кубической архитектуре. Куб внутри здания есть, а само здание бывает разной архитектуры. А у одного Аватара вот такой овал, который потом вот так уходит в бок, вот так заужается листочком и уходит в точечку. Куб – в центре. Понятно, да?

Начинается объёмно, потом сокращается в две полоски. Как доска такая. Сокращается в доску. Постепенно-постепенно уходит, потом сокращается вот так, потом сокращается узенько. И фактически уходит в маленькую точечку. Здание. И вот оно стоит здесь, а навес стоит вот тут. Только там этажей 2048 надо понимать. Поэтому когда ты это смотришь на 2048 вот так, такое ощущение, что он нависает над всем парком спереди, когда подходишь к нему. И Аватар любит, чтоб все проходили сквозь парк. У большинства возникает ощущение, что оно сейчас на него упадёт. Оно специально так сделано, проверка на гармонию с пространством. Так что будем изучать архитектуру других зданий. Он добивался от нас мероощущения ИВДИВО-полиса. Есть? Есть. Но вот.

Ладно, ИВДИВО-здания Синтеза легче всего там найти, в принципе, он нас туда и привёл. Он нас там и наделял. И если вы пойдёте в какое-то здание, чаще всего это не здание Аватаров Синтеза, не здание Отец-Аватаров, а ИВДИВО-здание Синтеза. Там легче всего скоординироваться на какие-то виды работ с Отец Космическим. Вот всё.

# **О Столицах**

Теперь. Мы сейчас пойдём стяжать ИВДИВО-Столицу чего? Вот смотрите, у нас есть Столица Вечности, Столица Должностно Полномочных, Столицу человек-землян будут стяжать без нас, это порчено уже. А мы идём на эти три, стяжать ещё одну Столицу.

*Из зала: Компетентного.*

Нет, у Компетентного нет Столицы. Должностно Полномочный втягивает в себя и Синтезкосмичного и Полномочного и Компетентного. Надо думать не о. Громче, космоса. У каждого космоса своя Столица на вершине космоса. Постепенно у каждого, кстати, космоса, на вершине космоса будет своя ИВДИВО-Столица. Постепенно. Мы ИВДИВО-Столицу поднимаем наверх, а на самом деле постепенно будет ИВДИВО-Столица каждого космоса. Мы сейчас стяжать не сможем, но Бурятии стоит обратить на это обратить внимание, поработать со Школой Видения, они там Столицы стяжали. И вот Столицы в других космосах остались. Но я не знаю, везде ли они стяжали Столицы.

Громче. Изначального. Нет.

Смотрите, ИВДИВО-Столица Расы – это ИВДИВО-Столица землян. Это вот здесь, это вот то, что будут сейчас стяжать на Школе. Я специально это отдаю Школе, чтобы это дошло до людей.

Мы с вами работаем как Полномочные. Меня интересует, чтоб мы с вами стяжали что-то для Полномочных. Для людей – это Школа. Школа, она ближе к людям и сразу идёт людям. Синтез, он к людям не ближе, надо адаптировать к людям. Поэтому Школа, Столицы для людей, порученные на Школу, чтоб люди сразу вошли, а ИВДИВО-Столицы для Полномочных поручены нам с вами. Всё идёт параллельно, вот прям сегодняшним днём. Понятно, что мы раньше всех начинаем, у нас время иркутское. Там пока по-московски они это сделают. Не в Москве будут, будут на юге России стяжаться. Я вчера ночью созванивался, прямо разбирался на эту тему, поэтому знаю эту тему.

*Из зала: Цивилизация.*

Почти в ту сторону. ИВДИВО-Столица Иерархии. Но я же говорю кто-то сказал Иерархии, говорил: громче. ИВДИВО-Столица Иерархии. Да, ИВДИВО-Столица Иерархии там будет специальное место встречи людей и Аватаров. Потому что ИВДИВО-Столица землян здесь, на шаг выше ИВДИВО-Столица Иерархии. То есть люди, тянясь в Иерархию будут попадать в иерархический рай физики 17-го космоса. Будет земной рай 16385, будет иерархический рай 17409, будет рай Должностно Полномочных 18433 и рай Вечности 19457 на ближайшее очень много лет пока мы не отстяжаем все архетипы, реальности и не освоим 16 космосов Должностно Полномочными, это будет только так стоять.

Я объявлял на Синтезе, что в будущем следующие поколения Глав ИВДИВО, после нас работающие, будут разрабатывать так, чтобы все эти Столицы поднимались на один шаг, на один космос. То есть, мы будем человечество внедрять потом 17-й космос, потом усвоили 17-й космос поднялись на шаг выше, человечество будем внедрять в 18-й космос и так до 32-го космоса. Но это будет работа в столетиях и даже тысячелетиях, то есть там будет посложнее стяжания. Архетипы 17-го космоса мы уже начали стяжать, сегодня будем стяжать. Всё понятно? Надеюсь всё понятно. Есть? Есть.

# **Разнообразие зданий Столиц**

Давайте сейчас стяжаем, чтобы закончить с этим и потом поговорим об Иерархии. Но надо с Отцом Космическим закончить. Я пытаюсь перейти на Иерархию, а он не даёт, говорит: «Надо ещё доработать». Давайте так странную вещь, но она не странная, она правильная. Любое иерархическое дело, любое, порученное или разрабатываемое, не порученное, но разрабатываемое в Иерархии вами и любым членом Иерархии сразу будет отражаться в этой Столице. При необходимости там будут любые здания дел. Допустим, у нас было здание Партии, есть здание Науки, есть здание Философии. В ИВДИВО-Столице Иерархии скорее всего эти здания появятся. Но это надо говорить с учёными и философами на эту тему.

Любые крупные проекты, допустим, у нас Росатом в России, да, там будут здания Росатома. Вы покрутите у виска, скажете: ото же Иерархия. Так человечество вошло в Иерархию. Значит крупные, важные перспективные дела от человечества из Российской Федерации – это Росатом и Роскосмос, космос – это полёты в космос, Росатом – это атомные станции точно уже будут иметь там представительство. Все остальные корпорации пока нет. Но лиха беда начало, называется. Что значит представительство? Будет небольшое здание в виде домика Роскосмоса одноэтажного, маленького, но не деревянного, современненького типа нашего домика частей – это 64 на 64 на 64 кубик и кабинет сверху, маленький, но там будут модели ракет стоять человечества внутри этого здания.

Вот примерно такой проектик будет от Роскосмоса и Росатома. Но это громадный шаг вперёд с учётом того, что это здание будет аккумулировать все направления деятельности этих корпораций. Я не гражданин других стран, я попытался сунуть нос в другие страны может там что-то от других стран, меня щёлкнули по носу и сказали: «За Россию этого хватит вам, другие страны не трожь, пусть немцы смотрят немецкие, итальянцы – итальянские, у нас Дома есть такие, но корпорация должна работать по всей планете. Допустим, типа НАСА в Америке, но я не знаю будет ли НАСА там иметь корпорацию, потому что там были обманы. Очень не любят обманы, там этика нужна.

Есть китайские корпорации тоже строящие атомные станции в других странах. Но вот может быть китайская. Есть во Франции строится вот этот Трон, который синхро, Фазатрон в общем международная космическая, вот они могли бы там присутствовать, но россиян выгнали оттуда из-за политики теперь под этим вопросом. Но вот такие международные проекты типа Мегасайнц и всё остальное. У нас Мегасайнц есть в Дубне под Москвой, такой крупный, это крупный проект «Знания», называется, возможно их будет представительство в ИВДИВО-Столице Иерархии. Но я точно не знаю.

# **Об Ипостасности**

*Из зала: В.А, а можно сказать, что мы стали ипостасны Изначально Вышестоящему Отцу синтезом четырёх Частей от Образа до Мышления, от человека до…*

Вы тренировались на это. Смотрите, ходя с Отцом, мы тренируемся на ипостасность ему, а вот стали ли мы ипостасны ему, это ты должна спросить или у Отца, или у Кут Хуми, у Отца Космического или у Кут Хуми. Правильно? Смотри, я не могу тебе ответить стали ли мы ипостасны, мы не стяжали прямую ипостасность Отцу. Но ходя с Отцом мы ему что? Ипостасим. Он нас наделяет Частностями, значит мы ему ипостасим. А вот стали ли мы при этом ему ипостасны, это большой вопрос. Потому что мы привыкли с вами натренировались на ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу, но не Отцу Космическому. Плюс ипостасность Отцу Космическому – это внешняя ипостасность, а значит, что ты делаешь синархически в окружающей жизни. Будет тебе вопрос, но я просто уже связался на счёт ипостасности. Отец улыбается и спрашивает: «Что вы делаете синархически в окружающей жизни?»

*Из зала: Разрабатываем 64 вида материи.*

Это не синархизм, это материя. Куда у нас относятся виды материи? К Полномочиям. Ты разрабатываешь свои Полномочия. Молодец. Это разработка твоих Полномочий. Как ты применяешь синархизм в окружающей жизни. Синархию, не как Империю, а как Синархию. Вот тогда можно говорить об ипостасности во внешнем выражении. Мы с вами тренировались на синархичность, баланс внутреннего и внешнего, помните в практике. Вот баланс внутреннего и внешнего – это Синархия. На синархичность мы с вами тренировались, на ипостасность мы тренировались, но стали, не стали – это не я решаю, это Отец решает и Кут Хуми может за нас сказать, так как он нас ведёт, больше никто. Вот два, но ещё Изначально Вышестоящий Отец, но он за всё отвечает, три, которые нам могут сказать стали ли мы ипостасны Отцу Космическому. Я вместе с вами сейчас учусь этому выражению, поэтому практика.

# **Практика-тренинг 2. Первостяжание. Стяжание ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии ИВО ИВДИВО-полисом ИВО на 17409-м архетипе ИВДИВО. Тренинг в ИВДИВО-полисе ИВДИВО-Столицы. Взаимодействие с представителями двух цивилизаций Космоса. Стяжание Иерархии ИВДИВО разнообразием явления всех цивилизаций Космоса с центрированным явлением ИВО в Отец-Человек-Субъект-Землянах Иерархией, оперирующей Всечеловечеством Землян**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 17344-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телом Компетентного в форме Владыки 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Что ещё видим, кто видит? Между Кут Хуми и Фаинь стоит Отец Космический в той же самой форме. Он сказал, что он вышел специально сюда, потому что некоторые легче видят с Кут Хуми, или у Кут Хуми, поэтому смотрим.*

*И мы синтезируемся с тремя: Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на ИВДИВО-Столицу Иерархии явлением Синтеза 448-ми Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза реализацией Изначально Вышестоящего Отца 17-го Космоса на физике 18-го Космоса синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца Космического стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Почувствуйте другой Синтез в теле, не от двоих – Кут Хуми Фаинь, а от троих. Очень своеобразное состояние.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом в Синтезе с Отцом Космическим, Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО. Становимся командой пред Изначально Вышестоящим Отцом в центре Изначально Вышестоящих 448-ми Аватаров Синтеза. Синтезируемся с 448-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми до Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры, вспыхивая их концентрацией на каждом из нас собою.*

*И в этой концентрации синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем ИВДИВО-Столицу синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-полисом Изначально Вышестоящего Отца на 17409-м архетипе ИВДИВО.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии* *Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Огня ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Изначально Вышестоящего Отца* *ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии каждым из нас.*

*И вспыхивая ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть ИВДИВО-Столицу синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, как первый ИВДИВО-полис Должностно Полномочных ИВДИВО первого Физического Октавного Синтезкосмоса или первого Метагалактического Октавного Синтезкосмоса в синтезе их выражения.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть его в синтезе нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, развёртывая все Ядра Синтеза* *ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с* *Изначально Вышестоящим Отцом и прося сотворить ИВДИВО-Столицу нами.*

*Возжигаясь Ядром Синтеза ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им в зале, и развёртываем в материализации ИВДИВО-Столицы.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Ядром Огня в синтезе с Аватарами Синтеза, прося развернуть Огонь ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, окончательно материализуя все здания, сооружения, парки и иные фиксации и реализации. И возжигаясь Ядром Огня всем составом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и нас ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, развёртываем Огонь настоящим Синтезе. Синтез вписывается в Огонь и идёт материализация необходимых зданий, сооружений и синтезфизических явлений.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая ИВДИВО-Столицу синтезфизичности Иерархии Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*Вместе с составом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, и Изначально Вышестоящим Отцом, всей командой мы переходим на площадь ИВДИВО-Столицы.*

*Попробуйте ощутить город, где ещё нет людей, и никто не живёт. Мы первые появившиеся Аватары с Отцами в этой Столице. И эманируем по границам, по Кремлю соответствующий Огонь и Синтез, вокруг Кремля, над ним. Включается купол атмосферной защиты.*

*И с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, Аватары Синтеза остаются с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим на одну из площадей, становясь перед одним из зданий. Наша задача увидеть архитектуру этого здания.*

*Отец Космический улыбается, и говорит: «Это здание дипмиссии, здание другой цивилизации, которое давно присутствует в ИВДИВО-полисах и развивается здесь. И вот в ИВДИВО-Столице Иерархии будут пересекаться разные цивилизации в иерархическом общении». Вот одно из зданий дипмиссии, мы перед ним стоим.*

*Это разные, небольшого размера, но очень длинные и высокие здания: допустим, 64 на 64, а в высоту, буквально, 512 метров, наклонённые по дуге, но не уходящие в землю, до середины дуги, стоящие в разнонаправленные стороны. Это я примерно описал это здание. То есть, здание снизу единое, потом переходит в высокие многоэтажные конструкции, которые наклоняются по дуге до середины дуги, примерно 64 на 64 метра. И таких конструкций в разные стороны много, сокращённо, как куст, но с толстыми ветвями. Оно по-своему красиво, над вершиной зданий всех вот этих малых зданий, как общая какая-то сияющая канва. Я бы сказал, единое кольцо, где стоят какие-то знаки, надписи, чья дипмиссия.*

*И нас поприветствовать вышли двое. Человек невысокого роста в длинном балахоне, где‑то до метра ростом, у него шапочка с такими загибающимися переплетениями на голове. И высокий человек, выше нас, в сторону двух метров роста, худощавый, высокий, человеческого типа, две руки. Одного из них, здание дипмиссии по соседству.*

*Высокий улыбается и говорит, это его. И говорит: «Если увидите». Оно смотрится в пространстве, как бледная тень голограммы сквозь пространство. Вот если понятно так, вы увидите это здание – бледная тень голограммы. Посмотрите голографически направо. И вот шар, переходящий в куб, но завершающийся в странной четырёхгранной трапеции плоскостью. Именно так, шар, переходящий в куб, не до конца кубический, потом отклоняющийся вверх и становящийся трапецией, своеобразной трапецией, не обязательно идеальной трапецией, на вершине. Здание соседней цивилизации, высокой.*

*И вот два представителя цивилизаций сообщают, что учатся у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, одного из них. И мы приветствуем двух дипломатов, относительно соседних цивилизаций, обучающихся у* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, и развернувших свои диппредставительства на Физике Иерархии 18-го Космоса, что является высоким достижением для них.*

*Отец Космический говорит: «Достаточно». Дипломаты уходят.*

*И мы переходим сквозь пространство ещё на одну площадь, становимся по кругу вокруг чего-то. Лицом к чему мы стоим? Мы стоим перед фонтаном с одновременно залитой чашей водой. Чаша, где-то по колено нам, с моим ростом по колено мне, и Отец Космический предлагает нам умыться. Вода чистейшая, умываемся, пить не стоит пока, просто умоемся, лицо умоем, руки умоем. И Отец Космический говорит: «Это живая вода». Её тоже можно пить, но лучше, там есть два места, где её пить не вылитую в чашу надо, потому что вылитая в чашу уже набрала в себе информацию с ИВДИВО-полиса.*

*Грубо говоря, есть фонтанчик, где можно налить в стаканчик, вот вдоль этого круга, где-то стоит два портала, четыре портала. Это такие небольшие, как гранитные высокие ящики или столбики, столпы, и там выдаётся внутри стаканчик, и наливается вода. Там есть пространство для руки, которую туда можно, к стакану потянуться, и он появляется – стакан и вода. Пить сейчас не будем, на будущее. А вот в фонтане умываются и фонтаном любуются, очень красивая игра воды, она и не мо́щная, и не большая, фонтан небольшой, но очень красивый.*

*А теперь почувствуйте свои тела. Живая вода пронзила наши тела, я держал паузы, потому что процесс шёл, Отец Космический улыбался, смотрел. И вот как, он говорит: «Обновление тел». У нас слово обновление звучит неоднозначно, потому что… Но, именно, обновление тел. Мы, как-то стали подтянутей, посвободнее, живая вода, в общем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, возвращаемся в центр кольца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Иерархию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца разнообразием явления всех цивилизаций Космоса с центрированным явлением Изначально Вышестоящего Отца в Отец-Человек-Субъект-Землянах Иерархией, оперирующей Всечеловечеством Землян.*

*И развёртываем единый Синтез Иерархии по всему ИВДИВО-полису всей нашей командой. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящим Отцом Космическим возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред* *Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Космического, прощаясь с ним на данный Синтез. То есть, мы уходим в чистый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываясь физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь!*

# **1 день 2 часть**

Практики сделать быстренько, ну как быстренько, обязательно надо стяжать 17 Космосов, 17 Архетипов. Первое – у нас Иерархия, мы сейчас кратенько об Иерархии, пойдём стяжаем её выражения у вас в Доме, а потом, завтра продолжим эту тему. Первое – **Иерархия у нас строится Организациями только Аватаров Синтеза**. У нас когда-то было такое состояние Иерархия Отца и Иерархия ИВДИВО. Сейчас это одна Иерархия, но мы с вами работаем только в Иерархии Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза обратили внимание, что с ними ходили в ИВДИВО-полис. Соответственно в нашей Иерархии 64 Организации, 128 Управлений, их было 192 и будет 256 Отделов. Отец реорганизует Иерархию и Аватаров Синтеза реальностей и архетипов, помните такие 64 между Фаинь и этим, они будут не Управлениями, а Отделами.

Возможно они будут как-то по-иному называться. То есть сейчас идёт реорганизация Управлений, это затронет наши Части потом, в Отделы, может быть это с Аватарессами как-то связано, я не знаю к чему это приведёт, но у нас будет 256 Отделов. Отец говорит, что нужно отстроить числовую нумерацию 64, 128, 256. У нас 64, 192,192. Вот нет такого полёта Иерархического движения. Поэтому 64 Управления сейчас переходят в Отделы, уже решение принято и вот там идёт реорганизация. Когда она закончится, мы с вами будем обсуждать окончание. Но! Так как вы Дом Иерархии, имеется в виду Иркутск, вы можете в этом поучаствовать. То есть вы можете там выходить и спрашивать какие регламентации складываются.

Следующий момент, если к вам приходит новый Посвящённый и говорят: вот мы там Лучами занимаемся, вот мы там с предыдущей эпохой чем-то занимаемся. **Весь комплект предыдущей эпохи теперь относится только к одному отделу – отдел Мирры.** В Отделе Мирры есть направление: образы предыдущей эпохи. Если я говорю, что я ученик второго Луча, я реально ученик второго Луча, я уже пару раз попадал к Мирре в образы второго Луча. Я думаю, да Господи, куда я попал, я-то опыт этим телом помню. Мирра смеётся, выходит, говорит: «Ну что, сойду за Кут Хуми?» Я говорю: «Если будете в брюках, да». Она говорит: «Могу одеть охотничий костюм, с пером». У неё есть такой, 19-го века костюм, где-то она там воплощалась. И смеётся, и говорит: и это будет Кут Хуми и всё остальное не найдешь. Это теперь у меня вот в том Отделе. Вот у нас палата номер два – это Кут Хуми, эта палата номер три. Она не комнатами, она палатами называет и смеётся она. Она литературу знает, ну образы же всё. И вот все у меня Посвящённые, вот здесь видишь толпа учеников Сераписа, он у нас Глава. А вот здесь палата номер четыре, прям внизу написано – Серапис. Твое лицо сейчас надо сфотографировать.

*Из зала: Я видела Кут Хуми в шляпе с пером.*

С пером? А, это нормально. У них с костюмами всё нормально. Кут Хуми однажды в таком костюме вышел, чтоб его увидели. Красный костюм, где полоски красные, квадраты желтые, это большие такие квадраты, такие толстые полоски красные и костюм с брюками такими. Когда Кут Хуми так вышел, я не знал, что говорить, я завис. Кут Хуми улыбается говорит: «Чтоб меня увидели». Его не увидели. Да, ни на красный, ни на желтый, ничего. Это у них такой день юмора.

Поэтому у Мирры образы предыдущей эпохи, образы Иерархии любые – к Мирре в соответствующий кабинет, без иллюзий. Вот там все Лучи, все Отделы предыдущей эпохи, все Посвящения предыдущей эпохи – этим теперь рулит только Мирра. Как только вы выходите на шаг выше в следующий Отдел, этого там вообще ничего нет и всё по Космосам.

Соответственно все Посвящённые предыдущей эпохи, кто страдают всеми этими накоплениями, они страдают этими накоплениями у Мирры. Если они будут вас убеждать, что они видели там мужчин, ребята у любой Аватарессы в её небольшом здании на 2048 этажей и мужчин, и женщин хватает, похожих на Кут Хуми. Сделал длинные волосы, покрасил в белый, чуть завитушки в конце. И все говорят, что ты Кут Хуми. Ну женщины, вам ли рассказывать, как сделать блондинку, с завитушками. Мы даже прикалываемся, там мужчины некоторые делают такое, выходят наши, видят блондинок – Кут Хуми. Вот блондин – это только Кут Хуми, всё. У нас есть Аватары блондины тоже, не только Кут Хуми. Тогда смотрят, волосы длинные, если волосы по плечи – это тоже Кут Хуми. Даже если рост, вот такой – это Кут Хуми. Просто мы видим не маленького, а большого. У Мирры там шутников валом, там и мужчины, и женщины служат, поэтому говорить, что там только женщины – это неправильно. Возглавляет дама, а в её Отделе все, любые выражения.

Поэтому мы с вами разрабатываемся Отделами, Управлениями, Организациями. 64 Организации, 128 Управлений, 256 Отделов. 64 Отдела сейчас отстраиваются. Есть подозрение, что Отец-Аватары свои 64 Организации отдадут, 64-м Аватарам Отделов. Тогда у нас будет Отдел общественного Синтеза. Или Отдел, какого там еще Синтеза, ну Отделы Синтезов будут. Но, я не гарантирую, а Отец-Аватары любители отдавать, то что они разработали в Иерархию. Ну как у нас появились организации ИВДИВО- каждого. Вот пока вопрос рассматривается.

# **Направления Иерархии**

Третья или четвертая – Человечество. В Иерархии Человечество – это отдельное направление. **Глава Иерархии теперь Владомир, раньше Дарий был. У него восемь направлений Иерархической деятельности.** **Первая из них это Всечеловечество**, **направление Всечеловечество, именно направление, делится на разные подразделы.**

**Всечеловечество стран**, Всечеловечество ещё что?

*Из зала: Континенты.*

Континенты нет, континенты это к Матери, к планете. Всечеловечество стран. **Всечеловечество разных международных организаций**, **корпораций, религий**. Католическая религия, православная религия во многих странах, индуизм во многих странах, буддизм во многих странах. Корпорация, типа «Гугл», типа ещё там что-то. Вот всё, что международная – это направление международных организаций, но он называется корпораций, чтобы не путать с Организациями ИВДИВО. Ну там интернет и всё остальное, в общем всё международное. Вот любая корпорация, ставшая международной она здесь. Наши «Росатом», которые строят атомы везде, она тоже здесь. Ну у нас не только «Росатом» здесь, там несколько, «Сухой» тот же самый, самолеты поставляют в Индию, всё здесь. Корпорация «Сухой» тоже здесь, ваша, вот она прям здесь в этом направлении.

**Третья – это разные виды людей, третье направление во Всечеловечестве**. Разные виды людей – это и разные национальности, и разные типажи и разные религиозность и разные специфики, то есть разные, разные специфики людей – это третье направление Всечеловечества.

И **четвертое направление**, я почему к этому веду, **политическое Всечеловечество**. Политика Всечеловечество. Но здесь политика не наша земная только, а политика всех Человек- Землян во всех архетипах, мы их стяжаем в 16-ти архетипах**. Иерархия теперь объединяет Человек Землян всех архетипов.** И вот политика, ваша Политическая Партия ушла в политику Всечеловечество в направление – Всечеловечество в Иерархии. Увидели? Это то, что я успел осознать.

**Ещё четыре, там идет специализация со Всечеловечеством на какие-то специальные виды**. Там уже перспективы развития идут. **Вот четыре стабильно: Политическая, Человеческая, Организационная и Страновое**. В Организационную всё, от религии до не знаю, чего. **И четыре будущих, Иерархия разрабатывает Человечество на перспективы**.

И вот четыре направления, перспективных реализации. Самая простая перспективная: Жизненность Человека, Компетенции Человека, Полномочия Человека, Человека! И Синтезкосмичность Человека. Не Должностно Полномочного, просто Человека. Как Человек будет жить в Космосе. Вот самое простое, что я могу навскидку сделать, в отражении от Должностно Полномочных. В отражении от нас. **Вот примерно такие восемь направлений, в направлении Всечеловечество, как одного из направлений Иерархии стоят у Владомира**. Все остальные направления разрабатываются. Есть направления Аватаров Синтеза. Где Аватары Синтеза обучают людей. Аватары Синтеза обучают Должностно Полномочных где?

*Из зала: В Высшей Школе Синтеза.*

В Высшей Школе Синтеза, поэтому у нас Аватары Синтеза обучающие людей – это Иерархия людей.

**Дальше наши любимые направления: Человеческая реализация, Компетентная реализация, Полномочная реализация, Синтезкосмическая реализация**. Только четыре реализации, здесь и наши и люди и всё это вот развивается. То есть наши туда ходят занимаются или наши там ходят лекции читают или ведут группы людей, которые постепенно растут. В Человеческой реализации нужно сказать, что это такое?

**Жизненность.** **Надо людей поднять на 16 эволюций,** **64 Жизненности**. Это громадная работа. Вот там, где Человеческие реализации, туда берут любые технологии: йога всех эпох, разные методики Учителей предыдущих эпох. Это разработка человечества по всем видам разнообразия по Жизненности человечества.

**Компетенции.** Есть профессиональные компетенции, есть компетенции Аватаров Синтеза, есть компетентность как таковая. Вот все направление компетентности объединяет всё.

**Полномочия**. Есть президентские полномочия, есть министерские полномочия, есть военные полномочия, есть гражданские полномочия и есть Полномочные ИВДИВО. Вот вся эта смесь полномочий иерархически выстроена в Иерархию Полномочий. И вот мы с вами как Должностно Полномочные ИВДИВО, входя в эти полномочия, мы иерархически, становимся на одну из ступеней полномочий Иерархии Полномочий, как таковых. И на каждой ступени полномочий идёт соответствующая работа с этими лицами, кто имеет эти полномочия. Показал образ?

Ну и то же самое с **Синтезкосмичностью**. Здесь посложнее, здесь идут лучшие реализации**.** Были Буддой в предыдущих воплощениях – Синтезкосмичность. Были кем-то реализованным в предыдущем воплощении или в этом – Синтезкосмичность. Достигли какой-то высокой реализации – Синтезкосмичность. Объявляете себя Архатом высокой реализации, действительно были Архатом высокой реализации – Синтезкосмичность. То есть **здесь собирают лучшие достижения человеческих реализаций, как бы они не назывались**. Синтезкосмичностью ходят несколько Вишну. Только, пожалуйста, не обижайтесь. Ладно? Два Мухаммеда, один из них настоящий.Нет-нет, второй не псих. Он тоже Мухаммед по имени, но он не писал Коран. Но он целое направление создавал где-то там, чего-то там. Вот здесь, потому что он лучший. В общем, все знаменитые мессии. Вы там Моисея можете встретить в отделе Синтезкосмических реализаций. Знаменитые фигуры вспоминайте. Блаватская там гуляет. Рерих один воплощён, второй гуляет, один уже воплощён, второй гуляет. Не буду говорить, кто воплощён. Любая знаменитая фигура, которая влияет на умы и на развитие человечества, попадает в Отдел Синтезкосмических реализаций. И Иерархия смотрит, что будет полезно человечеству в восхождении космоса от этого направления. И начинает какие-то зёрна лучшего вытягивать.

Допустим йоги, кто занимается, Патанджали, тоже в Синтезкосмичности, здесь гуляет. Ава́локитешва́ра здесь гуляет. Такие фамилии незнакомы? Ладно. Клизовский здесь гуляет, ещё не воплощён, курилка. Знакомое имя? С Рерихами, помощник Рерихов. Ну, и так далее. То есть, все имена, причём они иерархически расположены по «лучшести» для человечества достижений того, что они сделали. Достижение человечество может оценить, как крутейшее, а в Иерархии решено, что это какие-то основы, ниже. Человечество плюётся от этого, а в Иерархии решено, что это очень ценно, очень полезно и развивает человечество. И Человек или направление становятся выше. И вот **Синтезкосмичность формируется из лучшего опыта человечества**.

Так, чтоб было понятно. Пара президентов США, один очень, 200-летней давности, один не недавний, тоже гуляют в Синтезкосмичности. Наши товарищи там тоже гуляют. Но я о своих не буду говорить, думаю, и так всё понятно. Где можно встретить товарища Ленина? В Синтезкосмическом направлении Иерархии. Потому что «Дело Ленино живёт, будет жить...». Нет-нет, это смешно, но вы не представляете, сколько людей по миру до сих пор поклоняются учению Ленина и ленинскими принципами живут. Особенно в Азии. Поэтому вы напрасно к этому... Где можно встретить Дэн Сяопина? У вас Китай рядом. В Синтезкосмической реализации китайцев. Прямо вот там он ходит в этом направлении и участвует в каких-то видах работ. Но на уровне такого человеческого выражения.

В общем, я бы так сказал, что там собирают всё лучшее что есть в человечестве, чтобы из этого отстроить Синтезкосмически на будущее развитие человечества, как мы будем идти космически вот этими всеми лучшими накоплениями. Причём **там идёт Иерархический Синтез**. То есть, там нет материалистов, духовников, восходящих, нисходящих. Там просто лучший опыт человечества, который выкристаллизовывается для каждого Человек-Землянина. **Задача этих направлений: создать лучший опыт Человек-Землянина из всего опыта человечества.** Тотально. И если находится любая фигура, Душа, Тело, которая может привнести что-то новое в этот опыт, в одном из этих отделов от Жизненности до Синтезкосмичности она сразу появляется. То есть Иерархия собирает всех. Для меня это было открытие и откровение. Я такой работы Иерархии даже не ожидал. Ну вот, собирают всех. Увидели? Увидели.

Ну, и дальше Иерархия начинает разрабатываться по углублению Организаций. То есть, для нас Организация, допустим, Гражданская Конфедерация – Конфедерация всех людей, а в Иерархии Гражданская Конфедерация – начинается иерархизация. Гражданская Конфедерация тех, всех, вот такая, вот такая, налоговая Гражданская Конфедерация, как мы говорим. Какая ещё может быть? Военная Гражданская Конфедерация может быть. Это военные между собой «тусят». Законодательная Гражданская Конфедерация. Все депутаты между собой «тусят». И так далее. То есть, есть разные виды Гражданских Конфедераций, которые Иерархия отрабатывает как разные Организации на разные темы, чтоб в целом в Организации Гражданской Конфедерации сложился Синтез разного разнообразия.

То есть, **задача Иерархии: в любой Организации, в любом Управлении, в любом Отделе разработать иерархическое выражение нового**. Знаете, как? От простого к сложному. Или, наоборот, от сложного к простому. В каждой Иерархии есть такая вертикаль, раньше это называли ёлками, разных иерархических слоёв разработок. Поэтому **без осознания Иерархии сейчас в Новой эпохе делать нечего**.

Ну, примерно. Выходите к какому-нибудь представителю предыдущей эпохи пятой расы, знаменитому, имя, там Махариши какому-нибудь. Говоришь: «Ты кто?» – Ну, вот я тут обучаю. – Где? – В Иерархии. – В Иерархии, где? – В таком-то направлении, в такой-то организации, в таком-то отделе, в таком-то управлении, куда его призвали. И вот он здесь сидит, и он уже свою школу преподаёт, но он в этом направлении преподаёт, иерархическом. Выкристаллизовывая что-то важное.

Есть закрытые школы. Выходишь, спрашиваешь: «Вот такая-то школа? На физике есть люди». – Закрыта, ничего ценного для человечества нет. Крутятся в собственном соку. – То есть школы, есть целые направления, которые крутятся в собственном соку, и Иерархия их не берёт в себя. Тогда эти организации или берёт другая Организация каждого, вдруг там что-то полезное. А иногда и Организация каждого не берут. Есть гадостные типы тёмных религий, тёмных направлений, человеконенавистнические направления. Это, понятно, никто не берёт, это наоборот, гасят. И у нас целые отделы воинов называются «гасилово». Мы их так между собой называем. И они делают всё, чтобы постепенно в человечестве эта гадость закрылась. Быстро не закрываются, люди очень упорные, верят в свои нетрадиционные идеалы. А наши **Воины Синтеза,** некоторые говорят: «Воины Синтеза, чем они занимаются?» **Преодолевают негативный опыт человечества**. Как только мы видим негативный опыт человечества, знайте – там пашут Воины Синтеза, которые пытаются привести этот опыт в минимум и вообще изничтожить в человечестве. Работы!!!! Ещё и постоянно новые организации создаются, которые надо постепенно низвести в ноль.

Вот такая большая Иерархия теперь у товарища Владомира. Это я просто только некоторые направления сказал. Вот нам бы это у Владомира по изучать, нам бы это поструктуризировать, потому что Иерархия пятой расы – семь Лучей, всё понятно. **Сколько направлений сейчас в иерархии? Минимум 16.** Каких? Я сказал восемь только. **Всечеловечеств**о – это одно направление. **Синтезкосмические, Компетентные, Полномочные, Жизненные** **– четыре.** Пять направлений. Я сказал пять. Ну, там **ещё Организации, Управления, Отделы** **– восемь.** Остальные восемь? Не знаю. Вы меня поняли. И я не знаю. Надо найти. Должно быть 16.

И вот **Иерархия синтезирует сейчас весь опыт человечества собою, отстраивая новую иерархическую специфику роста, как человечества, так и нас соответствующими Компетенциями**. Момент. Я компетентный, у меня Аватарская Компетенция, я Аватар Синтеза. Соответственно, в ИВДИВО я Компетентный Аватар Синтеза, соответствующая фиксация на меня. Я выхожу в ИВДИВО, и идёт соответствующее взаимодействие как Аватара Синтеза. Перехожу в Иерархию, я там тоже Аватар Синтеза. Меня ставят сразу на 15-й горизонт и смотрят по моим способностям и подготовкам, где я как Аватар могу примениться. Так, в технике «дебиловат» – туда нельзя, в военных только рядовой – туда нельзя. В образовании, о! что-то знает. В Образование! На! И я 15-й горизонт Образование отстраиваю, потому что был директором лицея. Потом вспоминают свои предыдущие воплощения, поднимается мой опыт предыдущих воплощений. Умел то-то – в это направление 15-го уровня, делал то-то – в это направление 15-го уровня, занимался этим – в это направление 15-го уровня. И вот на 15-м уровне Аватарских действий любой Иерархии, весь мой опыт разных воплощений, который я могу вспомнить, начинает применяться мною, как Аватаром Синтеза. Там, где опыта нет, меня не пускают на пушечный выстрел, только испорчу.

То есть **Иерархия чётко фиксируется на профессиональности и подготовленности каждого, на опыте и возможностях**. И регалии, я Аватар Синтеза, могу зайти везде – только смешат Владомира. Зайти-то можешь везде, вот там, в углу постой, чтобы тебя здесь не было, но постоять в углу можешь. То есть вот таких вариантов, что «я Аватар, и могу везде сунуть нос» – нету. Ты должен быть профессионалом, ты должен иметь опыт, ты должен понимать, куда суёшь нос. Вплоть до того, что на двери стоит профессионал, задаёт тебе пару вопросов. Я его называю сфинксом. Зайдёшь ты, не зайдёшь. Понятно. Мне задали вопрос: что такое образ-типы. Я начал ржать просто. Я ему рассказал, он говорит: «Я такого не знал». Я говорю: «Значит, могу пройти». Когда я ему сказал, что я их разрабатывал, он сказал: «Господи, я вас не узнал». Я говорю: «Хорошо, что не узнали, мне было приятно, что вы об образ-типах спрашиваете на входе в Иерархию, – я говорю, – а второй вариант?» Он говорит: «Вам посложней или попроще?» Я говорю: «Мне самый сложный вариант». «Иерархические оценки». Я ему сказал. Он: «Да вы откуда знаете?» Говорю: «Сам разрабатывал». «О, Господи, да». Он уже забыл это. Всё, проходите. Я говорю: «А какой у вас вопрос попроще?» «Что вы преподаёте на предмете?» Ну, методика предмета. Я говорю: «Понял». Ну, чтоб педагоги заходили, и всё. Я говорю: «Понял». Всё.

Вот это меня спросили два вопроса на вхождение в целое громадное направление Образования. И я там, уже как Аватар Синтеза включился в горизонт Аватаров, и мы начали разрабатывать Аватарское направление Образования. Не Аватарское, а Аватары, несущие Волю Отца, какое Образование должно быть у планеты, чтоб люди были образованы. Пока это образование больше в России. Некоторые на меня смотрят насчёт образования: маленькая статистика. На планете необразованных стран больше, чем образованных. Примерно двести стран, берём половину: сто двадцать необразованных, причём очень крупных стран. Не, там какое-то образование есть фрагментами. Настоящей глубокой системы образования нету. Россия сейчас предлагает некоторым африканским странам создать во всей стране систему образования, как комплекс реализации. Для них это просто открытие. Так, чтоб было понятно, насколько всё сложно.

У России – это одна из предлагаемых функций для стран, чтоб они были развитыми, потому что надо образовывать всех. Такого нет. То есть из восьмидесяти стран с образованием, около сорока имеют более-менее образованных лиц. Сорок – просто функционирует образование: умеют считать, писать – счастлив. Всё. Из сорока начинают уже выбирать более-менее тех, кто может отвечать на какие-то вопросы по химии, физике, математике, языку. Из 40-ка. Понятно.

Страны Советского Союза, 15 туда входят. Значит, 25 стран к 15-ти странам Советского Союза, шок, правда? Китай, Индия, значит, не все европейские страны входят в сороковник, ужас, в 80 входят. Я не хочу обижать европейские страны. Я говорю о фактах. США входят, с понижающим уровнем ответственности, они постепенно выпадают во второй список. Из сорока выпадают, но пока ещё держатся в сорока. Но выпадают. Чтоб было понятно. А у них вся система образования есть, но, если Дональд Трамп сделает свою реформу, они точно выпадут. Это минус, а не плюс, что он там делает.

При всём том, что я за Дональда Трампа. Он хороший президент, в плане, что правильно ведёт Америку, в плане, что она должна развалиться, а потом… Не-не-не, у него поручение вывести Америку из долга. Всё, что он делает – он убирает долг Америки. Если Америка выйдет из долга – она не будет воевать ядерными ракетами. Я за Трампа. Если она будет с долгом – итог любого долга в истории заканчивался войной с применением любого оружия. Я против этого. Поэтому лучше пускай минимизирует долг Америки. Наш человек. Вот такая ситуация. А вот в образовании он там делает полный ужас. Но это уже вопрос его специалистов. И так далее.

Вы скажете: образование, зачем образование? Пример из той же Америки, только, пожалуйста, ничего личного, я не к тому, у нас такая же тупость была, у вас даже, в Иркутске. Но мы это преодолели, они только начинают. Президентский «Боинг», президентский «Боинг», заказанный в восемнадцатом году в первую итерацию Трампа уже лет пять должен летать, он второй раз избрался, пришёл на завод: «Ну, лет через семь, может быть, мы его закончим».

То есть ещё тот, кто после Трампа придёт может получить к концу своего срока. Когда начали выяснять, почему, это чтоб было понятно: нет образованных лиц, то есть компетентных на те или иные функции: они потеряны. Из мира никто не едет, надо выкупать. Нет профессионалов, которые на те или иные программы создаются в Америке, эти профессионалы в других странах. Детали заказываются в других странах, потому что в этой стране выпустить это нельзя. Там очередь, там большие деньги, в бюджет не помещается, а в Америке это не выпускается. Не потому, что Америка плохая, она привыкла всё вот так разбрасывать, а когда кинулась, что у себя надо сделать – некем. Мы такие же были в девяностые: а некем. Поэтому президентский самолёт с барского плеча дарит глава Катара. Вот Катар и вот США. Понятно, что этот самолёт когда-то куплен в США, но Катар дарит президенту США самолёт. Как вы думаете, кто на планете главный? Катар. Но Катар ничего не выпускает, он только нефть качает.

И вот этот юмор международной политики мы не видим, а на самом деле он есть. И вот, образованных людей для выпуска самолёта, к сожалению, нет. Как вы думаете, нужно заниматься образованием? Да однозначно. Если так всё пойдёт, деградируем же. А США – это космическая держава. Мы надеялись, что они в космос полетят, неважно – первые, вторые, главное, чтоб полетели, а образованных людей всё меньше. Вот такая система.

Некоторые говорят: «Космос в США отдан частным компаниям – это хорошо». Знаете, почему отдан частным компаниям? Потому что частные компании могут нанять специалистов по всему миру, а государственные должны только в своём государстве. А в государстве днём с огнём не сыщешь, не найдёшь этих специалистов. Дальше вопрос: кто работает у товарища Маска, у товарища Безуса и других космических компаниях? Никогда не выясняли? А вы повыясняйте. Там фамилий на иероглифах больше, чем на американистах. Но свои американские граждане. Только, пожалуйста, я не плохо отношусь. Пусть развиваются и Маск, и Безус, и все остальные компании. Безус, я понимаю, что он там, где-то что-то зарабатывает – это космическая компания, которая строит и даже вылетала в космос.

Там их несколько таких компаний-миллиардеров. И вот они привлекают, частная космонавтика только потому, что она привлекает специалистов со всего мира. Просто в США специалисты не едут. НАСА на этом проваливается. А своих нет. Вот одна из проблем США: образование. Это мы на Аватарах обсуждаем, как сделать так, чтобы планета развивалась, и образование не терялось, допустим, в таких странах, как США, сейчас вас удивлю, в такой стране как Англия, я не имею в виду элитные колледжи, я не об элитах, я о массовом образовании. Или наравне с этим, в такой стране как Эфиопия, где элитного образования нет, а массовое – разрабатывается.

Мы идём стяжать Иерархию новой эпохи вместе с товарищем Владомиром. Практика. Примерные намётки я вам рассказал. После перехода Иерархии вверх, там все стяжали переход Организации Иерархии, но никто не стяжал Иерархию новой эпохи, намекну. А именно Иерархия новой эпохи будет представлять из себя настоящую Иерархию, которую все ученики будут изучать. Вот, примерные направления вам сказаны, восемь, остальные – пока не знаю, может, их будет больше. Но пока взят курс на 16, с трудом делается эти первые восемь. И в будущем любой Ученик или Компетентный должен чётко будет знать эти направления, как семь Лучей предыдущей эпохи.

Кстати, семь Лучей предыдущей эпохи так многие и не знают из посвящённых. Некоторые говорят: «Это семь названий». Вы знаете, выучил, утром встал – забыл. Выучил, утром встал – забыл. Сейчас, когда я говорю: «Серапис чем занимался?» Я говорю: «Красотой и гармонией». «Гармонией, Серапис?» Говорю: «Да». «Ух, ты». Сен-Жермен чем занимался, знаменитая фамилия? Чем? Магией и церемонимейстерством. Поэтому, когда говорят, что маги не были посвящёнными – вы у Сен-Жермена спросите. Он будет тут же смеяться над вашим уровнем познаний. Где сейчас церемонимейстеры применяются в России? Где сейчас церемонимейстеры применяются в России. А?

*Из зала: Инаугурация Президента.*

На инаугурациях Президента. Дипломатический этикет – это церемонимейстеры, президентский этикет – это церемонимейстеры, инаугурация Президента – церемонимейстеры, проведение парада, вот у нас был парад 80 лет – это церемонимейстеры. Это всё результат деятельности Сен-Жермена. Вот, организация парадов – это вообще одно из любимых его дел было. Поэтому церемонимейстеры парадов, режиссёры массовых мероприятий, у Сен-Жермена это были церемонимейстеры. Режиссёры массовых мероприятий типа Олимпиады в России, режиссёр Олимпиады, фактически раньше бы относился бы к седьмому Лучу. Маг искусства. Увидели? По-другому так мыслить надо.

Я специально так рассказал, потому что многие видят Лучи и думают, что там ученики, и ничем не занимались. Ну, здрасте, ну, здрасте, всё искусство, которому вы поклоняетесь, вот зашли: «Какой Рубенс красивый», – ладно, картины его красивые, он сам некрасивый был. Ученик Луча Гармонии, поэтому Рубенс известен. Рядом сидят не менее красивые картины, но вот – небольшой мастер, всё. Почему? Он не был учеником у Сераписа. Картина по качеству такая же, а Рубенса все превозносят, соседнего мастера, говорят, ну, такой же мастер, ну, так же великолепно писал, но о нём мало кто знает, только специалисты. Почему? Он не был учеником товарища Сераписа. То есть вот харизма Посвящённых пятой расы до сих пор влияет на всё человечество, как пример.

Или, допустим, Леонардо да Винчи: вот он там пришёл из другой эпохи, вот это всё нарисовал, явно перешёл во времени. Ребята, он учился на Луче, где пользовался иерархическими книжками. А в иерархических книгах сохранились чертежи технологий предыдущих цивилизаций. Уж если на египетских фресках нашли танк, в прямом образе танка с дулом и гусеницами, на египетских фресках, то уж о технологиях предыдущих цивилизаций товарищ Леонардо мог спокойно почитать в Иерархии. Как вы думаете, Леонардо ученик был какого Луча? Павла Венецианца, Разумная Активность. От него просто брызжет разумная активность исходя из того, что он разрабатывал. Свои люди просто. А Иерархия имеет все книги, все библиотеки, там можно всё это начитаться, нарисоваться, потом опубликовать людям, чтоб человечество развивалось. Нормально.

Вот сейчас Иерархия будет, в том числе этим заниматься. Отбирать лучших людей, собирать лучший опыт, чтобы продвигать развитие человечества. Но раньше Иерархия отбирала в себя только Посвящённых, а теперь конкретно во Всечеловечестве будет этим заниматься. Это очень сложный этап. У Владомира сейчас голова на восемь миллиардов работает. Очень сложно. Практика.

Пока не забыл, практика, если старые Посвящённые скажут: «Вот предыдущей Иерархией управлял Христос», – вы спокойно говорите: «И нашей – тоже». Потому что Владомир статус Христа имеет, степень реализованности. Все Христы на его горизонте. Он, вообще-то, главный Христос. Кто у нас главный Христос на сегодня? Новость для вас: Владомир. Буквально пятнадцать лет назад был Иисус. А теперь Владомир. Почти Владимир, Красно Солнышко. Практика.

# **Практика 3. Первостяжание. Стяжание Иерархии Новой эпохи Огня ИВО на 10 миллиардов лет явления Отец-Человек-Субъект-Землян с первичной восьмеричной структурой реализации восьми направлений: Всечеловечества, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Жизненности и видов Человека, Компетентности Иерархии и видов Компетентности, Полномочий, Синтезкосмичности, политического и организационно-профессионального. Стяжание Метагалактической Синтезкосмической Иерархии ИВО эпохи Огня 10-ти миллиардов лет каждому Человек-Землянину. Стяжание и вхождение каждого из нас в члена Иерархии ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Отцы-Аватары лучше не трогать потому, что до Человечества не дотянутся, а Человечество до них не дотянется.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 17 344-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно в 17344-м архетипе ИВДИВО Владыкой 108-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим развернуть стяжание Иерархии Новой эпохи Огня на 10 миллиардов лет явлением горизонта Огня Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца с иерархическим управлением Всечеловечеством Отец-Человек-Субъект-Землян явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении Человек-Землян и подготовки их развития четырёх направлений: Жизненностей, Компетенций, Полномочий и Синтезкосмичности в синтезе всего во всём реализации политических и профессионально-организационных явлений, минимально синтезфизически собою.*

*Кут Хуми говорит: «К политическим относятся все страны, это не отдельное направление, а введено в политику», видите, очень быстро всё меняется, «к профессионально-организационным относятся организации человечества землян» – то, что я говорил: корпорации и так далее, и так далее.*

*Всечеловечество – понятно, разработка Аватарами Синтеза людей – думаю, понятно и разработка четырёх реализаций человеческого формата, чтобы человек был жизненный, активный, чтобы он был компетентный в разных вопросах, чтобы у него были полномочия в разных вопросах по-человечески, а не в ИВДИВО, и чтоб он рос синтезкосмически по Космосам – вот этим будет заниматься Иерархия. Поэтому пока восемь направлений, Кут Хуми сказал, остальные в разработке, их стяжать сейчас не будем.*

*Ещё раз: направление Всечеловечества, направление Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении Человек-Землян, четыре вида от Жизненности до Синтезкосмичности, политическое направление со странами и профессионально-организационное направление всех организаций, необходимых Иерархии. Первые восемь направлений устойчиво начинают функционировать. Это Кут Хуми продолжил, что я рассказывал.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем девять Синтезов Синтеза и девять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 108-го Синтеза в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом на ранее аннигилированную Иерархию предыдущего формата действия с завершением всех иерархических построений и реализаций Поядающим Огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Иерархию Новой эпохи Огня Изначально Вышестоящего Отца на 10 миллиардов лет. С первичной восьмеричной структурой реализации: направлений Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, направлений Жизненности Человека и видов Человека, направлений Компетентности Иерархии и видов Компетентности, направлений Полномочий и видов Полномочий, направлений Синтезкосмичности и видов направлений, политическое направление, организационно-профессиональное направление… Кто напомнит, первое направление было до Аватаров Синтеза, самое первое?*

*Из зала: Всечеловечество.*

*А, Всечеловечество, главное-то я забыл. И направление Всечеловечество.*

*Отец смеётся и говорит: «Слово Всечеловечество очень сложно в Огне запоминается». А Человечеством называть нельзя, иначе срабатывает третий Отдел предыдущей эпохи – Всечеловечество Отец-Человек-Субъект-Землян. Отец говорит: «Так даже лучше получилось, по Иерархии пошли сверху».*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Иерархию Новой эпохи Огня 10-ти миллиардов лет явления Отец-Человек-Субъект-Землян синтезфизически собою. И проникаемся Иерархией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе восьми направлений деятельности, базово, синтезфизически собою.*

*И проникаясь синтезированием и творением Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся иерархически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем явление Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня, Отец уточняет: и стяжаем Метагалактическую Синтезкосмическую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 10-ти миллиардов лет каждому Человек-Землянину в новом иерархическом явлении Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 миллиардов 200 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Новой эпохи Огня на каждом Человк-Землянине в определении его иерархического применения этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8 миллиардов 200 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать каждый Синтез на каждом отдельном Человеке, введя каждого отдельного Человека в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 6-ой Метагалактической Синтезкосмической Расы Отец-Человек-Субъект-Землян на 10 миллиардов лет. Прося зафиксировать каждый отдельный Синтез на каждом Человеке, и вместе с Человечеством Землян возжигаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем каждому из нас явление члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня 6-ой Метагалактической Синтезкосмической Расы Отец-Человек-Субъект-Землян каждому из нас синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И проникаясь явлением собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*У вас над головой возник знак Иерархии, что вы являетесь членами Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрели. И входим в явление Иерархии собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, вспыхиваем Синтезом Воскрешения Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **Знак члена Иерархии**

Какой знак на голове видели, Иерархии? Кто видел?

*Из зала: Похож на знак ИВДИВО.*

На знак ИВДИВО похож. Был треугольник, внутри сфера, вертящаяся с этими, с носиком. Снизу треугольника три ступени, прям, чётко. Но, единственное, что в центре висел крест со звездой. Как вот в Партии. У нас в ИВДИВО просто крест, а здесь крест со звездой. Кто не знает, звезда – древний символ Христа. Ну и крест – это символ христианства, то есть Христа. И здесь как раз это отсылка к Иерархии. Вот этот знак, то есть, когда добавляется звезда на крест – это знак члена Иерархии. Это установил Отец, он нам всем вот сюда зафиксировал. Поэтому члены Иерархии теперь не только в виде члена, а в виде знака над головой ещё будет.

# **Член Иерархии — это отдача накоплений**

Второй момент: зачем мы стяжали члена Иерархии всем, хотя мы все члены ИВДИВО? Но мы и были членами Иерархии, только нужно было обновиться. Маленький ответ, вы заметили четыре Отдела: Жизненности, Компетенций, Полномочий. И вот вы сейчас наделитесь полномочиями и через месяц надо наделяться следующими. Где вы будете отдавать предыдущие? Вам кажется, отдавать не надо, Отец шлёпнет – и всё. Нее, отдавать надо.

И вас в течение месяца после этого Синтеза до следующего Синтеза заведут в направление Полномочий, в направлении Компетенций, и вы будете их там отдавать населению, чтобы через месяц на Синтезе получить следующие. Пока вы это будете делать в ночной подготовке, и в этот момент вы будете работать как член Иерархии.

И я всегда говорил, что **члены Иерархии – это отдача ваших накоплений окружающим**. Я всегда говорил, что новые компетенции или полномочия вы не получите, пока не отдадите предыдущие.

Понятно, что на Синтезе мы стандартно получаем, и мы считаем, что мы ничего не отдаём. Теперь за месяц, кроме ночной подготовки, мы будем чем-то заниматься, чтобы отдать предыдущие 64 подготовки. Увидели? Вот такая вам новость! И в этот момент мы будем членами Иерархии. Так как некоторым из нас скучно отдавать только 64 подготовки, мне, допустим, то я сразу начинаю применяться, и по разным направлениям возможной профессиональной деятельности. Вот я об образовании вам рассказал, как я там уже активничаю, ещё там в трёх видах науки активничаю и системах реализации. Космос очень люблю со всеми аппаратами космическими, прям, там сильно активничаю. То есть там, где вы любите что-то делать и умеете, действительно умеете, я это умею по прошлым воплощениям в разных цивилизациях, где даже строил космические корабли. Я поднял этот опыт, у меня извечностью он записался, там достаточно серьёзные оказались накопления, я даже на них летал. И сейчас я в нашей Иерархии это всё отдаю и разрабатываю. Счастлив донельзя! В том плане, что я вспомнил свои воплощения, ой, какой давней цивилизации. Но опыт техногенных, или технологических процессов, который там был, у нас здесь пока намного проще, и есть, что отдавать, чтобы мы то достигали.

Во всяком случае та цивилизация строила корабли, летающие по всему космосу, как громадные сферы с несколькими сотнями человек, живущими в одной сфере, как отдельном городе, летящем по космосу. То есть не космонавты – только, чтоб долететь, вернуться, а вот как жизненный городской цикл, где все живут, где развиваются, долетели, исполнили миссию, вернулись: семья, дети, специалисты разные. Как маленький такой городской посёлок, летающий в космосе. Вот та цивилизации такие строила передвижные пункты цивилизованности. При этом слетали, миссию исполнили, вернулись и вышли к себе домой и продолжаем жить. Представляете, да?

В корабль погружаются мужья, жёны, дети, семьями, расселяются по отсекам, идёт онлайн обучение, мужья, жёны участвуют в миссии, перелетаем куда-то в космосе, где-то высаживаемся, что-то делаем, собираем образцы или ещё что-то делаем, возвращаемся на корабль, возвращаемся домой. Миссия закончилась, выходим семьями и возвращаемся к себе домой. В этот момент на корабль селятся другие семьи на другую миссию: корабль как громадная сфера. Вообразили? Другой взгляд на космос. Не такой: технически космонавты улетели, прилетели на девять месяцев. Я подчёркиваю: семьями и с детьми, даже маленькими.

Вот опыт той цивилизации из моих воплощений я сейчас внедряю в нашу цивилизацию иерархически. Ну и так у вас то же самое. Просто я свой опыт знаю, а вот у вас может быть свой опыт какой-то. И вот его там поднимают, и мы начинаем применяться, и именно Иерархия в человечество в первую очередь будет внедрять все разные-разные вещи. Цивилизация тоже, но цивилизация там профессиональный отбор ещё идёт. Фух!

Почему я в практике сказал «шестая раса». Иерархия вовне – это шестая раса через один. Понимаете, да, о чём я? Иерархия внутри – это ИВДИВО-развитие через один. То есть практики, практики и ещё раз практики 16-рицы. Вот между ИВДИВО-развитием и шестой расой начинает формироваться Иерархия. Вляпался – Аттестационный Совет, думаешь, чтоб не вляпаться – идёшь в Информацию.

То есть предел Иерархии – ты в шестой расе, ты должен быть развитым человеком, ты информируешься и выясняешь, что можно делать, ты в Иерархии применяешься Компетенциями, Полномочиями, Жизненностями. В случае неправильных применений или правильных применений ты вышел из физики, или там из другого тела, из другого мира, ты тоже можешь выйти, там тоже умирают, ты обязательно посещаешь Высший Аттестационный Совет по итогам жизни, или в процессе деятельности, если есть за что. И что хорошее, что плохое – есть, за что. И максимальная активация – ИВДИВО-развитие.

Цивилизация тоже, там уже пойдёт расширение: Цивилизация и Экономика, Синархия и Служение, Общество и так далее, и так далее в расширении. Иерархия – как центровка будет. И дойдём до самого высокого «восемь-один»: Синтез-Академии Парадигмы Философии Стратагемии: восьмёрка, управляющая физикой Иерархии: «восемь-один». Иерархия управляет по восьмёрке: восемь управляет Синархическим Интернационалом. Восемь-один.

Вот между Синтез-Академией и Синархическим Интернационалом на сегодня работает Иерархия, которая развивается Владомиром. Всё. **Синархический Интернационал** – это когда национальность есть, а не выпендриваешься. Но **внутри лучшее, что есть в твоей национальности, ты отдаёшь интернациональности всех – человечеству.**

Самое простое. Вопрос не только в национальности, там Интернационал и Синархия – это поширше будет, чем национальность, но самое простое сейчас, самое проблемное на планете, как оказалось. Демоны убежали в национализм и нацизм. Как мы и говорили, туда они и убежали. И теперь пытаются везде от Индии, до не знаю, каких закоулков, всё это поднять на уши. Мы пытаемся этому сопротивляться. Пока они людьми не станут, будут мучиться. Мы идём стяжать 16 архетипов.

*Из зала: 17*

17, извините. 17, головняк-с.

# **Практика 4. Первостяжание. Стяжание 18 архетипов 18-ти Космосов, стяжание 18 Рождений Свыше и 18 Новых Рождений ИВО. Стяжание тела Творца ИВО синтеза 4096 Частей. Стяжание 72-х мировых частных ИВДИВО-зданий 18-ти Космосов в соответствующих стяжённых архетипах, материализацией четырёх зданий по четырём мирам первого архетипа 18-го Метагалактического Октавного Синтезкосмоса и трансляцией 68-ми зданий в вершинные выражения 17-ти Космосов. Преображение Части и Ядра Синтеза ИВО, Ядра Синтеза и Части Вечного Синтеза ИВАС Кут Хуми в каждом из нас на вновь стяжённые архетипы 18-и Космосов**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 18368-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 17 архетипов.*

*Замерли. Что слышим?*

*Из зала: 18.*

*18. Молодец! И мы стяжаем 18 архетипов 18-ти Космосов в реализации каждого из нас. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 18 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 18 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сконцентрировать на каждом из нас 18 архетипов 18-ти Космосов. И вспыхивая ими, фиксируемся:*

*– Извечной Метагалактикой Посвящённого,*

*– Октоизвечной Октавой Человек-Отца,*

*– Всеизвечной Всеединой Человек-Владыки,*

*– Октоизвечной Извечиной Человек-Владыки,*

*– Извечной Метаизвечиной Человек-Владыки,*

*– Фа-ИВДИВО Суперизвечиной Человек-Ипостаси,*

*– Фа-ИВДИВО Всеизвечиной Человек-Ипостаси,*

*– Фа-ИВДИВО Октоизвечиной Человек-Ипостаси,*

*– Фа-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человек-Ипостаси,*

*– До-ИВДИВО Высшей Октавы Человек-Ипостаси,*

*– Ми-ИВДИВО Высшей Всеедины Человек- Служащего,*

*– Ми-ИВДИВО Высшей Извечины Человек- Служащего,*

*– Ми-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человек-Служащего,*

*– Ми-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человек-Служащего,*

*– Ми-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человек-Служащего,*

*– Ми-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человек-Служащего,*

*– Извечным Метагалактическим Синтезкосмосом и*

*– Метагалактическим Октавным Синтезкосмосом каждым из нас.*

*И проникаясь их концентрацией собою, возжигаясь 18-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Рождений Свыше, стяжая 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас, 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой части каждого из нас в явлении синтеза 16 видов архетипических Частей, Синтез-частей и Частей Вечного Синтеза каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем взаимоаннигиляцию двух Образов Отца между собою. И, проникаясь, возжигаясь взаимоаннигиляцией каждым из нас, входим в 18 Рождений Свыше физическим телом собою с акцентом на новый архетип – Метагалактический Октавный Синтезкосмос каждым из нас в 18-е выражение. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше. И, возжигаясь, 18-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 Новых Рождений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 296064 Ядра Синтеза, 296064 Ядра Огня, 296064 Аннигиляционных Синтезов, 296064 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца синтеза 1152 видов материи и 294912 реальностей между собою. Прося Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Синтеза и Ядра Огня, стяжая 296064 Ядра Синтеза Огня. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца Ядра Синтеза-Огня 296064 зафиксировать в физическое тело каждого из нас. Вспыхиваем синтез-ядром Синтез-Огня каждого из нас в физическом теле каждого из нас, входя в Воскрешение Синтез-Огнём собою и Новое Рождение каждым из нас. И, вспыхивая Новым Рождением концентрации всего физического тела каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 Частей: 1024-х синтезреальностных, 1024-х синтезархетипических, 1024-х Синтез-частей Метагалактического Синтезкосмоса и 1024-х Частей Вечного Синтеза Октавного Синтезкосмоса в синтезе 18 Космосов синтезфизически собою. И в синтезе 4096 Частей стяжаем тело Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою. Отец нас поправляет – тело Творца Изначально Вышестоящего Отца собою в синтезе 4096 Частей. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем количество Синтезов по количеству подготовок, реализаций, компетенций, полномочий и иных явлений каждым из нас. И возжигаясь количеством Синтезов каждого из нас, преображаемся ими, прося развернуть все наши подготовки, реализации и накопления в 18 новых архетипах 18 Космосов синтезфизически собою. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем материализацию четырёх новых частных мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас по четырём мирам первого архетипа 18-го Космоса – Метагалактического Октавного Синтезкосмоса. С их последующей трансляцией по архетипам далее стяжанием каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 72 частных ИВДИВО-здания 18-ти Космосов в соответствующих стяжаемых архетипах, сконцентрированных на каждом из нас каждому из нас, с трансляцией 68 зданий, синтезированием и творением четырёх зданий первого архетипа 18-го Космоса собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 72 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий каждого из нас мирового выражения, 72 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий мирового выражения каждого из нас и 72 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*В этом Огне возжигаемся Ядрами Огня, направляя их в 68 частных мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас и на вершинные реальности Тонкого, Огненного, Синтезного миров Метагалактического Октавного Синтезкосмоса и в физическое выражение Физического мира, как Человеческого мира Октавы Фа Синтезкосмоса, с материализацией четырёх частных мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас.*

*Вспыхивая 72 Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, зафиксируем их в центровку Кубов Синтеза с трансляцией 68 зданий и материализацией четырёх зданий. И, возжигаясь, преображаемся ими. Возжигаемся 72 Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляя их в вершину Столпа центровки пола кабинет-мансарды каждого из нас фиксации 68 зданий в новых архетипах и материализации четырёх зданий в первом архетипе Октавного Синтезкосмоса. И, возжигаясь, преображаясь ими, возжигаемся 72 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся ими.*

*И, вспыхивая, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вышедшим в зал, и стяжаем обновление Части Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Кут Хуми уточняет, что это Часть Вечного Синтеза для каждого из нас, то есть Часть 18-го Космоса. Кут Хуми сказал о своей Части. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **2 день 1 часть**

Доброе утро. Мы продолжаем 108-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем наши подготовки, переподготовки. И у нас сегодня та тема, которую мы опять начинали с утра, вчера не успели. Это наши тела, компетенции, полномочия и наше личное восхождение. Значит после ночной подготовки, маленькая такая фиксация или предупреждение.

# **Взаимодействие с ИВ Отцом Космическим**

Если кто-то из вас будет увлекаться контактами с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, вы должны понимать, что эти контакты внешние. То есть это контакты для внешней реализации. Сегодня была ночная подготовка. Соответственно, какие бы мы с вами активные не были, возможности внешней реализации у нас в некотором смысле ограничены. Что значит ограничены? То есть мы можем успеть за наше с вами время некоторое количество действий, а больше успеть не сможем, потому что у нас времени нет. Или условий нет, или подготовки нет, или наша цивилизация и уровень развития человечества не позволяют сделать то, что хочется. А ситуация заключается в том, что слово «внешнее» для нас с вами прежде всего физическое.

Вот представьте, за день наши 24 часа, сколько мы сможем сделать? А некоторые из вас на вот этом вдохновении могут набрать дел, у нас есть такие, когда мне дают вот такие списки поручений, а мы потом спрашиваем: «За сколько ты вот это успеешь?» «На сто лет». Стяжаешь то ты на год.

Вот тоже самое, сегодня ночью у некоторых в подготовке возникло. «Хочу с вами что-то сделать». Простой вопрос: сколько ты сможешь? Многих из вас шокировал. Ночная подготовка. Вот готовы тебе дать много дел. Сколько ты сможешь? И вот вопрос к вам. Сколько вы сможете дел сделать внешних с ночной подготовкой? И внешнее, для Отца Космического, прежде всего дела физические.

Кто-то из вас, я не знаю, кто он мне не сообщил, сказал даже такую фразу там: «Везде буду делать». И вдруг ему сообщили, что главные дела не в ИВДИВО-полисах, а на физике. И наш расстроился. Он готов выходить в любой ИВДИВО-полис. Делать там всё, что угодно, не помня, что он это делает. Знает, что его там направит Кут Хуми. На физике он делать ничего не готов.

А когда Отец Космический сказал, что для него главное физика, а ИВДИВО-полисы потом. И вначале вы делаете на физике, главное и большое, а в ИВДИВО-полисах потом, наш вообще расстроился. И потом спросили: «Сколько ты сможешь сделать дел на физике?» Ответ был: «Ни одного». То есть я готов учиться восходить, но сам не готов вкладываться в развитие окружающих.

Отец Космический сказал: «Вот ты по ИВДИВО-полисам с таким условием на физике, вслушайтесь, ты не нужен». Что с точки зрения Отца, самое худшее, что он мог сказать. Ты не нужен такой. Смотрите, как вы расстроились. Ещё раз. Вы нужны, лично каждый Изначально Вышестоящему Отцу для внутреннего развития. А дальше так, внешнее – это ваш личный эгоизм. Не понравилось? Это ваш личный эгоизм.

При этом, изменись сам, и тысячи изменятся – это работает. Отсюда вопрос. Насколько быстро мы меняемся, чтобы тысячи изменились? И вот на Синтезах, когда мы растём, мы меняемся быстро. Почему? В нас вкладывается Отец, в нас вкладывается Кут Хуми. И вот эта неповторимая связь Отца и Аватара Синтеза задают наш бурный рост и в этот момент тысячи меняются.

Теперь вспоминаем время между двумя Синтезами. Насколько вы бурно работаете над развитием Частей, чтобы поменяться? Сами вспоминайте. Это был вопрос ночной подготовки. Вот последнюю Часть мы стяжали что-то типа Головерсума. Что вы с ней сделали за месяц? Это сегодня вас спрашивали, на меня сейчас вообще не смотрите. Я вам сейчас передаю ночную подготовку. Большинство из группы здесь находящихся, ответили: «Ничего». Отсюда Отец Космический спросил: «А что вы тогда сможете сделать внешне, если вы ничего не сделали?»

# **Ты можешь отдать вовне другим только то, что умеешь сам**

И есть такая прямая зависимость, только вот сейчас внимательно послушайте, это не к тому, что какие-то претензии к вам, это просто сообразительность на организованность.

У Посвященных предыдущей эпохи, а Иерархия сейчас взошла высоко, и нам начинают поднимать всем всё, что мы можем помнить об Иерархиях всех предыдущих эпох. Но есть такой закон, который я всегда публиковал, и не все на него обращают внимания глубоко: «Ты можешь отдать вовне другим только то, что умеешь сам». Более сложный – «Ты можешь отдать вовне другим, это существовало у Кут Хуми на втором Луче правило, когда ты сам внутри развился».

Если ты внутри прекращаешь развиваться, то вовне ты прекращаешь применяться. Если ты хочешь примениться вовне, в каком-то деле, ты должен развиться внутри. Понимаете, да, о чём? И твое применение вовне будет равно твоим усилиям внутри. И вот я начинаю применяться вовне, и как только внутри я перестаю развиваться, у меня вот тенденция внешнего тоже, что? Прекращается.

Соответственно, Отец Космический вам ночью объяснил, что вы можете примениться вовне только с тем и столько, сколько вы развиваетесь внутри. В итоге, когда некоторые из вас предложили много-много дел. Вам был задан странный вопрос, который многие не поняли, я к этому веду: «Вы успеете также развиваться внутри, чтоб эти много дел сделать вовне?» Вопрос был от Отца Космического. Многие даже не знали, как оценить это. Ничего личного.

И вот вы должны увидеть, что, несмотря на то, что это внешняя работа, это Отец. А Отец предполагает, что вы внутри развились – вот вам условия и помощь во внешнем применении. Вы внутри не успели развиться, во внешнем применении помощи нет. Ничего личного. Всё объективно. Иначе нарушаются законы Изначально Вышестоящих Отцов и законы ИВДИВО: «Мы применяем вовне только то, чем развились внутри».

# **Когда Отец нас творит, мы развиваемся, в этот момент развиваются все люди Планеты Земля**

Второй вопрос, тоже хитрый-хитрый был. У нас так сейчас, голова будет по-другому работать. Мы на Синтезе восходим? Восходим. Мы развиваемся? Развиваемся. Мы развились? Развились. На сколько этого хватит, чтобы примениться вовне? Вот, вот Синтез сейчас закончится. Сейчас стяжаем Высшую Часть, разовьёмся. Части наши преобразятся, разовьёмся. На сколько это хватит вовне? Вопрос очень хитрый и с подтекстом. Сразу предупреждаю, что ответ будет неожиданным, у вас тоже. Ответ. Ни на сколько.

Это вообще для внешнего не предполагается. Отец вас синтезирует и творит для внутреннего. И пока мы на Синтезе, что происходит? Вот сейчас вы на Синтезе. Это происходит. Что происходит сейчас?

*Из зала: Творение.*

А?

*Из зала: Творение.*

Творение. Где? Без обид, ладно. В каком месте? Не-не, место известно. Но вот у Отца Космического всё конкретно. Творение, согласен. В каком месте? Или какой Частью? Или каким телом? Конкретика нужна. Увидели, да? То есть здесь жесточайшая конкретика. Ты ответила, тебя тут же спрашивают. А конкретика в чём? Я могу ответить за вас. За вас ответить? На всей Планете Земля. В каком месте? На Планете Земля.

Это же, в каком месте, правильно? На Планете Земля. Кто подскажет даме, творение на Планете Земля сейчас происходит за счёт чего? Стандарт Синтеза, кстати. Мы с вами разбираем ночную подготовку. У меня тоже, сегодня я встал с утра, расстроенный. После всех этих разговоров у меня был шок просто. То есть я вообще так не видел работу Синтеза. Оказалось, всё намного… в общем сегодня нас всех приводили в чувство здравого смысла. Меня в первую очередь.

*Из зала: Один смог, смогли все.*

А?

*Из зала: Один смог, смогли все. Если творить, то всех.*

Почти. Господа, вы сейчас на Синтезе. И когда Отец вас творит, и мы развиваемся, в этот момент развиваются все люди Планеты Земля. Это Стандарт Синтеза. Так как я Глава ИВДИВО, у меня тотально идёт охват всей Планеты. Не у меня лично, ИВДИВО охватывает всю Планету – автоматика. Я конечно и сам на это тренируюсь, но вот это фьюх (*руками* *показывает охват Планеты*) всех вас.

Заметьте, я не говорю, охватывает 16 Космосов, и людей Землян всех архетипов. Я говорю конкретно: Планета Земля. То есть, я на это тренирован, я это умею. Допустим, другой Владыка Синтеза встанет, он может охватить территорию своего подразделения. Может тоже всю Планету Земля, как он натренируется.

И новость: Пока мы на Синтезе, мы внешне уже всё отдали. Изменись сам, на Синтезе, и тысячи изменятся. Отец нас творит на Синтезе, Кут Хуми поддерживает нас, что бы восемь миллиардов на Планете поменялись. И когда мы выходим с Синтеза сегодня, когда Синтез закончится, мы выйдем с него, наша работа закончилась. Внутри мы выросли. Внешне, отдали. Потому, что Синтез сейчас концентрируется на нас, и расходится по всем людям. Автоматика. Вопрос Ведущего Синтеза, который может выстроить поле на определённую территорию. Всё, мы сейчас с вами работаем на всю Планету.

И когда сегодня, в два с чем-то, закончится Синтез, и мы оттуда выйдем, мы свою работу сделали и внутренне, и внешне. Сегодня вечером вы выйдете к Кут Хуми и скажете: «Я прошла Синтез, можно что-то делать вовне». Кут Хуми вам скажет: «Вы уже всё сделали». Он так всегда говорит. У меня после Синтеза полное ощущение, что я всё сделал. И внутренне, и внешне.

О! Это шок. Потому, что некоторые из вас, ночью сказали: «Сейчас Синтез закончится, и всё, что было на Синтезе, я как пойду и отдам!» И у вас был шок от того, что Отец Космический вам сказал: «Не надо». Даже одной из вас, даме какой-то сказал: «Не надо переделывать то, что очень хорошо сделал Отец и Кут Хуми». Вы поняли, о чём я? Вы поняли, о чём я. Вот это был такой шок.

В итоге, выходим мы с Синтеза, заряженные, хотим что-то отдать вовне, а мы уже всё отдали. В итоге, эта заряженность, должна идти на наш внутренний рост. Значит, после Синтеза, этой заряженностью мы сами должны что-то сделать в себе. То есть, внутри измениться. Если изменились, есть что делать вовне. Если не изменились, вовне делать нечем. Не нечего, дел полно – нечем. Потому, что: изменись сам, и тысячи изменятся. В итоге, у нас было такое отрезвление. У нас же Огонь Служения, и мы вот встраивались в Огонь Служения. Вот такая ситуация.

# **В ИВДИВО внешняя деятельность идёт только за счёт внутренней**

В итоге, нам намекнули жёстко-жёстко, что ваши внутренние восхождения, ваше внутренне преображение приводит к внешней деятельности. Внешняя деятельность – это не обязательно бежать по городу, всем рассказывать лекции о Синтезе. Внешняя деятельность – это и практики, и, может быть, проведение занятий, и так далее.

Вчера от одной Главы подразделения услышал, так вот, у меня продолжаются общения там, месяц проверок, всякие ситуации: «Вы знаете, у нас из Дома очень много вышли, как только увидели восьмерицу». Дом устоял, будет развиваться за счёт новеньких. Такой Дом у меня пятый. За счёт новой команды, которая горит и хочет восходить, он будет развиваться. А старенькие ушли. Почему?

Представляете, насколько мы обнаглели в своём эгоизме, что когда нас творят, и нам всё делают – мы согласны. Когда от нас потребовали за один год сделать всего четыре дела, там перманентная деятельность, некоторые просто пишут: ходить к Кут Хуми, общаться. Видно, это самая великая деятельность, но тоже вариант, потому что некоторые не умеют это делать. Мы это пропускаем. Три дела за год: занятия провести, доклад прочитать, написать и праздник провести. Три дела, всё за год. За год три дела. Многие возмутились: как это, с них требуют что-то делать, и ушли.

То есть, за то, что Отец их творил, Кут Хуми их вёл, они не могут сделать три дела? Хуже спрошу. За то, что Отец вас кормит, развивает, одевает, поддерживает, вы, служа ему, не можете сделать три дела? Причём, никто не требует качественно эти дела, пока просто сделай. Это же какая у нас гордыня и эгоизм высоченные, что мы просто так не видим? И куда мы так зайдём? Вот поэтому Кут Хуми с Отцом ввели восьмерицу, чтобы остановить нашу наглость. Хоть что-то сделайте, для других. Это всех касается, меня тоже. Не хорошо звучит, но зато честно. Давайте честно, вот честно. У нас же сегодня Высшее Мышление, у нас Служение, давайте честно это увидим.

И в итоге, все, кто вышли, им можно в личное дело спокойно записать: духовный эгоист, отказался внешне применять внутренние накопления. А в Иерархии это называется волчий билет. Кто профессионал по работе, тот знает, что это такое. То есть, ему имеют право после этого, так же отказать в поддержке. Пока не отдаст вовне. В одной из жизней. Вот это называется «внешнее».

Вот смотрите, пока Изначально Вышестоящий Отец и Кут Хуми были в Матери, Мама детей защищала, всё хорошо. Каждый ребёнок, даже если обкакался – подмыли, помыли, накормили – всё равно любим. Пришёл Папа. Он с этим тоже согласен, но начинает с ребёнка требовать: образуйся, воспитайся, развейся, внутри.

Потом пришёл внешний… 25 лет прошло – внутри развивались. Теперь пришёл внешний Папа, и говорит: «Всё, что накопил, отдай. Иди на работу, зарабатывай, разрабатывайся. Работу подскажем, обеспечим, только сделай». Вот эта восьмерица – это, в принципе, работа уже есть, только сделай.

«Не буду делать! Продолжайте меня кормить, продолжайте меня содержать». Знаете, есть молодежь такая, иногда. Я не говорю, что вся, есть очень многие адекватные. Есть взрослые, которые такие же: «Вы мне всё должны, я тут такая великая. Вы должны меня поселить, вы должны меня кормить, вы должны мне всё, должны мне!» Не важно, на какую тему. «А я вот тут великая, только тем, что вы мне всё должны». Не шучу. Гордыня такая, внешняя.

Вообще не шучу. У нас несколько, якобы ученичков, вошли в служение, и начали требовать к себе такое отношение. Некоторые, из наших повелись. Я у Кут Хуми спросил: «Пресекать надо?» Некоторым просто запретил это делать. Запретил их селить к себе, запретил в офисе, чтоб они ночевали в нескольких Домах такие люди.

Запретил нашим кормить, так, что они начали возмущаться: «Это же милосердие, когда я накормлю». Я говорю: «Когда этот эгоист не хочет сам работать, это уже не милосердие, а поддержка эгоизма. Вы хотите Душу спасти? Душа обязана трудиться и день, и ночь, и день и ночь. Или завести Душу в тупик тем, что вы кормите и вместо этого человека его, вместо его активности за него, что-то делаете. Тогда он Душу теряет, которая не работает и день, и ночь, и день, и ночь. Выбор: ваша поддержка человека, не смотря на его трудности, у него трудности есть, согласен, или поддержка Души, которая должна трудиться и день, и ночь, и день, и ночь? Что выберете?»

Все, кто выбрали внешнюю поддержку, у нас есть такие, они ошиблись. И в этом человеке, я знаю одного человека, он до сих пор у нас Должностно Полномочный, я ему запрещал, конкретно, селиться у людей, жить два-три года у наших Полномочных, не выходя из квартиры потому, что жить негде. Питаться за их счёт, потому что сам не зарабатывает. А сам занимается внутренним восхождением и говорит: «Я тут восхожу. И вы должны быть счастливы, что я у вас живу». Не шучу. Я вообще сейчас не шучу, это реальный пример. Мне пришлось запретить всем, кого я знал, и на кого смог выйти, помогать этому человеку. Он сразу переходил к другому. Мне говорят, что у него всё наладится. И жить будет где. Человек очень взросленький. Я не знаю, куда он дел всё своё предыдущее имущество. И так далее. Может, никогда и не было. То есть, так называется: «кочующий Ученик».

Но! Некоторые ссылаются на «Две Жизни». Но, Илларион ведь тоже там, у Учеников останавливался? Он останавливался, на два-три дня. Если ты приехал в гости на два-три дня, я думаю, многие порадуются и спокойно. А если ты живёшь год-два, и ничего не делаешь, это уже… В общем, на вторую неделю можно выселять. Не-не. Вы даже не шутите.

Я спросил: «Сколько у тебя живёт?» – Две недели. Я говорю: «Можно выселять». – Как? Я говорю: «Сегодня ночью выставишь вещи». – Как? Я говорю: «Это поручение». – Ты издеваешься? Я говорю: «Нет. Есть поручение Воли – тело пинком под зад». – Это ж наш! Я говорю: «Это наша Должностно Полномочная. Я ей тоже всё объяснил, что так делать нельзя. Она мне в глаза сказала, что нельзя, внутри решила, что будет продолжать. Значит второе поручение, уже внешнее – пинок. И этот исполнил – собрала вещи, переехала к другой. Позвонила, сказала: «Мне ночевать негде. Можно к тебе?» Пинок. Уехала в свой город. Начала ночевать у своих друзей, в своём городе. Но они не служащие. Это так вышибается. Внешне. Вот до такого доходит. Не понравилось?

А теперь аналогия. А теперь представьте, что вы точно так же себя ведёте с Изначально Вышестоящим Отцом. Но во внешней культуре ему не понравилось, а теперь мы так себя ведём с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец нас развивает, кормит, не внешне кормит, не чаями – Огнём, Огнеобразами, Синтезом, у нас Части развиваются, всё хорошо. Потом говорит: «Сделай три дела в год!» – Неа. – Сделай что-нибудь, вовне. – Неа. Но вы обязаны меня развивать дальше. Это же одинаково.

Я проверял Столп Москвы, они сказали… но при их 400-х людей, сейчас стало поменьше, но там есть одна ситуация, где всё объективно, а во второй ситуации, там пару десятков ушли, человек 20. И на меня смотрят и говорят: «Ну, вот». Я говорю: «Почему меньше? Человек 20 ушло». И на меня смотрят, говорят печально: «Вот не выдержали восьмерицы». Это один из центральных Домов. Я говорю: «Как хорошо, что они не выдержали. И хорошо, что эти м-м… » (*В зале чихают.*) – Спасибо, точно. Спасибо точно, от вас самое ценное было. Будьте здоровы, «отвалились от вас».

Вы знаете, вот… не помню этих существ, в общем, они присасываются, и кровь так напиваются, напиваются, напиваются, я на своей собаке часто это убирал. Напиваются, потом раз (*показывает, как напившись, отваливаются*). Потому, что больше пить не могут! И я сравнил вот этих ушедших, которые напивались, напивались, только на теле Отца. И когда Отец сказал: «Теперь делайте». – И отпали. Это неприятно осознавать. Потому, что каждый человек – это человек, приятно на него смотреть, всё остальное. Но если он отпал? От того, что он пресытился Синтезом, пресытился Огнём, пресытился поддержкой Отца, пресытился поддержкой Кут Хуми, пресытился поддержкой Фаинь. То есть, можно пресытиться всем. Даже поддержкой можно пресытиться. Никогда так не думали?

Вспомните своё детство, когда в подростковом возрасте вы хотели освободиться от мамы и папы. Вы пресытились их опекой. При этом, мама и папа понимали, что вы сами не всё сделаете, но вам очень хотелось слинять из-под опеки. Потому, что вы считали, что вы растущий, здоровый организм, и вам хочется всё сделать самому. Но это нормально. Это так знаменитый конфликт отцов и детей. На самом деле это биологическая генетика. Вырос – свободен, иди, развивай жизнь. Ну как? Вы выдержали, вы вошли в служение. Но, если вы не будете, ничего делать вовне, будет то же самое состояние. Оно копится. Возможно, вы ещё не накопили.

В итоге, внешняя деятельность идёт только за счёт внутренней. В ИВДИВО по-другому не бывает. Если у кого-то нет внешней деятельности, сами себе честно задайте вопрос, только зеркало поставьте перед собой. Зеркало по закону Будды: всё, что ты видишь в зеркале это синтез всех лучших твоих накоплений всех предыдущих воплощений. То есть, не надо даже искать Зерцало Духа. В зеркало смотрим и чётко себе говорим: «Если вовне у меня ничего не получается, значит я плохо восхожу внутри». Потом некоторые начнут плакать. Мантра продолжается: «Если вовне у меня ничего не получается… ня-ня-ня. И продолжаем в зеркало то же самое говорить: А что бы во мне что-то получилось, надо поменяться внутри. И дальше начинаем думать: а то ли я делаю внутри, если вовне у меня ничего не получается.

# **Разработка Иерархии. Развитие Внутреннего Мира**

Не-не, эта тема крайне важна потому, что следующая тема о телах, которые без вот этого не взрастают. Самый главный вопрос, который мало кто себе задаёт: то ли я делаю внутри, если вовне у меня что-то не получается. Ни в том, что я ничего не делаю, я могу делать. Но вовне может ничего не получаться. Значит, я внутри что-то не так делаю: не так думаю, не так позиционируюсь. Я напоминаю, мы разбираем Огонь Служения, кому скучно. Это не нотация, это не требования, это разбор Служения, как Огня, только немного с другой стороны. Я могу разобрать Служение, когда мы все счастливы, служим: А…а! А могу разобрать, когда: ого…о! Мы сейчас, сегодня разбираем: О…го…го! Ещё хуже. Ночная подготовка была такая.

И вот Иерархия, которая пришла, требует этого с нас. У нас был вчера Совет с Изначально Вышестоящим Отцом подразделения ИВДИВО Иркутск. Такая новость для вас. Только к концу Совета, благодаря усиленному давлению товарища Владомира – Главы Иерархии, мы вспомнили, что Иерархия – это внутренняя работа. И разработка Иерархии – это, прежде всего разработка внутреннего восхождения с внешним применением после этого. То, что мы всегда в ИВДИВО требовали. Потом мы вспомнили, что у нас есть Внутренняя Философия. Когда любого обычного человека из Внутреннего Мира, первый уровень Внутренней Философии, надо развить до 16-й позиции – Внутренняя Отцовскость. И тогда Внутренний Мир развивается. Это Иерархия.

При этом у многих Полномочных, даже в тексте, как только говоришь о внутреннем развитии, все говорят: «Я развиваю Внутренний Мир». То есть всю Внутреннюю Философию исполняет на один пункт. Внутренний Мир есть, а второй пункт, Внутренний Космизм? А третий пункт, Внутренняя Вселенскость? И по списку. Не исполняют. Потому, что мне так в тексте написал: «Весь год буду развивать Внутренний Мир». Согласен. Хотя бы первый пункт, уже хорошо. Вы поняли меня. Как у вас в голове? Вы развиваете Внутренний Мир, или Внутреннюю Философию? На всякий случай, только 16 уровней – это Внутренняя Отцовскость, там, где вы с Отцом. Значит, когда вы развиваете Внутренний Мир, вы с кем? С Матерью. При этом мир внутренний. Но, вы с Матерью. Потому что это первый уровень.

Чтоб вы не расстраивались, миры, где находятся? В архетипе. А архетип это что? Синтез 64-х видов Ма-те-ри-и. И четыре мира состоят из 64-ёх видов Ма-те-ри-и. Если в пятой расе Тонкий мир был внутри, и его не видели у Матери, я так корректно выражусь, он был у Матери Солнечной. У Матери Планеты его точно не было потому, что ей служили демоны. У них не было Тонкого мира. Они на Эфире все служили. А вот у Матери Солнечной был Тонкий мир. Но так, как до Матери Солнечной далеко, звезда далеко, то на Планете это не замечалось. И Тонкий мир считался миром Отца.

На самом деле, Внутренний Мир – это мир Матери. Поэтому он стоит во Внутренней Философии на первой позиции – Физика. О! Смотрите, как у вас шок. Вот так. Вы скажете: «Но все же Посвящённые пятой расы этим занимались». Но Посвящённые не только этим занимались, более того, я вам честно скажу, Посвящённые Внутренним Миром почти не занимались. Этим занимались эзотерически задвинутые Ученики. Потому что ничего другого внутри себя выдумать не могли.

Пример: У обычного человека внутри был мир…? На меня посмотрите, у меня, как у Посвящённого внутри, что было? У вас тоже. На меня посмотрите, я показываю. Что скажете? Внутреннего Мира у меня не было. В этом теле до Синтеза. Я вам сейчас тайную тайну рассказываю. Но уже пора. У вас тоже самое, просто вы не знали этого. Молчим, правда?

*Из зала: Космические виды материи.*

А?

*Из зала: Космические виды материи.*

Космические, в пятой расе? Такие страшные слова даже в страшном сне не снились. Особенно со словом «космические», хотя космос знали. Даже Посвящённым такое не снилось. Почему я говорю, что у нас настолько сложная философия, что в пятой расе даже то, что мы говорим, даже для Посвящённых, это сумасшедшие новые Истины. Ответ. У меня был внутри Луч, внутренний второй Луч. «Что он там делал?» «Как что делал?! Был!»

Даже, могу объяснить. Мир, он Тонкий, а второй Луч был на Будди – это Огненный мир, четвёртый план. И Ученики второго Луча отличались очень интересной особенностью – у них внутри был не мир, а Луч, второй, буддический. То есть сразу были в Огненном мире физически. Ученики первого Луча также были сразу с первым Лучом Огненного мира физически. Настоящие Ученики. Все, у кого не было Луча внутри, и кто называл себя Учеником Мории и Кут Хуми, мы так смотрели, я говорил: «Ты не Ученик Кут Хуми». Мне сообщали: «Как ты это видишь?! Я Ученик Кут Хуми! Я с ним *(бьёт себя в грудь)* на охоту ходил». – Луча нет! У всех Учеников Кут Хуми внутри второй Луч, вместо внутреннего мира. А провокация звучала так: как ты во внутреннем мире служишь Кут Хуми? «О-о-о!» И я сразу понимал, что никак. В смысле, он мне рассказывал, как он во внутреннем мире служит Кут Хуми. Он не знал, что внутреннего мира у Учеников Кут Хуми быть не должно. Поэтому в пятой расе были три Луча Аспекта, у Учеников, у которых не было внутреннего мира и четыре Луча Атрибута, у Учеников, у которых был внутренний мир в виде Тонкого мира – Иерархия пятой расы. Но если я сейчас это расскажу Ученикам первого и третьего Луча, они покрутят у виска и скажут: «С чего ты взял? Бред несёшь, ты это выдумал! Так не было! Я у себя Луча не видел!» – Значит не был Учеником, – скажу я. И сотни сотен мне скажут: «Ты бред выдумал, так не было». – Как бы, было. Только Учеников было мало, и сотни сотен туда не помещались. А сотни сотен – это десять тысяч, кто не знает. На всякий случай. По-азиатски, тьма. Только тьма – это уже даже тысяча. Вот так начинаем иерархически прикалываться.

# **Разработка Внутренней Философии на 16 параметров. Внутренний Космизм, Внутренняя Вселенскость, Внутренняя Метагалактичность**

В итоге, вашему Дому, сегодня ночью, после всех таких вот разговоров долгих и сложных, товарищи иркутяне, вашему Дому поручено внутренне не развитие, восхождение. Сокращённо ВВ. Внутренне восхождение. Разработка Внутренней Философии на 16 параметров. Но, как только ты внутри чего-то достиг, чтоб пойти на следующий уровень, ты должен примениться вовне. Ситуация простая, многие говорят «Внутренний Мир», только потому, что, чтобы перейти во Внутренний Космизм, надо Внутренний Мир, что? Отдать вовне.

Ещё интересная новость, на счёт внутреннего развития. У нас есть целое направление, занимающееся видами материи, в принципе ими все занимаются, но одно направление прям специализированно на этом. Скажите, пожалуйста, виды материи, к какой позиции внутри относятся во Внутренней Философии?

*Из зала:* *64 кодона, 64 вида материи, 64 системы.*

К какой позиции внутри?

*Из зала:* *Внутренняя Вселенскость.*

*Из зала: Полномочия*

Во Внутренней Философии, относятся виды материи?

*Из зала:* *Внутренняя Вселенскость.*

А?

*Из зала:* *Внутренняя Вселенскость.*

Внутренняя чего?

*Из зала:* *Космизм. Внутренний Космизм.*

Внутренний Космизм. Ответ, во второй. Мы сейчас пойдём стяжать тела, но попозже, тоже в видах материи. То есть этой разработкой мы вас перетягиваем из первой позиции Внутренней Философии – Внутреннего Мира, во вторую позицию – Внутренний Космизм. А дальше страшные слова – и всё.

И все, кто работает с видами материи, развивает у себя Внутренний Космизм. С одной стороны, хорошо, с другой стороны, это всего лишь вторая позиция Внутренней Философии. Как вам «трезвость – норма жизни?» Сейчас у нас тема: «Трезвость Синтеза – норма иерархической жизни». Да не надо так переживать, мы по чуть-чуть всё там развиваем, но третий уровень Внутренней Философии – это Внутренняя Вселенскость. Внутренняя Вселенскость из чего состоит? А прямо написано – это парадигма!

*Из зала:* *Царства, стихии*.

Царства и стихии.

*Из зала:* *Реальности*.

И реальности. Вопрос к вам. Кто из вас последний раз был в собственном царстве? Но в смысле: «Царство маловато, развернуться негде!» – По знаменитому фильму. Гениальная фраза, прямо. Это как раз о Внутреннем Мире – царство то внутри маловато, развернуться негде! Эти фразы вставляли сами актёры, поэтому эта именно гениальная фраза этой актрисы. В настоящей сказке такого нет.

Другими словами, если внутреннее царство в выражении одного из царств мы не развиваем, то развернуться внутри нам негде. Масштаба не хватает, вселенского. И даже, когда мы выходим на реальности, с одной стороны идёт развитие, с другой стороны без царств масштаб маловат на реальностях. Но хотя бы мы поддерживаем Части по реальностям, разрабатываем Части по реальностям для населения, если этим занимаемся. И у нас растёт этой внешней работой, аж третий внутренний уровень – Внутренняя Вселенскость.

Вопрос. Как часто занимаетесь разработкой Частей по реальностям для населения?

– Как? Я каждый день беру и эманирую!

– Это не разработка.

На первый день эманируешь, после своей работы на Синтезе, на второй день эманируешь на 50%, на третий день на 25% из Синтеза, на четвёртый день – 12 с половиной процентов, на пятый день – шесть и двадцать пять сотых, на шестой день, шесть дней творения – три и двенадцать сотых. На седьмой день, когда Отец отдыхает – полтора процента, на восьмой день – ноль семьдесят пять сотых, на девятый день – ничего не эманируешь, заряд Синтеза использован. И дальше ты должен сделать сам что-то в Частях по реальностям, чтобы эманировать людям и Части по реальностям развивались. Внутренняя Вселенскость.

Я вообще сейчас не шутил, я этот расклад всегда знаю и учитываю на Синтезе. Поэтому я стараюсь сделать на Синтезе Первостяжание – это удлиняет процентовку. С девяти дней, иногда, до 18-ти. То есть сокращает не на 50%, а на 25 каждый день. Но всё равно, через 18 дней всё заканчивается. И десять дней до Синтеза или 12, с учётом раз в месяц, ты должен опять что-то сделать сам. Это развитие Внутренней Вселенскости. Я сейчас говорю как Аватар Синтеза или Владыка Синтеза. Как Глава ИВДИВО, там всё по-другому немного.

И четвёртая позиция, выше Внутренней Вселенскости, Внутренняя...?

*Из зала:* *Метагалактичность.*

Что там делаем и чем?

*Из зала:* *1024 Архетипических Метагалактик.*

Я помню, и что? Что там с ними делаем? Пинаем, жмём, трусим? Как с ними работаем?

– А как можно с ними работать?

– Не знаю.

Мы на Синтезе это проходили. Как работаем с 1024-я Архетипическими Метагалактиками? В одном Метагалактическом Космосе. В первом из 17-ти. Вернее, в первом из 18-ти, вчера же 18-й Космос стяжали. У нас вчера было достижение – стяжали 18-й Космос. Кут Хуми разрешил. Пока у нас хорошее состояние было.

*Из зала:* *Всё во всём.*

Всё во всём. Все 1024 Метагалактики во всём, согласен. И? Громче.

*Из зала:* *В единице 1024 по горизонтали...*

Ага, и? И что?

*Из зала:* *И мы разрабатываем их…*

И всё?

*Из зала:* *1024-рицу в одном Космосе.*

Как ты разрабатываешь эту 1024-рицу в выражении этих Космосов?

*Из зала:* *У нас же 1024 Части.*

Есть, и?..

*Из зала: Сначала, а потом… (далее неразборчиво).*

И?.. Это только начало процесса. Ты мне рассказываешь начало процесса. Знаешь, как это называется? (*Изображает, что стучит в дверь и затем её открывает*). – К вам можно? Это то, что ты сейчас сказала. В 1024 Космоса ты заглянула головой, теперь надо зайти, закрыть за собой дверь, а потом что-то сделать. Ты пока заглянула головой. «Так, к вам можно?» Они говорят: «Заходи! Будем развивать Внутреннюю Метагалактичность». Всё! Так как наша Планета третья от Солнца – три позиции Внутреннего Мира мы соображаем, на четвёртой позиции надо на Марс слетать. Шутка. Огнеобразы там усваиваем, да? Продолжим даму. Усваиваем? Они сами летят или мы усваиваем? Усваиваем, но они летят сами. Значит, мы ничего не делаем, они сами летят.

*Из зала: Нет, в Материи мы собою усваиваем…*

Конечно, в материи, всё! Они сами летят, согласен. Мы объясняли, что они летят сами, согласен! Значит, мы ничего не делаем – они сами летят. А! Нет, мы что-то делаем всё-таки. А что мы делаем? Кроме того, что заглядываем, а?

*Из зала: Новое Рождение стяжаем.*

Новое Рождение стяжаем! Метагалактику это не парит от слова «совсем». Это мы опять заглянули, и нам сказали: «Теперь после Нового Рождения вы можете здесь стоять! А потом что-то делать». Новое Рождение – это разрешение стоять в Космосах Метагалактики. Продолжаем!

*Из зала: Абсолют стяжаем!*

А?

*Из зала: Абсолют стяжаем!*

О, уже что-то полегче! Абсолют стяжаем! Вот это хотя бы что-то делаем. На четвёртом уровне хотя бы стяжаем Абсолют! Кто стяжает Абсолют? Про себя, мне не надо рассказывать – Кут Хуми всех знает. После того, как вы стяжали Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, кто продолжает стяжать Абсолют. Мы нашли, на двоих. Вот Абсолютный Огонь мы стяжаем, только потом опять проблема – этот Абсолютный Огонь надо применить. Но, когда мы его стяжаем, мы хоть как-то взаимодействуем с Метагалактическим Космосом. Четвёртая внутренняя позиция – Внутренняя Метагалактичность. Но кроме Абсолюта, там есть еще кое-что, что надо делать.

*Из зала: Здания ещё*

Ась?

*Из зала: Частные ИВДИВО-здания.*

По зданиям ходим? Вот по зданиям ходим. Это тоже… Но здания у нас в реальностях стоят.

*Из зала: По зданиям подразделения!*

Вот, по зданиям подразделения, это уже полегче. Или по служебным частным зданиям – они в архетипах, или по зданиям подразделения. Два здания всего архетипические. Мировые здания – они реальностные, и мы возвращаемся в первый уровень. Наконец-таки о зданиях вспомнили! Когда вы ходите в частные здания в ночной подготовке – вы развиваете реальности. Реальности у нас относятся к третьему уровню – ко Вселенскости. Работа со зданием – Вселенскость, работа со служебным зданием и в здании подразделения – Метагалактичность, Архетипические Части. И так далее. И там остальные ещё Космосы.

*Из зала: Мы ещё тела стяжаем.*

Вот. Гениальное слово «Стяжаем». Потом что вы с ними делаете? Потом вы что с ними делаете, после того, как стяжали?

*Из зала: Отпускаем.*

Отпускаем. А потом отпускаем. То есть ничего не делаем – стяжали, отпустили, всё! Всё остальное Папа делает.

*Из зала:* *Делаем практику, насыщаем Абсолютным Огнём….*

Вот, уже хорошо! Вот уже хорошо! Если совместить два ответа: мы делаем практику с телами, только исходя из своей внутренней заряженности. Если у нас не хватает Абсолютного Огня или какого-то заряда, то делая практику с этими телами, мы ничего им не можем передать. То есть нам нужен Огонь и заряд. Как нечего передать? Репликацию какую-то они с нас снимут. Но мало!

В итоге нам надо как бы поддерживаться Огнем Абсолютным, или делать какие-то практики в подразделении, которые нас подзаряжают. Звучит плохо, но зато честно! И тогда есть что отдавать другим телам. А так буквально на вторую-третью практику, ты вся выхолостишься – ты отдашь всё! Максимум за две практики. Потому что их много – ты одна! Их 16 тысяч, плюс ещё все виды материи, 16 тысяч по реальностям, а ты одна. На вторую практику всё, уже ничего не останется! На третью, ты вообще не захочешь её делать, потому что… Поэтому я в Регламенте всё свёл к одной практике. Хотя бы одну практику сделаете. Почему? Я вдруг увидел: на третьей практике все выхолащиваются, отдавать уже нечего. Поэтому всё сложил в одну практику, пока заряд есть, всё отдать и забыть! Вот такая печалька!

# **Итоги с ночной подготовки**

Как вам ночная подготовка? И вот сегодня с утра мы встали со всей этой новой информационной базой работы Иерархии с нами. Я бы даже вывод сделал, мне так не говорили, вывод чисто сам сделал, что **Изначально Вышестоящий Отец с Кут Хуми больше работают в ИВДИВО с нами, а Изначально Вышестоящий Отец Космоса больше работает в Иерархии с нами с акцентом на внешнее применение** – Иркутский, Иерархия то в Иркутске! Увидели? Такая подсказка.

Еще раз, всё, что я сейчас говорил – это была ночная подготовка. Там таких тем и разговоров было бы намного больше. Я вам передал чуть-чуть, и мы начинаем просто вот входить в эту работу. И еще момент! То, что мы сейчас это осознали и объяснили, это не значит, что до этого, этого не было. Мы просто с вами выросли, и доросли, что б это услышать.

Более того, у нас снялся балласт по некоторым подразделениям – не желающих ничего делать, а всё получать. Я напоминаю Стандарт Синтеза: когда ты ничего не делаешь, а что-то получаешь, ты это делаешь за счёт команды, то есть за счёт других. Когда команде некуда девать свои отрицательные накопления – есть бездельники, они команду поддерживают и очищают, впитывая в себя всё то, что не нужно команде. Когда команда очищается, и может идти дальше, бездельники не нужны, они сами отпадают.

Вы скажете: «Да это какие-то страшные слова! Как это?» Не-не, команда для этого ничего не делает. Но представьте, я ничего не делаю, но я к команде. Команда идёт дальше, я ничего не делаю. Команда, когда выходит дальше, у команды сбрасывается старое, впитывается новое, я ничего не делаю! То, что сбрасывает команда, идёт куда? Вначале тем, кто ничего не делает, потом людям.

*Из зала: Но команда сбрасывает не только негатив, она же сбрасывает ещё и...*

И позитив! Но проблема в том, что всё, что сбрасывает команда для людей – это позитив, это для команды негатив. То есть мы сейчас с вами пойдём в третий Космос, сбросим негатив. Для любого человека Планеты третий Космос – это позитив! Вопрос в том, что для людей это позитив и там нет отрицаловки, а для членов команды, которые вместе с командой должны были идти в третий Космос, но не пошли от своего безделия, это остаётся негативом.

*Из зала: То есть, есть для Человека, а есть для ...*

Да! А есть для Полномочного. И то, что для Полномочного негатив, для Человека позитив. Но когда мы сбрасываем с себя старое, чтобы войти в новое, куда девается старое? Для людей это позитив. Значит для тех членов команды, которые ничего не делают, это остается негативом, к сожалению! Закон, кстати, Энергопотенциала.

Страшные слова! Вы скажете: «А что же делать?» Восходить, развивать Часть, хоть какую то, вместе с командой двигаться куда-то. Вы думаете, почему я требую хотя бы Советы посещать? В этот момент команда восходит, ты с ней восходишь, присутствуя здесь. Некоторые говорят: «Я здесь не буду присутствовать, я дома сижу и там лучше восхожу». Не факт! Команда всегда может сделать больше, чем ты один. При всей твоей подготовке. В этом проблема.

И я не отслежу, ты дома лучше работаешь или хуже, и ты не отследишь. Ты, конечно, будешь слышать от всех, что ты лучше работаешь, потому что это, знаете такое, эгоистическая самоудовлетворённость называется. Мы всегда лучше, чем хотим… Сами себе отвечаем, что мы лучше, чем по-настоящему. Это нормально, это такой стимул жизни. Но в действиях – это ж не факт, надо более трезво это оценить. И вот команда пошла дальше, а ты дома ничего не делаешь. Поэтому говориться: если у тебя там какая-то суета, работа, дети, кто-то заболел – да без проблем – ты можешь не приезжать! Ты в этот момент в делах! А у нас есть – лень приехать на Совет! «Так далеко ехать – останусь дома». И нет суеты – ты ничего не делаешь. В этот момент ты становишься аккумулятором негатива. Потому что ты ничего не делаешь дома. Нет суеты, нет работы, откуда не мог оторваться, нет детей, с которыми надо куда-то бежать – это естественная ситуация. И то, и то, всё можно было организовать.

*Из зала: Нет абсолютного устремления…*

Нет абсолютного устремления для служения в Доме. И ты начинаешь переходить в состав клопов. Ладно, не клопов, как они там называются? Клещей, создавая себе клещи по жизни. Вот так!

Позиционирование. Случайно узнал. Вот, рассылками занимаюсь, выпадают разные почты. Почта. Я когда-то смеялся насчёт «Красной шапочки», думал, это самая знаменитая почта. «Серый волк» за ней пришёл. Вот я долго смеялся, точно зная, что как ты назовёшь… Вот, серый волк за Красной шапочкой пришёл. Есть почта «Красная шапочка». Всё по сказке происходит. Теперь она ищет охотников, чтобы спастись.

Но недавно нашёл гениальную почту, гениальней красной шапочки. Почта Должностно Полномочного – «Удав». Я когда прочёл четыре буквы, вначале не понял, думал, я ошибаюсь. Не, нормально – удав. Я так понимаю, почта древняя-древняя, но вот она мне выпала. Из наших Должностно Полномочных – «Удав». Более того, я знаю этого человека. Я понял, что частично это аббревиатура его… там, личного. Но частично нет, потому что эти буквы надо ещё суметь так расположить. Можно же по-разному буквы располагать, правда? Вначале фамилия, потом имя, отчество, имя, отчество, потом фамилия. Но если человек себя позиционирует удавом и при этом он Должностно Полномочный…

Внимание! И чтобы ни было, сколько бы мы ни говорили «вначале было слово». Этого человека в Синтезе я знаю пару десятков лет уже, у него продолжает быть почта «Удав». Пару десятков лет знаю в Синтезе. Человек соображающий, развитый, думающий, помогающий, служащий. Помогающий другим, в том числе, искренне помогающий. А почта у него – «Удав». Вопрос. Если за два десятка лет внутренний мир не поменялся, и ты внутри продолжаешь себя позиционировать удавом, а почта – это отражение внутреннего, как вы думаете, как долго мы должны расти внутри, чтобы внутри нас был не удав, а Человек? Потом не Человек, а Аспект. Потом не Аспект, а Теург и так до Посвящённого, хотя бы. Раньше было проще: после Человека – Посвящённый. Сколько надо расти, чтобы это прекратилось? Я не знаю.

Мне почта просто выпала, я прочёл её название. Я ничего там не писал, не отсылал. Я искал других специалистов, а это выпало. Без комментариев. И когда вы спрашиваете, зачем вот сейчас требования идти, развивать Внутренний Мир, чтоб вот такие названия, состояния у вас внутри прошли и закончились. Это какие-то накопления из предыдущей эпохи. И при всех стяжаниях, при всех разработках, при пройденных очень многих Синтезах…, так как я этого человека знаю, у него очень много Синтезов пройдено, фактически все, там чуть-чуть, может быть, не дошёл. Я точно не знаю, но насколько я его помню, он ко мне на Синтезы ходит, фактически все, вместе со мной прошёл. У него сохраняется внутреннее состояние по внутренним накоплениям. Вот такая интересная ситуация.

Вы увидели? Я к чему? Я когда-то говорил, что мы внешне бурно восходим – стяжаем, внешне «бурим». Для чего? Чтоб внутренний мир поменялся. И вот, внешнее применение – это окончательное закрепление преображения внутреннего мира. Если я внешне не применил, окончательного закрепления преображения внутреннего мира, закрепления, не происходит. Внутренний мир поменялся, и закрепляем мы только действием, и он поменялся. Внутренний мир поменялся, я какое-то действие не сделаю, внешне, и внутренний мир возвращается в состояние накоплений Духа и Огня. Вот такая ситуация.

Всё это, вот всё, что я сейчас говорил, и даже более того, и всё, что вы до этого, вписано в один Огонь – Служения. Вот, просто вписано. И ещё, последняя подсказка, и мы идём стяжать фрагмент Огня Служения. Мы вчера начали стяжать Творца. Мы сейчас выйдем, стяжаем Творца, как Реализацию, и Огонь Служения.

**Что есть в Огне, который мы стяжаем?**

Значит, маленький момент, мы с вами стяжаем Огонь, он в нас входит. Допустим, тот же Огонь Служения. Когда Огонь в нас входит, вы говорите, что это Огонь Служения. Вопрос к вам: что в этом Огне есть? В любом Огне. Вот, предыдущий Огонь был – Огонь Вершения. Мы с вами его стяжали. Что в этом Огне тоже есть? В каждом Огне что-то есть. Ответ вы знаете, если посоображаете.

*Из зала: Здесь же Общество...*

Это Общество. Смотрите, Огонь, стоящий на горизонте какой-то организации, это там, где он легче всего применяется. То есть Огонь Служения легче всего применяется в Обществе. То есть мы служим друг другу – это Общество. А я спросил: что в самом Огне есть? Потому что, когда мы стяжаем Огонь, мы видим чисто Огонь. И не видим, что в этом Огне что-то есть.

*Из зала: Записи Синтеза.*

Громче. Эволюции?

*Из зала: Записи Синтеза.*

Записи Синтеза. Какие?

*Из зала: Определённого вида.*

Определённого вида. Какого вида? Этого определённого вида – какого?

*Из зала: Служения.*

*Из зала: Должностно Полномочного.*

Совершенно правильно: в Огне записи, сообразили. Теперь надо уточнить, какие. Это важно. Это важно для определения качественности Огня.

*Из зала: Служения самого…*

Я понимаю, что какого-то служения. Какого?

*Из зала: Аватара Синтеза.*

*Из зала: Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Синтез не запишется туда. Синтез записывается в Синтез, а не записывается в Огонь. А я конкретно сейчас об Огне Служения. Вопрос. В какой Огонь записываются Синтезы?

*Из зала: Аватаров Синтеза.*

Сейчас, секунду, даме. Какой Огонь записываются в Синтезы?

Для всех открытие будет сейчас. Кто мне скажет, в какой Огонь записываются Синтезы?

*Из зала: Синтез Синтеза.*

А?

*Из зала: Синтез Синтеза.*

Синтез Синтеза – это один из видов Огней. В принципе, почти правильно. Синтезы записываются только в Огонь Синтеза. И в Огонь Синтез Синтеза тоже. Вопрос тогда: а сколько видов Огней вы знаете?

*Из зала: 512.*

Неа.

*Из зала: 64.*

64, до 512 нам ещё… Мы пока, там, все 512 разными вариантами 64-х применяем. Я сейчас объясню, какие. В Огонь Служения, отсюда, Синтезы пишутся? Неа, неа. Когда я сказал, Синтезы, я имел в виду множество. В Огонь Служения можно записать только то, что мы проходим на 108-м Синтезе, и то, фрагментарно, чуть-чуть, и то, что мы проходим на четвёртом Курсе четвёртом Синтезе. Примерно, на 52-м Синтезе. И то, фрагментарно. Больше в Огонь Служения нигде ничего не записывается. А все Синтезы записываются в Огонь Синтеза.

То же самое Огонь Вершения, в него записалось только то, что мы в прошлый раз фрагментарно проходили на 107-м Синтезе и то, что мы проходим на 51-м Синтезе, 51-я Часть – Огонь Вершения. Всё остальное фрагментарно опять же с 51-го Синтеза, потому что больше Синтеза записывается в Огонь Синтеза, всё остальное в эти Огни просто не записывается.

И **Должностно Полномочные, как команда, созданы для того, чтобы разработать эти Огни, и туда хоть что-то записывалось вашей деятельностью**. Иначе в этих Огнях только фрагментарные записи двух Синтезов, раньше было вообще одного. Тем, что мы пробили 120 Синтезов, теперь двух. Стало чуть легче, но не больше того. Огонь Служения. Что точно в любой Огонь записывается, в том числе в Огонь Служения, кроме фрагментарного Синтеза? Смотрите, у вас открытие, вы в шоке. Вы это, оказывается, в должности обязаны применять огонь организации.

*Из зала: Огонь Части.*

Огонь чего? Части. Нет, потом.

Понимаешь, новость для тебя: **Огонь тратится на Часть, а не записывает Часть в себя. Значит, сама Часть состоит из Синтеза, чтобы Огонь тратился в ней, иначе Огню нельзя будет тратиться в Часть. Поэтому каждый Синтез обязательно стяжает Части. И из Синтеза состоит Часть, чтобы Огонь в ней тратился,** иначе Огонь не имеет право тратится в Части – Синтеза нет. В этом проблема Частей.

*Из зала:* Воля.

Воля. Воля записывается только в один Огонь. В какой?

*Из зала:* *Огонь* *Воли.*

Нет. Шок для вас, в Огне Воли, Воли нет. Я подсказал. Я не шучу. Воля-то в Дух записывается. Причем здесь Огонь Воли? А Воля записывается только в Огонь Синтеза. В Огонь Воли записывается только Мудрость, в Огонь Мудрости записывается только Любовь, в Огонь Любви записывается только Творение. Кто добавит к этим словам ещё что-то?

*Из зала: В Огонь Служения записывается Вершение.*

Нет, к этим словам что-то надо добавить ещё. И все нижестоящие выражения по закону «всё во всём». То есть в Огонь Служения вписываются все нижестоящие 51-но выражение от Вершения до Движения, но самого Служения в Огне Служения нет. Служение пишется в…

*Из зала:* *Человечность*

А?

*Из зала:* *Человечность*

В Огне Человечности Служение есть. А Огонь Служения…? Смотрите, Синтез вписывается в Огонь – Синтезы, Воля вписывается в Дух, Мудрость вписывается в Свет, Любовь вписывается в Энергию, вчера разбирали. Потому что Огонь Любви у многих отсутствует, поэтому Учитель не растёт, только энергия Любви есть. Служение вписывается…

*Из зала:* *В Воссоединённость.*

А?

*Из зала:* *В Воссоединённость.*

*Из зала:* *В Субъядерность.*

В Воссоединённость, правильно, в Субъядерность вписывается Творение. Или Воссоединённость неправильно?

*Из зала:* *Субъядерность.*

Тут главное – провокация. Вот поэтому *(обращается к Компетентному)* я тебе и говорю: стяжай экзамен, такие провокации классные создаёшь. В Воссоединённость, всё правильно. Потому что Служение – четвёртый горизонт, Воссоединённость – четвёртый горизонт, Субъядерность – 12-й горизонт, там Творение пишется. Вопрос: сколько у вас внутри Воссоединённости, чтоб туда записалось Служение?

Чувствуйте, какое откровение наступило в зале? Вот для этого мы восходим: Воссоединённости с Отцом, Воссоединённости с Кут Хуми, Воссоединённости с Фаинь, Воссоединённости с другими Аватарами. Чем больше Воссоединённости, тем больше Служения в вас записывается, Огня Служения. И тогда вы начинаете, что? Служить, а не прислуживаться, это разные вещи, в России так точно.

# **Новая иерархическая работа: внутренняя подготовка на Воссоединённость**

У вас откровение, мне очень нравится. Когда группа в откровении – это вот такой Синтез! И вот это называется Иерархия – внутренняя подготовка. Внутренняя подготовка на Воссоединённость – Огонь Служения записывается. Внутренняя подготовка на Самоорганизацию – в Вершение записывается, Огонь Вершения, а без Огня Вершения нет Энергопотенциала. Значит, если нет Энергопотенциала, вам не хватает Самоорганизации. Новая иерархическая работа.

**Если вам не хватает Энергии – Любовь в вас не записывается.** Почему у меня нет любви? Энергии у тебя нет, Любви некуда записаться. Некоторые думают: «У меня много энергии». Может быть, это не энергия, а субъядерность, время, скорость, там много слов. Фух! Ужастик, маленький ужастик, зато честно. В итоге, в Огонь Служения записывается 51 пункт реализации, у каждого из вас свой, от Вершения, как реализации, до Движения, как реализации. **И вот в Огне Служения Вершение записывается, и через Служение решается вопрос Энергопотенциала, а через Огонь Вершения он не решается.** Ужас, правда?

А вы все стяжаете Огонь Вершения, а он вас заставляет делать практики, практики, практики, потому что в Огне Вершения Практики и до Движения. **Вот так заковыристо всё в Иерархии – нижестоящее включается в вышестоящее, как часть. А вышестоящее надо ещё суметь применить в деятельности организации**. То есть Вершение надо суметь применить в деятельности организации. Сумеешь, у тебя всё получается. Применяешься чем? Самоорганизацией. Вот такая интересная штука.

Поэтому, если вам не хватает энергопотенциала… Я даже знаю, почему я на эту тему заговорил: вчера у меня был вопрос после Синтеза на эту тему. Вам не хватает самоорганизации и разработанности от Практики до Движения в Вершении. Ничего личного, в Иерархии именно такая ситуация.

Вот мы с вами зашли в откровение. И чтобы не забыть эту тему, когда вы входите в ту или иную реализацию, допустим, тело Посвящённого, у вас должен быть настоящий Огонь Репликации. Можно взять по минимуму. По минимуму Огонь?

*Из зала:* *Содержания.*

А?

*Из зала:* *Содержания.*

Это не по минимуму, это уже средний максимум. Параметодов. После таких лиц, содержание не появится. Появится отдельная комната в библиотеке, где не хватает параметодов, где книг много, а читать не хочется. Содержание применяется параметодически. Но нам везёт, что Отец даёт Огонь сверху вниз. Поэтому первичный Огонь для Посвящённого – Репликация, а Параметоды – это супер развитый Посвящённый. И анекдот заключается в том, я тебя всё равно растрою, что Репликация – это просто Посвящённый, а Параметод – это Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца. Содержание – это Посвящённый ИВДИВО, а Знание – это Посвящённый Иерархии. И товарищи иерархи вчера на Совете тоже забыли, что у нас есть горизонт 16-рицы Иерархии, которая должна разрабатываться иерархически.

Но у Отца 16-ца Иерархии относится к очень интересным Огням: от Правил до Ивдивности. 16-ца ИВДИВО относится к Огням от Вещества до Огня. А 16-ца Изначально Вышестоящего Отца, самая сложная, от Движения до Условий. Вы скажете, почему? Потому что Отец идёт вниз и в нас по-человечески развёртывается Омегой, значит для Отца, самые **нижние** Частности, они самые главные.

И если я хочу проверить себя на аватарскость Изначально Вышестоящему Отцу, или Отец меня проверяет, он проверяет меня на Пробуждённость – 15-й Огонь. Да? Пробуждённость 15-й Огонь? Нет-да? А если Отец хочет проверить меня на внешнюю деятельность в Иерархии, как я вчера советовал, он проверяет меня Огонь на Сверхпассионарность. Для Иерархии я, как Аватар, должен быть сверхпассионарным. А, если Отец проверяет: ты вообще Аавтар или нет, просто Аватар, так «аватаришка», Отец проверяет, есть ли во мне Воля или нет.

*Из зала:* *Мудрость?*

А? «Аватаришка». Есть Аватар, есть «аватаришка». У «аватаришки» проверяют, есть ли внутри Воля что-то сделать, с чем-то согласиться, кому-то отказать, и принять решение, как ответственность, взяв на себя, независимо от ситуации, всё ж решается в суете дня и ночи. А! В суете ночи тоже решается. Кто ночью служит. Вопрос. Вы в каком Огне, товарищи? «В самом высоком».

Вот, проверка просто на Учителя. Один высокоподготовленный наш член команды и Владычица Синтеза не прошла на Огонь Любви – нет тела Учителя. На нижестоящие Огни проверка пройдена, славу богу называется. Вот так. Теперь представте, что если вместо Любви, проверяют Огонь Взгляда. Как вы думаете, почему у нас развивается школа Видения? Потому что настоящий Учитель Изначально Вышестоящего Отца – это Взгляд. Только взгляд, пронзающий всё, а не просто смотрящий. Это смотрящий, это не взгляд. Взгляд – это, когда ты видишь больше, чем смотришь. Вот так. Взращиваем Учителей Изначально Вышестоящего Отца.

Фух! Всё. Кажись, у нас все собрались, и у нас подряд три практики.

# **Принцип Творца**

Первое. Мы стяжаем Творца с фрагментом Огня Служения. И Творец – это творение 64-мя видами Огня. После темы я думаю уже вопросов не должно быть. Или Творец – это расшифровки из Огня, всего записанного в него, но ракурсом вашей подготовки. Смотрите, я стяжаю Огонь Синтеза, у меня записывается 53 позиции – от Воли до Движения ракурсом моей подготовки. Кто-то из вас стяжает Огонь Синтеза, тоже самое, – записывается от Воли до Движения, только ракурсом вашей подготовки.

И цель подготовки, получение новых Компетенций, Полномочий и Синтезкосмичности в том, чтобы в записываемом Огне получить больше возможности. Чем ниже подготовка, тем ниже записи в Огне и ниже твои возможности, при расшифровке этого из Огня, примениться в окружающем. Это принцип Творца. Принцип Творца. Практика.

Творец, кто не помнит, это четвёртая Синтезкосмичность, относящаяся к Огню Служения. В Полномочиях вместо Творца стоит Человек-Ипостась, выпадаете из Творца, переходите в Человека-Ипостась – первая подушка безопасности. Потом выпадая из Человека-Ипостаси, вы попадаете в Адепта – вторая подушка безопасности. Выпадая из Адепта, вы просто попадаете, но в четвёртый Космос, в Человека Извечного Космоса. Это уже больно будет, но попадаете. И когда только вы выпадаете из Человека Извечного Космоса, вы полностью попадаете в нормальное человеческое существование, в жизнь окружающую.

Механизм увидели? Поэтому, стяжая сейчас Творца, у вас будет включён Человек-Ипостась, Адепт, вас будут проверять, насколько вы устойчивы, как Адепты к тому, что вы стяжали, и Человек Извечного Космоса. Ниже наступает нормальная человеческая жизнь, когда всё это ничего не надо: живёшь, ешь, спишь, отдыхаешь – с точки зрения Компетентного. Практика.

# **Практика 5. Первостяжание. Стяжание 64-х видов Огней, с записанными в каждый из Огней подготовкой и реализованностью каждого соответствующим стандартом реализованных выражений: в Огонь Синтеза – от Воли до Движения и до Огня Движения в реализованном внешнем выражении творением Творца каждым. Стяжание Творца ИВО синтезкосмической реализации каждого с явлением Человека-Ипостаси полномочной реализации, Адепта компетентной реализации, Человека Извечного Космоса человеческой реализации каждого из нас и синтезреализации всего во всём собою. Стяжание фрагмента Служения ИВО. Стяжание Чаши Творения ИВО Творцом в явлении Чаши Творца собою с 18433 оболочками, телом Творца на Зерцале Чаши, Огнём Творца синтеза 64-х Огней, Ядром Отца-Творца 64-ричной Сердечной Мыслью и Печатью Творца ИВО на Зерцале Чаши Творца каждого**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 18368 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Творца синтезом видов 64-ёх Огней в Чаше Творца каждым из нас, и явления фрагмента Огня Служения или фрагмента Служения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыкой 108-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 64 вида Огня с записанными в каждый из Огней подготовкой и реализованностью каждого из нас соответствующий стандарт реализованных выражений: в Огонь Синтеза – от Воли до Движения, в Огонь Воли – от Мудрости до Движения и так далее, до Огня Ощущения с записанным Движением и Огня Движения в реализованном внешнем выражении творением Творца каждым из нас.***

***И проникаясь 64-ричным синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца, вмещаем 64 Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца,*** *преображаемся ими.*

*И вспыхивая 64-мя Огнями каждым из нас в синтезе их, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем Творца Изначально Вышестоящего Отца собою синтезкосмической реализации каждого из нас с явлением Человека-Ипостаси полномочной реализации каждого из нас, Адепта компетентной реализации каждого из нас, Человека Извечного Космоса человеческой реализации каждого из нас и синтезреализации всего во всём собою.***

*И проникаемся Творцом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Проникаясь синтезированием и творением Творца Изначально Вышестоящего Отца с включением как части Человека-Ипостаси, Адепта, Человека Извечного Космоса и синтезреализованности в синтезе этим каждым из нас. И становимся Творцом пред Изначально Вышестоящим Отцом собою, вспыхивая пятью синтезированиями и творениями каждого из нас в синтезе являющих Творца собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, являя Творца пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем* ***фрагмент Служения Изначально Вышестоящего Отца.*** *Проникаемся Служением Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхиваем им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Служением Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем Чашу Творения Изначально Вышестоящего Отца Творцом в явлении Чаши Творца собою. Босиком становимся на формируемое Зерцало под стопами телом Творца. Вокруг нас развёртываются стенки Чаши границами у виска, посередине виска, на разрезе глаз.***

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь Творца из синтеза 64-х Огней ранее стяжённых и фрагмента Служения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из 64-х Огней в Чаше Творца. Стяжаем 18433 оболочки Чаши Творца сферами явления Чаши Творца явлением каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Ядро Отца-Творца Синтеза 64-ричной Сердечной Мысли Творца во взаимоорганизующем явлении Творения Творцом в выражении Изначально Вышестоящего Отца собою.***

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом****, стяжаем Печать Творца Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Чаши Творца каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,******вспыхиваем Творением в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, полученным каждым из нас в явлении Творца данным Творением собою.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Чашей и творением Изначально Вышестоящего Отца Творцом собою, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вот, значит, Чаша Творца не относится ни к какому Сердцу, не относится ни к какой Части. Чаша Творца – это фактически инструмент творения внутри вас. То есть, как реализация профессии Творца, как такового.

Второй момент. В практике были большие паузы это из-за 18-го Космоса, потому что в 16-ти Космосах мы более разработаны, можно быстрее действовать, в 18-м Космосе мы ещё разрабатываемся, и паузы, соответственно, увеличиваются пока Огонь стабилизируется в нас, и мы как-то в этом Огне выразимся. Так ничего личного.

Ладно, мы продолжаем. Теперь давайте разработаемся теми четырьмя телами, и подойдём к стяжанию Чаши Высшего Мышления. И стяжаем Часть Высшее Мышление. Самый простой вариант. Вначале определяемся. Вот даже сейчас в стяжании мы задействовали четыре варианта, потому что в новом формате выйти на Творца явлением синтезкосмически крайне сложно. То есть, когда Иерархия поднялась, и Огни стяжали и фрагмент Служения стяжали, но сложно.

# **Вся наша разработка Частями – это Жизненности человеческой реализации**

Давайте определимся. У нас есть синтезреализация из ядер Синтеза. Что значит синтезреализация? Вот наши физические тела они несут собою синтезреализацию. То есть в них: и много Частей, в них и много телесных выражений, но самая главная синтезреализация – это собственно тело Жизненности одного из Космосов, как человеческая реализация, тело Компетентного, тело Полномочного, тело Синтезкосмического.

Вот сейчас стяжая Творца, мы фактически входили в тело Синтезкосмического. При этом, ещё раз напоминаю, стяжания – это лишь вам шанс стать Творцом. Это стяжание надо перевести в явление или в проявление деятельности, и только тогда вы становитесь Творцом. Стяжание – это организация внутри вас, которая позволяет стать Творцом. Но Творцом вы можете стать только сами. Многие путают стяжание со становлением. Это разные явления у нас, и всегда такими были. Мы периодически об этом напоминаем, но забывается. Слишком быстро действуем.

Вот давайте теперь определимся. Я Человек, у меня синтезреализация есть. Я перехожу в человеческую реализацию. Человеческая реализация сразу у меня активируется внутренне. Как раз Иерархия. Вот в человеческой реализации внутреннее, чем я занимаюсь, чтобы у меня появились Жизненности?

*Из зала:* *Частями.*

Частями. То есть, внимание, вся наша разработка Частями – это Жизненности человеческой реализации. Но без разработки Частей нет компетентной реализации. Но компетентная реализация не есть Части. И я всегда говорил, что Части – это разработка Человека в нас. Логично? При этом, если та или иная Часть не разработана, ни компетентной реализации, ни полномочной у нас не будет – нечем. Поэтому разработка Частей для нас является главнейшим делом, потому что в начале Человек, потом всё остальное.

И мы путаем, вначале Человек, и видим вот себя с именем – я Виталик, Человек. Но я Виталик – Человек – это синтезреализация. А как только я как Виталик-человек начинаю разработку Частей внутри себя, у меня включаются человеческие реализации. И вопрос, сколько Частей я внутри себя разработал? У нас с вами, мы многими разными вариантами шли, сколько Частей в человеческой разработке? Хитрый вопрос. Сколько Частей в человеческой разработке, чтоб я получил человеческую реализацию?

*Из зала:* *512.*

А?

*Из зала:* *512.*

Сразу 1024, 1024 Части по реальностям. Если Реальностные Части у меня разработаны, в человеческую реализацию включается два вида Частей – Архетипические Части. Но это сейчас идёт с трудом. Если Архетипические Части у меня разработаны, в человеческую реализацию включаются Синтез-части – формирование Человека Синтезкосмического. И, если Синтез-части у меня разработаны, в мою человеческую реализацию включаются Части Вечного Синтеза – синтезкосмическая реализация.

Но для того, чтобы Архетипические Части включились в мою человеческую реализацию, у меня должно появиться тело Компетентного, любое, но одно. Для того чтобы Синтез-части включились в мою человеческую реализацию, у меня должно, кроме тела Компетентного появиться тело Полномочного. Это разные тела. Как в разных мирах существующие. И, соответственно, чтобы в моей человеческой разработанности включились Части Вечного Синтеза, у меня должна появиться синтезкосмическая реализация, соответственно. И тело Синтезкосмическое.

Пока тел разработанных у нас нет, мы в первую очередь работаем с Частями реальностей. Это не отменяет стяжание 4096 Частей. Вчера мы стяжали в Новом Рождении 4096 Частей Творца, где эти Части у нас начинают твориться, синтезироваться с Отцом. Внимание! Но исполняют все регламенты для синтезирования, творения и применения. Вы путаете, когда вы говорите, что Отец нас синтезирует и творит, у нас ощущения: Отец меня синтезирует и творит. Правильно. Вот в меня вошли 4096 Части. Но каждая Часть имеет свою регламентацию: когда она включается, когда она действует, это ж творение Отца, когда, чем насыщается, чем занимается, куда двигается, как применяется и всё это в творении и в синтезировании, что? Учитывается.

И с одной стороны эти Части у нас нарастают стяжаниями на Синтезе, с каждым Синтезом эти Части становятся плотнее, разработаннее, дееспособнее, а с другой стороны, пока мы не начнём соответствующую реализацию, эти Части до конца не включаются.

Допустим, если я не начал реализацию тела Компетентного, на что сейчас сделан акцент в служениях при стяжаниях, у меня Части Архетипические не включаются. То есть настолько далеко у нас зашло, хотя они творятся, что сейчас при разработке служения в подразделении всех просто выжимают на тело Компетентного, заставляют стать Буддой, заставляют стать Майтрейей, сами не тренируемся и хоть какое-то тело Компетентного включить, чтобы включились Архетипические Части человеческой реализации. Вот такая ситуация.

И из синтеза Частей, которые у меня активированы или у меня активированы, если я сам действую, у меня возникает Жизненность. С одной стороны Жизненностей у нас там сколько?

*Из зала:* *64.*

64 – это тело. А Жизненностей, сколько у нас?

*Из зала:* *256.*

256 – у каждого тела. А Жизненностей у нас сколько всего?

*Из зала:* *16384.*

16384, по 256 Жизненностей каждым телом. Значит, даже если мы стяжаем все 16 тысяч Жизненностей, как фиксацию, мы это делаем в итоговой практике, у меня срабатывает то количество Жизненностей, которое отвечает за конкретное реализуемое тело человеческой реализации.

Вопрос. Тело, какого Космоса человеческой реализации у вас активно? Чтобы не было индивидуальных ответов, сейчас в практике для Творца нам зафиксировали тело Извечного Космоса. Потом как в анекдоте, «это пройдёт», недели через две, и вы вернётесь в тело одного из Космосов в человеческой реализации, характерных вам.

Что это значит? Пока у вас стоит тело Извечного Космоса, включается человеческая реализация, включаются реальности Извечного Космоса. Значит, у вас начинает работать синтезреальность четырёх Космосов, где реальности Метагалактического, Октавного, Всеединого Космоса входят в Извечный Космос, как часть, и Части у вас формируется ракурсом синтезреальностей Извечного Космоса. Сколько в Извечном Космосе мы стяжали архетипов в реализующем явлении Человек-Землян? Меня интересует не количество архетипов стяженных, а Человек-Землян по архетипам.

Так как это не на вашем Синтезе, вы, скорее всего такое не знаете. Это мы в Казани стяжаем. Пускай будет 10, простой ответ. Это неправильная цифра, я сразу скажу, чтобы потом меня не ловили непонятно за что, пускай будет 10. Значит 10-й архетип, я не могу вам отвечать, потому что вы не знаете, закон такой. Вы же теперь Дом Иерархии. Всё, что я отвечаю, а вы не знаете, меня за это минимально отстраивают. А то некоторые говорят: «Ты над нами издеваешься». Вы не представляете, как надо мной издеваются, если я вам что-то рассказываю, а вы не знаете. Знание то – это Посвященный, правда? Поэтому, как бы я не вёл Синтез и всё не расшифровывал, как только есть ситуации, которые вы должны знать я не имею право их публиковать. То же самое касается имён Владык, названия видов материи, то есть, те знания, которые опубликованы давно, если вы ими не овладели, я не имею право их… понятно.

Анекдот. Кто-то из вас стяжал Изначального, там было написано, что вы знаете 211 архетипов, стяжённых Человеков. Значит, вы при этом, как Изначальный, обязаны знать количество Человек-Землян с количеством архетипов, стяжённых в каждом Космосе из 211-ти по 16-ти Космосам. Товарищи Изначальные, привет вам от Владомира. Всех остальных это не особо касается, вам скидка, так как вы не Изначальные. Вот Изначальным скидок нет, зайдёте к Владомиру за поощрением в поддержку 16-ти Космосов. Ничего личного, я вам показываю, как работает Иерархия.

Пожалуйста, сейчас не берите на меня, на себя, вот Иерархия вот так работает в автоматическом режиме без исключения, причём это автоматика. Здесь ни я, ни Владомир, ни Кут Хуми, никто ничего не сделает. Будет исполняться вот такой иерархический регламент. Понятно, что вам шею не намылят на первый раз, внушение сделают. На второй раз сильное внушение сделают, и только с 3-4 раза, помните: «Бог любит троицу», начнётся мыло, потом верёвка, потом другие перспективы. Так что все, кто стяжал Изначального, имейте ввиду, знать количество тел архетипов в течение всего года вы теперь обязаны. Правда, простенько?

Знать стяжённые архетипы, товарищи Майтрейи вы теперь обязаны. И следить за этим лучше меня. Я могу ошибиться, вы не имеете права. Я не Майтрейя. Я ещё нечего не стяжал, я не знаю, кем меня поставят. У меня к первому июню только стяжания, когда все Дома закончатся в разработке. Вот такая ситуация. Честно? Зато хорошо.

Ладно, вернёмся. В итоге, вы, допустим известный человек, у вас включается синтезреализованные в синтезреальностях Части, и у вас начинается человеческие реализации четвёртыми видами Жизненностями, то есть Жизненностями четвёртого вида Космоса. Но эти Жизненности, вспоминаем – это четвёртый вид тела Человека, у него 256 Жизненностей, три вида Человека под ним, у каждого тоже по 256 Жизненностей. Значит, Человек Изначальный имеет 1024 Жизненности – за первого Человека, за второго, за третьего, за четвёртого. Значит, ваш потенциал, как Человека Изначального – это вариант на 1024 Жизненности. Это такой заряд, который позволяет вам сразу активировать 1024 Части.

Но здесь возникает другая заковыка, я, как Человек Изначальный, подтвердил у себя 10 Жизненностей, значит, все остальные 246 отодвигаются, я становлюсь Человеком Изначальным, у меня 10 Жизненностей. Значит, все нижестоящие тела тоже отодвигают все свои Жизненности, у меня: 10 – у Человека Изначального, 10 – у Человека Всеединого, 10 – у Человека Октавного, 10 – у Человека Метагалактического.

В итоге, вместо 1024-х, у меня работает 40 Жизненностей. А значит, я могу активировать именно 40 Частей из 1024-х. Сам по себе, я могу активировать без Жизненностей 1024-е Части. По своим потенциалам и действиям. А вот реально ИВДИВО Иерархия, как организация, не как субъект – Отец или Кут Хуми, автоматически на меня влияет только на 40 Частей. Так как у меня есть 40 Жизненностей, которые позволяют выдержать 40 влияний. И дальше еврейская песня – «Семь-сорок». 40 Жизненностей Человека. Шутка. И так у меня растёт тело человеческой реализации. У вас тоже. Механизм объяснил? Механизм объяснил.

Можно стяжать Жизненности независимо от этого? Можно. У вас должна быть такая же реализация Жизненностями, как реализация Посвящениями, Статусами и всем остальным. То есть вы должны бороться и искать количество, именно количество, Жизненности в вас. Количество Жизненностей приводит к качеству.

# **Что такое Жизненность и зачем нам количество Жизненностей**

Допустим, зачем количество Жизненностей? При любой активации Частностей, моя Частность усиляется в 40 раз, потому что у меня активна Жизненность, и я быстрее начинаю соображать на эту Частность. Но, если у меня 1024 Жизненности, в этой Частности у меня потенциал вырастает в 1024 раза. Значит, то, что я соображу этой Частностью, другие скажут, что взяли её, но потом долго будут понимать: «Это как». Потому что аналогов нет, и не хватает заряда Жизненности, чтобы обработать эту Частность с 1024-мя Жизненностями.

Иногда одна мысль так возжигает всех, что они говорят: «Вау!» Мысль простая, а возжигает потому, что в этой мысли 1024 Частности. И все ваши 1024 Реальностные Части раз, и горят этой одной мыслью, хотя мысль простая, только потому, что в ней 1024 Жизненности. Чтоб вы поняли, что такое Жизненность.

Когда вы говорите «Жизненность», вы так подозрительно на это смотрите, и думаете: «что это такое?» Вопрос к вам: «Из чего состоит Жизненность?» Минимально, максимально, вы это знаете, только вы так не думаете. Мы это проходили с самых первых Синтезов 2001-го года, только мы это не называли это Жизненностями, но по итогам развития они у нас появились. Ответ: Жизненность от слова «жизнь». Наша жизнь разрабатывается чем, кроме того, что она есть в Монаде, как Ядро Жизни? Ядро не трогаем, Монаду не трогаем. Чем наша жизнь разрабатывается?

*Из зала*: *Нашей реализацией.*

Громче.

*Из зала*: *Частями по реальностям.*

*Из зала*: *Нашей реализацией.*

А?

*Из зала*: *Нашей реализацией.*

Ваша реализация идёт из того разработанного, чем она... то есть, вначале разработка того, что я спрашиваю, потом Жизненность, потом реализация. Вначале разработка того, что я спрашиваю, потом реализация, потом развитие Частей, потом реализация в жизнь. То есть, вначале, даже перед развитием Частей то, что я спрашиваю.

Ответ – Словом Отца. На вашей коже, как системе, записана вторая Часть – Слово Отца. Убираем Слово, как вторая Часть, и вспоминаем, что Отец нас наделил Словом Метагалактическим, не как Часть. Это Слово минимально состоит из 8-рицы: Огня, Духа, Света, Энергии, Субъядерности, Формы, Содержания и Поля. При нелинейной смеси вот этих восьми пунктов в одно целое появляется Жизненность. То есть Жизненность – это нелинейный синтез 8-рицы от Огня до Поля.

Но Слово Отца может вырасти до 64-рицы, от Синтеза до Движения, но растёт оно своеобразно. От Огня до Движения взял, потом ты расширяешься на 24, и берёшь от Стандарта до Вещества, нелинейная смесь – второй вид Жизненности. Разработал 24, идёт ещё расширение на 8 вниз и вверх от Ивдивности до Мощи – третий вид Жизненности, опять нелинейный **с**интез этих выражений, смесь – Жизненность, работаешь. И только на четвёртый раз твоя Жизненность вырастает до 64-х – от Синтеза до Движения.

То есть восемь, потом добавляются две восьмёрки – 24, потом добавляются ещё две восьмёрки – 40. И только потом добавляется ещё две восьмёрки – 64. Даже не сразу 64, после 40 идет 56 от вашего любимого Воскрешения до Движения.

*Из зала*: *До Права.*

А?

*Из зала*: *Нет,* *до Движения.*

До Движения. Еще раз, от Огня скос идет вниз: от Огня до Поля, от Стандарта до Вещества, от Ивдивности до Мощи, от Воскрешения, ваш Дом работает, от Воскрешения до Движения и только по итогам этого появляется от Синтеза до иных возможностей. Именно поэтому Иерархия встала на 56, исходя из Жизненностей четвёртого выражения, а Дом стоит на 64.

То есть, занимаясь Синтезом, мы минимально занимаемся пятью уровневостью Жизненности, это многих напрягает, поэтому многие не выдерживают Синтез, они-то приходят с первым уровнем – от Огня до Поля. Ничего личного. Слово Отца пятой расы – это от Духа до Энергии, троица. Входя в Синтез, получают Слово Отца от Огня до Поля, а сам Синтез от Огня до Движения, потенциал Жизненности. Поэтому такой зарядик большой.

После этого включаются виды материи, после этого включается всё остальное, и Слово Отца растёт на 64 Части, на 128 Частей, на 192 Части и так до 1024-ёх выражений каждой Части, как Жизненности потенциала внутри. Но там идут не сами названия Частей, а определенные выражения этих Частей.

Допустим, по видам материи – Синтез Сотики, Синтез Имики, то есть название вида материи, как определённой формы Огня или Энергии выражения. И чем разнообразнее Части, тем сложнее головняк, как из этого формируется Жизненность. Не шучу. Но она формируется, и у нас появляется 16384 вида Жизненности. Вопрос. В какой из них вы? На сейчас, в четвёртого вида из 64-ёх. Это высоко, сразу скажу, и по горизонту одна из 256-и в одной четвёртке, включая нижестоящее. Всё это потенциально вот так вкладывается, и эта Жизненность начинает работать у вас в Частях. В работе этой Жизненности и в Частях появляется тело человеческой реализации.

Вопрос к вам. Где вы можете встретить точно-точно тело человеческой реализации? «Что значит где?» Вот так, где? Есть вид деятельности у вас, где вы можете встретить тело человеческой реализации. Специально это говорю, чтобы было интересно. Интригую. Сдаётесь? В Тонком мире. В Тонком мире.

Я вчера проводил экзаменационное погружение, обучался ещё у нас Владыка Синтеза на погружение. У меня экзамены продолжаются после Синтеза и Совета, то есть работа шла. И есть такой маленький момент, для того чтобы Посвященный Владыка Синтеза сдал экзамен, он в Тонком мире должен ходить не Тонким телом, а телом человеческой реализации. Тонким телом мы ходим только когда спим.

Когда мы начинаем в Тонком мире работать, а это тонко-физическая Цивилизация, от Посвящённых пятой расы требовалось, чтобы в Тонком мире мы ходили телом Посвящённого. Это называется вторая жизнь. Первая жизнь была в Физическом мире, вторая жизнь была в Тонком мире. И вместо Тонкого тела Души у Посвящённых, в Тонком мире ходило тело Посвященного. Сейчас мы решили, что тело Посвященного, у нас эпоха Огня, куда переходит?

*Из зала*: *В Огненный мир.*

Громче.

*Из зала*: *В Огненный мир.*

В Огненный мир. И выражается Огненным миром. Значит, в Тонком мире нужно было что-то заместить вместо этого, иначе тело Посвящённого постоянно вываливалось из Огненного мира в Тонкий мир по привычкам пятой расы и наших посвящённых подготовок.

В итоге мы нашли эту реализацию, называется человеческая реализация, исходя из «Повести о настоящем человеке». Будем смеяться, но это очень хороший и правильный образ был, когда есть человек и есть настоящий человек. Настоящий человек – это кто в Тонком мире сложил тело Человека человеческих реализаций и ходит там только Человеком.

Если вы видите в Тонком мире в погружении нечеловеческие наросты с разными рудиментами и непонятное тело, которое выглядит по-разному из смеси разных царств, только, пожалуйста, не обижайтесь, это нормально, это Тонкое тело. (*В зале чихают*.) – Спасибо, точно, некоторые знают. То есть, если ты стоишь деревом или слегка мохнатый, помахиваешь хвостиком, радуясь Владыке и счастливо, как собачка, преданный ему, в хорошем смысле слова, я ничего плохого в этом не вижу, или требуешь каких-то своих реализаций, стуча копытами по полу, твёрдо стоя на своем: «Это мои принципы, фиг ты меня с этого сдвинешь. Мало ли, что ты мне говоришь. Внешне конечно соглашусь, а внутри… Я всё равно на этом буду стоять, ты мне не докажешь, что все религии уходят, моя тоже…моя стоит на месте никуда не уходит, как я своими копытами».

Если у вас такая принципиальность внутри по своим накоплениям, обязательно вырастают разные рудименты животно-растительных начал. Причем содержательность этого – это дуб-дерево. Тогда даже не копыта, а корни из ног растут. Потому что ты не согласен с Отцом и Кут Хуми, которые объявили, что это заканчивается. Не согласен, пожалуйста, в Тонком мире будут расти новые подготовки растительные, животные и иные.

Не понравилось? Зато честно. И вот, если мы это всё преодолели в себе, и согласны расти тем, что мы даже не понимаем… Но понимаем, что мы вырастем и поймём, потому что не понимаем. И вот тут надо включить Веру в себя. Помните, Знание и Вера. Не понимаешь знания – веришь, не веришь – понимай знания. Нет не того и другого, Тонкое тело вас сподвигнет разработаться в Тонком мире. Тонкое тело может быть неприкаянно.

Тонкое тело не нравится? Ниже Тонкого тела есть Душа, и ты вообще неприкаянна во всём Тонком мире. А отсутствие Души – это ты вышел из пула человеческого развития. Поэтому пул человеческой реализации начинается – ты просто Человек, в Душе мразь, раньше демон. Демонов сейчас нет, поэтому мразь – что-то неоформленное, неприятное. По-русски мразь. Очень литературно, и корректно.

Ты Человек – внутри Душа, второй уровень реализации. Это я о синтезреализации. Ты Человек, кроме Души внутри Тонкое тело. В этот момент ты становился Посвященным в пятой расе. И Тонкое тело – это разработка тела Посвящённого в пятой расе. И последний шаг, который мы делаем в Синтезе – ты Человек и внутри в Тонком мире тело человеческой реализации. По потенциалу Жизненностей, и это тело, в отличие от тела Посвящённого, что может? Анекдот вам. **Тело Посвящённого чаще всего зациклено в одном мире** – **Тонком Солнечном мире на Планете Земля**.

Тело Человека, в отличие от Посвящённого, почему нам нужна человеческая реализация? Потому что Человек наделён свободой Воли, и ему всё равно, в какое Тонкое мировое выражение выходить. И **Человек своей реализацией может попасть в Извечный Космос, Метаизвечный Космос, вернуться в Октавный Космос. И гулять по всем Тонким мирам Тонкого мира ИВДИВО в человеческом выражении, применяя свою свободу Воли**.

Поэтому, применяя вашу свободу Воли в практике, мы с вами стяжали Человека Извечного Космоса. Вы, правда, были на это согласны? Вот сейчас у вас в Тонком мире стоит тело Человека Извечного Космоса. Можно проводить погружение, пока вы после этого Синтеза в погружении все будут видеть себя только Человеками Извечного Космоса.

Правда, характеристики тел меняются. Извечный Космос – это акцент на ментальность и сообразительность, на мышление. Всеединый Космос – это акцент на чувства. Метаизвечный Космос – это акцент на причины, чтоб Частности не трогать. Сейчас у вас ментальный акцент в Извечном Космосе, но человеческие реализации работают, мы счастливы. Надеюсь, вы тоже. И так растём. Идеальный вариант, когда у вас человеческая реализация теперь будет в каком Космосе? Максимально человеческая реализация, в каком Космосе сейчас?

*Из зала: В Октавном синтезкосмически*.

У тебя в Октавном. Продолжаем. Сам сказал. Итак, продолжаем.

*Из зала: 16 Космосов*.

На 16 Космосов. Так, чувствуешь, они не утвердительно говорят, ты сказал утвердительно, поэтому я тебя поймал, развивайся. Маловато будет, помнишь, как мультики, маловато будет. Но господа, вы Должностно Полномочные, у вас тело Человека должно быть в 17-ом Космосе. Вообще без исключения, вы должны мне говорить: «Синтезкосмические, Тонкое Синтезкосмическое тело, всё, человеческой реализации. Синтезкосмос – это только Метагалактический, 17-ый.

Но есть ещё Октавный Синтезкосмос, там у нас Должностно Полномочные. Значит, вы должны оттренировать себя так, чтобы ходить по Тонким мирам 17-ти Космосов. И всё это всего лишь человеческая реализация. Человеческие реализации, понятно? Надеюсь понятно.

# **Компетентное тело. Огненное мировое тело**

Дальше идёт Компетентное тело, но вначале идёт маленький анекдот. Если у вас есть тело человеческой реализации, потом мы можем рассмотреть тело компетентной реализации. Если не исполняется первый пункт, никакого Компетентного тела у вас не наблюдается. И вас назначают Компетентным, чтобы тело хоть как-то формировалось в Огненном мире. Причём в Огненном мире вначале работает Компетентное тело, пока у вас растёт человеческое, человеческая реализация. Человеческая реализация – это не физическая синтезреализованность. И вы спите во сне, ходя в Огненный мир Огненным мировым телом, и шарахаясь там Частями.

Огненное мировое тело – это Часть. Значит, пока вы шарахаетесь там Частями, в смысле Огненным мировым телом, у вас растёт человечность и человеческая реализация. Вообще запомните, где вы активируетесь Частями, там растёт человеческая реализация, без исключения. Это очень важный момент, потому что вначале Человек, потом Компетентный. Но если у вас появляется Компетентное тело, оно становится в Огненном мире отдельным самостоятельным движущимся телом Компетентного, без привлечения Огненного мирового тела. Разницу уловили? Надеюсь, уловили.

Пока у вас нет Компетентного тела, вы получаете Компетенции. Отец вас наделяет на Синтезе 16-ю видами Компетенций, раньше было 8-ю, в пятой расе было один вид – Посвящённый. Сейчас 16-ю видами Компетенций. И насыщенность этой Компетенции расходится сразу по Частям, постепенно взращивания у вас Компетентное тело.

И когда определённой деятельностью, желательно активной, желательно с исполнением поручений Кут Хуми, желательно с какой-то реализацией с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, вы чего-то сделаете важного, вечного, полезного для Человечества, в том числе служа в ИВДИВО на своей должности. В данном случае вы можете в должности что-то сделать, чтобы не искать поручение где-то там. Можно я грубо скажу, «хрен знает где». И чаще всего хрен не узнает где, где вы, что делаете.

Хрен – это растение, кто не знает. Растение – это мудрость, как символ. Если не нравятся растения, хрн – это подпись под многими иконами религиозными, христианскими. Народ так и читал: хрен господень. Поэтому я сейчас даже не матерюсь. Я исхожу из религиозно-растительных моментов. Кстати, хрен стоял на столе Апостолов. Поэтому «хрен его знает где» – это как раз о тайной вечере, где на тайной вечере обязательно на столе должен был стоять хрен.

В последующих Евангелиях его оттуда убрали. Но обращение к хрену и хреновине – это обращение к Апостолам, чтобы понять, что происходит. На тайной вечере Апостолы не могли понять, что происходит. Я рассказал всё правильно, но с точки зрения игры в бисер Посвящённого. Но совершенно правильно, если читали Германа Гесса. Но зато образ у Посвящённого сложился. Чуть-чуть поговорили посвящённым языком.

Если вы разобрались, всё сложили, то образы связались, Компетентное тело, скорее всего, у вас наблюдается. Если вы подумали: «какую хрень ты несёшь», скорее всего, Компетентное тело у вас растёт. А если вы вообще хотите меня матом после этого покрыть или выйти отсюда, сказать: «Господи» – вы больше работаете Тонким телом в Тонком мире. Если вам вообще противно это слушать и говорите: «Тьфу» – вы живёте душою в Тонком мире. Если у вас внутреннее состояние: «Ну, ты сволочь» – вы мразь земная. Выбирайте вашу иерархическую подготовку в Тонком мире и в Огненном тоже.

Внимание! Ничего личного. Я говорил с вами, как тело Компетентного, Посвящённый причём, ракурсом Посвящённого с Посвящёнными. В зависимости от внутренней реакции, то есть внутренней иерархичности, вы показываете сами себе свою телесность. Я пытался помочь вам определить вашу телесность. Ничего личного, просто работа такая. Всё. Тело Компетентного зависит от реакции – какие реакции, такое тело. Причём, можно предложить другую тему с другими реакциями, тело может по-другому среагировать и как-то наладиться. Но я предложил такую тему, вернее мне Кут Хуми предложил, одна из любимых тем. И вот то, что произошло, то произошло.

Ладно, Компетентное тело. У вас есть тело человеческой реализации в Тонком мире, мы довольны. Переходим в Огненный мир. В Огненном мире вы спите Огненным мировым телом и насыщаетесь постепенно насыщенностью Компетенций. Раньше было просто, Посвящение насыщалось там Правами Синтеза, потом ещё чем-то, сейчас посложнее. Компетенции чем у нас насыщаются? 16 видов Компетенций, чем насыщаются? С учётом того, что Права Синтеза перешли в Компетенции.

*Из зала: Синтезом.*

Синтезом. Ещё чем? Я тут недавно на Синтезах объявлял. Кроме того, что насыщаются Синтезом, ещё чем? Если ракурс Компетентности: Репликационный Синтез – Статусы, Созидательный Синтез, Творящий Синтез, да? То есть, Синтез может иметь акцент на первую 16-рицу явлений.

Допустим, Права Синтеза – Могущественный Синтез, Права же? Поэтому Синтез имеет в первых 16-ти Компетенциях некоторые акценты. Акценты могут быть не только этого горизонта, Могущество может поменяться на Движение, Движение может поменяться на Вещество. Вещество Синтеза – Права Синтеза. И ты что-то делаешь руками с Веществом. Первый горизонт – Права Синтеза. У нас же Права Синтеза – первая Компетенция, нет? Всё.

Поэтому, чтобы что-то делать с Веществом, допустим, дамам готовить на кухне, если у вас есть в Правах Синтеза, Синтез Вещества, у вас появляется прекрасная, приготовленная пища. Если не хватает Синтеза Вещества – вы, конечно, складываете что-то в борщ, или что-то там во что-то, но иногда, то пересаливаете, Синтеза Вещества не хватает, то не докладываете, чего-то не хватает. То есть, ингредиенты никак не связываются у вас в Синтез Вещества. Если у вас с Синтезом Вещества всё в порядке, даже если вы не умеете готовить, ваши руки интуитивно кинут всё, что надо и будет вкусно. Права Синтеза – Синтез Вещества.

Я объяснил, зачем это надо в реализации. Одна из специальных подготовок предыдущей эпохи – это каждый Посвящённый должен был уметь готовить. Есть виды религий, типа Индийской, где приготовление пищи поставлено во главу угла религиозной деятельности. Кришнаизм. При этом сами кришнаиты забыли, что они обязаны готовить пищу и просто употребляют то, что им привозят, якобы правильно приготовленное. На самом деле целая религия мировая предыдущей эпохи занималась разработкой в человечестве приготовления пищи.

Понятно, что она зациклилась на растительном питании с учётом нищеты окружающего населения, но у дхайных и высоких уровней кришнаитов, где с деньгами было полегче, они все виды пищи умели приготавливать. Но это вам никогда не расскажут, вы, как Шудры должны есть только растительную пищу. Только я не хотел никого обижать, ладно? Кришнаизм – это жёсткая кастовая система. И основной массив, особенно заграничных кришнаитов, мы с вами относимся к заграничным кришнаитам, называется просто «Шудры Кришны». Но вам об этом никогда не расскажут, если вы кришнаит Российской Федерации.

Вот этим отличается тело Посвящённого, которое соображает на такие вещи. В любой религии Индии, любой, при всей правильности вам в глаза вас чётко делят, вы какой касты. На всякий случай сообщаю, в кастах надо родиться. Значит, попасть в касту Брахманов или в касту Воинов, скажу по-русски, не буду по-индийски, вдруг не поймёте, вы не можете, если там не родились. Значит, все остальные заграничные товарищи относятся к одной касте, первой – Шудры.

Если вы аж премьер-министр Англии, приезжая на договор вам напялят шапку второй касты – торговца. Вы при этом счастливы до невозможности, потому что красиво выглядите в этой шапке с пером и всем остальным, но вам чётко для всего населения Индии определяют, что приехал торговаться, торговец, хотя бывший владелец всей Индии. Премьер-министр Англии. Это был самый знаменитый анекдот, где Индия этим ставит себя высокомерно по отношению ко всем иным странам. Поэтому Китай на неё напрягается, он-то материалист, а у материалистов все люди равны.

Понятно, что есть равнее – это коммунисты, а ещё равнее коммунистов – это руководство КПК. Но это не жёсткая кастовость, и ты можешь с низов дойти до руководителя всей страны. В Индии ты это сделать не особо можешь.

В общем, если б замужем за вице-президентом США был представитель Шудр, его бы товарищ Моди даже не принял в Индии, нельзя было бы. А так, как там представительница Брахманов, он и с детьми поигрался, и вице-президенту поулыбался, и многие двери открылись, всё, как положено. И главным на этом празднике был не мужчина, в виде должности, а женщина, которая его окрашивала собою для всех индийцев из касты Брахманов. Это вот из последних событий. Из уважения к женщине на него не напяливали шапку торговца, потому что, так как он женат, замужем за женщиной из касты Брахманов, он подтянулся до уровня, почти воинов, защищающих эту брахманицу по жизни.

Я рассказываю, что такое индийское мышление. Вот это всё вы будете понимать Компетентным телом. Понятно, что ещё нужно содержание индийской жизни знать, это я к нашим индийским друзьям, здесь сидящим, вышибаю из мозгов иллюзии, в которых вы паритесь. И вы даже не замечаете, что вас используют. Анекдот в том, что кастовость даже Саи Баба не смог вышибить из Индии, хотя пытался. Саи Баба – это Аватар Планетарный, очень высокая должность. Ученик Кут Хуми, он вышибал из всех всё. Но вот даже ему, «Богу современности», как говорят индийцы, не удалось вышибить из мозгов эту, тысячелетиями освящённую традицию. Значит, понадобятся столетия космического развития, чтобы это всё изничтожить. Вот такая ситуация.

И чтобы вы не говорили, как американские друзья вам будут в глаза улыбаться, но видеть будут в вас «Шудру проклятую», которая приехала за святой мудростью Индии к великим Браминам. К сожалению. Ничего личного. Не-не-не, ничего личного.

Я когда с этим разобрался по молодости, я этнографией любил заниматься, повезло, историю изучать начал, я вдруг понял, что вся духовность Индии – это пшик четырёх каст. Просто пшик. А когда я в этом убедился, я понял, что это духовность демонская. Потому что так унизительно относиться к людям могут только демоны. Поэтому мы сделали всё, чтобы разгромить демонский глобус, но дух демонов живёт и побеждает в Индии, пока там существует каста.

Поэтому, если кто-то едет в Индию одухотворяться и испражняться на этом месте, это просто имеет накопление духа демонов. Испражняться, я не имел в виду сходить в туалет. У нас называется «эманации», у демонов называется «испражнения». Они похожи на кишечные выделения, но это не сходить в туалет, это собою освятить место, где ты побывал. «Здесь был Вася», помните? В демонском глобусе это называется испражнения, ты пометил свою территорию. Но только цивилизованно пометил, потому что ты не пописал, не покакал там, а написал: «Здесь был Вася».

Поэтому, когда одна бывшая Полномочная мне написала: «Я тут в монастыре Индии одухотворяюсь, уйдя от вас, и сижу в молитве, и теперь моё имя вписано в этот монастырь», – ей так сказали. Я за неё не порадовался, потому что имя, вписанное в монастырь, называется: испражнилась духом. Вот и всё. И вот это видно Компетентным телом в Огненном мире.

# **Компетентность. Как растёт Компетентное тело**

Как растёт Компетентное тело? Здесь посложнее. Вы развиваете Жизненности, развиваете человеческую реализацию. Вы концентрируетесь в Жизненностях, причём у вас должен быть заряд повышенной Жизненности, а потом…, почему мы создали ИВДИВО в первую очередь, и ваши должности, вы в своих должностях начинаете что-то делать по должности и более этого. Всегда интересует что-то более этого.

По должности, и так понятно, но если внутри должности вы что-то сделали больше этого, это то, что ценит Кут Хуми и другие Аватары Синтеза, и в этот момент, у вас начинает расти Компетентное тело. Почему оценивается более этого? Потому что, когда вы в должности, вам объясняют, что делать. Помните, объясни мне что делать, буду делать, ничего не объясняют, ничего не делаю – Компетентное тело не растёт. Когда вы понимаете, что делать в должности и делаете более этого…

Допустим, мы предлагаем Синтезы записывать – более этого, книжки выпускать, статьи писать – более этого. То есть, мы всегда вас просим кроме исполнения должности, добавить что-нибудь в вашей деятельности. Это сложно, это не хочется, но это более этого. Раз в год написать там что-то, и выпустить в народной философии – это более этого. За счёт вот такой деятельности, «более этого», у вас включается в Огненном мировом теле компетентные действия и у вас растёт Компетентное тело.

Но итог Компетентного тела, только когда вы реализуетесь у Кут Хуми. То есть вы должны реализоваться у того Аватара Синтеза, кто ведёт вас. Сейчас нас всех ведёт Кут Хуми. Ситуация иерархическая сложилась так, что кроме Кут Хуми, никто не ведёт. Потому что в шестой расе идёт экстранализация только одной организации. Через 3200 лет или 6400 лет пройдёт экстранализация всех организаций, и тогда все Аватары Синтеза смогут на оставшиеся 10 миллиардов лет, вернее 9 миллиардов 999 миллионов, минус 6400 вести всех. Но, так как у нас шестая раса только начинается, всех ведёт только Глава первой организации, в данном случае Кут Хуми. Всех, тотально по Планете, кто стремиться к Посвящениям. Это везуха туда попасть, и не везуха всем остальным Аватарам Синтеза – они ждут своей экстранализации.

Кстати-кстати, у нас есть «не умные» Полномочные, которые попытались в четверице записать: экстранализация Высшей Школы Синтеза. Аватаресса отстроила, запретила. Конфликт был на всю «ивановскую». «Я, что не могу экстернализировать Высшую Школу Синтеза?» Ответ: «Дура, ты то можешь, Высшая Школа Синтеза не может». Ты можешь испражняться чем угодно, Филипп и Высшая Школа Синтеза никогда не начнут экстранализацию без решения Изначально Вышестоящего Отца. Ты вообще здесь причём, написавшая эту фразу?

Главный то там – Филипп. Над Филиппом главный Отец-Аватар – Учитель, а над Учителем – Отец. И если вот эта тройка: Отец, Учитель, Филипп не решит экстранализировать Высшую Школу Синтеза, даже через 300 лет она не начнёт экстранализироваться, и ещё 100 лет будет продолжаться работа Научной Академии. В идеале, каждые 100 лет новая организация. Но, если люди не исполнили предыдущую организацию, следующая отодвигается на 100 лет. То есть, ИВДИВО экстранализируется 100 лет, все говорят: «Через 100 лет пойдёт экстранализироваться Синтез Академия».

Если Иосиф и Отец решат, что ИВДИВО недостаточно экстранализировалось, Синтез Академия будет реализовываться через 200 лет, потом через 300 лет. Поэтому мы так бешено стараемся развивать ИВДИВО, чтобы через 100 лет Синтез Академия начала экстранализироваться. В этом наша компетентная работа, и мы должны это понимать. Чтобы выдержать темп экстранализации раз в 100 лет – это бешенный темп.

Чтобы было понятно, Лучи Иерархии пятой расы экстранализировались, Лучи Иерархии пятой расы экстранализировались…? Один раз в 500 лет. Темп в 100 лет считается бешенным, очень скоростным. Потому что экстранализация предполагает не только нашу деятельность, а разработку всего Человечества на эту экстранализированность. То есть подготовка к тому, чтоб экстранализация состоялась.

Если вернуться к науке, грубо говоря, за 200 лет мы должны приучить Человечество научно мыслить, и стремиться научно разрабатывать любую цивилизацию в любой самой маленькой стране, на любом самом маленьком острове. С учётом того, что там племена иногда живут далеко не научного мышления, это крайне сложная задача. Вот такая интересная ситуация. Вы увидели?

**И вот задача Компетентного тела – идеально выражать собою организацию, в этой организации идеально выражать свой горизонт Служения, порученного Кут Хуми в том году, где поручено, и делать чуть-чуть более этого**. Допустим, статью писать в сборник народной философии. Чтоб вы там не написали, главное чтобы написали. Но содержание написанного, влияет на ваше Компетентное тело по насыщенности.

И, вот этим вы можете у Кут Хуми стяжать Компетентное тело. Если вы не реализуете ИВДИВО, в ИВДИВО организацию, управления, отделы ИВДИВО. У вас в основном организации, но, допустим, в Москве, в Астане уже управления есть, у них 120, в Астане 64, фактически, организации, 64 управления работают. И не делаете чуть более этого, ведение Синтеза к этому не относится категорически, это вообще другой вид работы – три, Компетентное тело у вас не растёт.

Поэтому некоторые говорят: «Вот вы Ведущий Синтеза, вам легко». Нет, это другой вид работы, это другой вид развития Компетентного тела. Меня проверяет Глава ИВДИВО: разработка организаций всех 64-х, кто сможет как, и плюс к этому что-то сверх этого. Допустим, научные статьи, философские статьи, участие в конгрессах философских – это плюс к этому. Съезды, разработка разных направлений, участие в этом. Тогда Компетентное тело у меня формируется, поддерживается и растёт.

Как только хоть в один год я это не сделаю, моё Компетентное тело есть, но становится постепенно дохликом невмирущим. И не потому, что я плохой или хороший, а потому что мы только начали шестую расу, вот она началась 10-12 лет назад – в 14 году окончательно началась шестая раса, и Компетентное тело шестой расы – это ещё тот случай. Его надо поддерживать, поддерживать, поддерживать. Что такое 12 лет? Подросток, да? Это Компетентное тело ещё взрастает для шестой расы.

В итоге, вы начинаете развивать Компетентное тело от Человека Компетентного отсутствием стяжаний, отсутствием любой деятельности – просто фиксация Огня. «На меня фиксируется ИВДИВО, подразделением ИВДИВО я нашу фиксацию Огнём этой организации, я Аватар Этики и моё главное Служение держать фиксацию собою». (*Ходит по кругу подняв руки к верху, изображая Компетентных*). Я это называю просто – конденсатор технологический. Я конденсирую собою эти Огни. Конденсатор ничего не отдаёт, кто не знает, он берёт всё себе. Чтоб он отдал, его надо специально включить. Поэтому, иногда проводятся праздники, где конденсатор может включиться и отдать всё, что он носит собою – это Человек.

Потому что Ученик – это уже применение в каком-то ученическом виде реализации. Это второй уровень Компетенции, когда вы не просто учитесь, я напоминаю, а Ученики… Смотрите, некоторые говорят: «Я, как ученица должна учиться, потому что ученики учатся». Вы ошибаетесь. Я, как директор школы, вам сообщаю: у любого ученика есть контрольные работы – это применение, Решение задач по математике – это применение. Задачи по математике, химии, физике – это применение. Экзамены в конце года, жесточайшие, в лицее в каждом году, в школе попроще – это применение.

То есть итог ученичества – всегда, сдача зачёта на какую-то тему. Поэтому вы учитесь, учитесь, потом Кут Хуми говорит: «Зачёт». Не сдали – незачёт, переходите в Человека. Потом опять учитесь, учитесь, становитесь учеником. Потом говорят: «Экзамен». Не сдали – переходите в Человека. И, вот так, пока окончательно не становитесь Человеком, потом окончательно не становитесь Учеником. Потом приучаетесь сдавать экзамен, зачёты нормально и начинаете идти в Архата, где экзамен для вас уже нормально, вы их не боитесь сдавать, и как Архат ведёте свою линию, не смотря не на что.

Вы уже настолько становитесь устойчивыми, что становитесь Адептом. Сдвинуть вас нельзя. Если вас спросят: «Расстрел или уход от Кут Хуми», вы выбираете расстрел. Всё просто – так проверяется Адепт. Физически сейчас это не проверяются, раньше проверялось, сейчас это в вышестоящем теле проверяется. Поэтому все, кто выходят из служения, в лучшем случае, они Архаты, потому что они не выдержали расстрел, не подтвердили Адепство. За Адепством идёт… и на 10 уровне Посвящённый. Ничего личного. Адепт – это устойчивое явление собою Аватара, который ведёт тебя, Отца, который тебя развивает и выбор всегда: или жизнь, или Адепт, без исключения. Поэтому в слове Адепт первые 2 буквы означают возможность твоей устойчивости, и на что тебя проверяют.

Если ты живёшь и вашим, и нашим, Компетентное тело по чуть-чуть растёт, но это Архат, Ученик, Человек, где и вашим, и нашим, и по списку – там всякое.

Что такое реализованное тело Компетентного? Вы насыщаетесь Компетенциями то, что Отец вами складывает, насыщенность Компетенций у вас складывается во что-то. Вы делаете какое-то дело, которое оценивает Отец и Кут Хуми, что получилось. И Отец вам сотворяет Компетентное тело ракурса реализации. А потом это уже Компетентное тело растёт от Человека до Отца – первая 16-рица. Или 64-рицей растёт, если вы более-менее быстро исполняете поэтапно все компетентные реализации.

И ещё, что такое компетентность? Компетентность – это ваш личный рост, как профессионализация. Для Компетентного тела вы должны погрузиться в какую-то тему, и быть в этой теме более чем компетентным. Поэтому идеальный вариант компетентности – это дать вам какую-то тему и задание, где вы погружаетесь в эту тему и задание и шпарите там относительно идеально. Допустим, знаете тот или иной Синтез, знаете тот или иной вид материи. Допустим, мы погружаем ребят в вид материи, и поручаем, чтобы каждый собрал все материалы по виду материи, и знал их – вид Компетентности. Собрал все материалы по этой организации, и знал их–вид организации. Это новеньких мы так отстраиваем, кто только пришёл на первый Курс. И у них растёт Компетентное тело.

И последнее,если за первый Курс растёт человеческая реализация, по итогам первого Курса ты входишь в Посвящённого, то есть в Компетентного. За счёт второго Курса растёт Компетентное тело. То есть ты получаешь все основы Компетентного тела, но Компетентным должен стать сам. За счёт третьего Курса растёт Полномочное тело. Получаешь все основы Полномочного тела. Но если у тебя есть человеческая и компетентная реализация, получаешь тело Полномочного. И за счёт четвёртого Курса растёт Синтезкосмическое тело. Если есть три предыдущих, Синтезкосмическое тело реализуется.

Это не обязательно так, можно и без этого так реализоваться, подчёркиваю, но Синтезы дают вам такую отстроенную возможность, но не гарантируют, что после завершения Курса у вас выйдет именно нужное тело, всё зависит от вашей подготовки. С Компетентным телом чуть понятно?

Пятый Курс – это профессионализация, когда ты работаешь всеми четырьмя телами. Поэтому некоторые любят профессиональный Курс, некоторые его терпеть не могут. Говорят: «Это о чём? Какой ужас! Что нам несут, какая профессия?» У нас профессия – это работа четырёх тел, минимально. Если хоть одно тело не работает, ты служишь и участвуешь, частично понимаешь, частично не понимаешь. У тебя растёт раздражение на самого себя за отсутствие одного из тел. И задачи профессионального Курса – заставить у всех работать четыре тела. «С какой стати ты меня будешь заставлять?» Но ходить все хотят туда: «Там такой Огонь, там такой Огонь, нигде не получишь такого». Примерно такая ситуация. И дальше по Курсам уже всё понятно – четырьмя телами в разных реализациях.

# **Полномочное тело, Полномочия, полномочные реализации**

Фух! Полномочное тело. Чувствуете, в Огненный мир Компетентное тело ваше наконец-таки вошло, и огонёк у нас по залу гуляет. Некоторые уже думают, как отсюда сбежать: «Перерыв, Виталик, перерыв». Нет, ещё рано, мы же ещё четыре часа не отработали? Мы пока только три отработали.

А правда хочется выйти уже? Это Огненный мир стоит в зале всего лишь. Там, где Компетентное тело у вас Компетентным. Дальше идёт Полномочное тело. Анекдот. Дальше быстрее будет, тут попроще. Полномочное тело – это, когда вас наделяют Полномочиями, но не имеется в виду Должностные Полномочия. А имеется в виду что-то иное. Допустим, у нас была тема, мы специально развивали с Аватарессой, кому-то поручить и развивать какую-то Часть – ты Полномочный такой-то Части. Потом Отец запретил всё это делать, потому что так наразвивали Часть, что пришлось кое-что переделывать.

Были неизречённые поручения: от венчального до янского поручения. Сейчас Отец и это снял, потому что, на исполнялись так, что… в общем, не надо это делать. И вот разные поручения, в том числе не публикуемые, они приводили нас к полномочной реализации. У кого-то получалось, честно говорю, у кого-то не получалось, но обязательно Кут Хуми должен вас наделить какими-то Полномочиями, чтобы вы что-то делали. Слово «более того» – это вообще, само собой разумеется, вне должности. Ведение Синтеза сюда не в счёт.

Ещё раз, ведение Синтеза вообще здесь не учитывается. Ведение Синтеза, это ты просто Служишь, и этим разрабатываешься. Ты должен счастлив быть тем, что служа Синтезом ты разрабатываешься, то есть не застаиваешься. Вот это результат ведения Синтеза любого. Больше ничего, всё остальное должен делать как все, как Полномочные, как Компетентные. Специально это говорю, потому что некоторые говорят: «Ты ведущий Синтеза, у тебя всё должно быть». Ага. Да, у меня должно быть разработано, но, если я сам что-то не буду делать как Глава ИВДИВО или в должности, Полномочное тело не растёт.

Вас мы пытаемся разработать на Полномочия, поручив в списке стяжаний одну позицию. Какую? Поручения не в счёт. Мы заставляем вас быть более чем должность, какой позицией?

*Из зала: Перманентная деятельность*.

А? Какой?

*Из зала: Перманентная деятельность*.

Я бы дал ниже. Потому что у некоторых перманентная деятельность – это…, можно я полномочно скажу, если это вас не обидит, «это дристать на окружающий свет». Это перманентная деятельность. Судя по тому, что я начитался, я очень корректно выразился. Перманентная деятельность: «Ходить и общаться с Кут Хуми». Перевод на полномочный язык. «Эта сволочь вообще не с Кут Хуми». Поэтому «дристать на свет» – я очень корректно выразился.

Что значит ходить и общаться с Кут Хуми, когда ты несёшь Часть Кут Хуми собой, ты Есмь Кут Хуми. Или ты в перманентной деятельности ходишь и общаешься с Кут Хуми, то у тебя возник принцип отчуждения от Кут Хуми. Значит, ты написал, что Часть Кут Хуми у тебя изъята, а без этого ты не может быть Должностно Полномочным. Понятно, да, о чём я? А если ты пишешь, что ты общаешься с Кут Хуми, но при этом стяжаешь Должностные Полномочия, это что делаешь? «Дрищешь на окружающий свет». Прокомментировал?

И вот это я всё читаю. И вот так я всё понимаю. Я ничего сделать не могу, потому что доказать бесполезно. Бес – это самая главная приставка. Пока мы не перелопатим свои Полномочия. А написать: «сволочь, ты что написал?» – Это на меня обидятся. Потому, что не поймут по принципу, что так писать нельзя, так только «писут». Ничего личного.

Некоторые себя сейчас узнали, вспомните, что вы там, в перманентной деятельности написали. Поэтому главная перманентная деятельность человека – обязательно каждый день сходить в места, не столь отдалённые с обязательным посещением индивидуальной кабинки. Биология. Это я полномочно выразился, но некомпетентно. Поэтому по компетенции меня могут за это отстроить, а по полномочиям скажут: «Виталик, ты даже слабо сказал, надо было трёхэтажно». Но я не знаю, как это делают трёхэтажно, хотя бывает. Смотрите, как вы сразу щ-щ-у... (*показывает, разводя руки в стороны по горизонтали*). Вот вы сейчас пришли в чувства.

Вопрос. Чем наделил вас Кут Хуми для Полномочий? Я не знаю. Вне вашей должности. Но ниже перманентной деятельности у нас стоит философ, и был просто философ. С этого года мы всех заставили философ такого-то Огня. И вот философ такого-то Огня – это Полномочная Деятельность. Для окружающих людей философ такого-то Огня – это настоящие Полномочия. Поэтому мы перманентную деятельность перекрываем Полномочиями. Философы. Вы для окружающих людей философы.

Вы скажите: «Да какие мы философы». Ребята, то, что вы понимаете на Синтезе, для окружающих людей это полная философия. То, что вы смеётесь над шутками разных Синтезов и нормально к этому относитесь, понимаете их для людей это полная философия. Даже то, что вы знаете 64 вида материи, понимаете – это крутейшая философия любых времён и народов даже в настоящем времени. Просто крутейшая философия. Вы просто так не оцениваете себя, потому что многие из вас не знают, что такое философия. Как только узнаете, вы поймёте, что вы все философы, причём отстроенные философы.

Потому что, как только наши приходят куда-нибудь и начинает говорить адекватно философским или адекватно человеческим языком, но отстроенностью Синтеза, у наших спрашивают: «Вы откуда такие взялись? Вы, как можете организованно отстроено думать? Вы, почему вообще видите, то, что мы тут делаем? И видите правильно, вы не должны. Нас никогда так никто не отстраивал». Это наши философы, применяющие свои Полномочия. Я не шучу.

Это у меня из разных источников приходит информация, когда наши где-то появились, где-то что-то сказали, где-то с кем-то переговорили. Это друг с другом делятся. И команды окружающих людей шокируются от их полномочий и философской сообразительности на ту тему, на которую они соображают всеми командами. Вот это называется «Философ Огня» по применению полномочий в окружающей жизни, где ты своей отстроенностью полномочишь с окружающими, не показывая им, а когда они тебя оценили, что ты отстроен, умён и так далее.

Пример. Я о себе, чтобы других не подставлять. Выступаю на философском российском конгрессе. Видеоконференция, выступают доктора наук, все остальные. Тема «Космос внутри и вокруг нас». Слушают меня, слушают. И потом начинается дискуссия. Я по привычке спокойно дискутирую. Потом выдвигаю вперёд, предлагаю предложение. Вдруг один взвивается, умный товарищ, внимательно слушал. Я думал, он всё понял. Говорит: «И вообще, как ты можешь раньше меня выступать, я доктор наук по философии». Вся команда за́мерла. Там видно крутой доктор, видно для них крутой. Я вообще не замечаю этого. Продолжаю дискуссию, и объясняю другому доктору наук, что значит космос внутри нас. Вся команда думает: «Сейчас всё». А он почувствовал, что в моём голосе сохраняется спокойствие, и такая уверенность в своих полномочиях. Но и что, что я не доктор наук? Что он начал сомневаться, а кто я тогда? Но я не доктор их наук. Но я так уверенно отвечал, и мне было всё равно, что рядом со мной доктора наук, что он истерику начал и тут же закончил. В конце меня похвалил, подумав, что я, наверное, выше докторов наук.

Я выше докторов наук, я Глава ИВДИВО. Только я не позиционирую себя в такой наглости. Но и нагло ко мне поступать не должны. То есть вас проверяют на реакцию. Если вы выдержали реакцию и не среагировали на некомпетентных, но высоко подготовленных – доктора философии высоко подготовленные, умные люди высоко подготовленные, они пытались понять, что я говорил об огнеобразах в частях и частях в огнеобразах. Там такая статья была. Всё, ты подтверждаешь тело Полномочного, в реакциях на тебя окружающего мира, близких людей или особо доверенных лиц. Чем сильнее реакция, тем глубже ты Полномочный. Реакция бывает положительная, чаще всего реакция отрицательная. С отрицательной реакцией самое лучшее подтверждение Полномочного тела. Только не надо её вызывать, она должна быть естественная. Она должна искренне вас...

«Как вы можете так выступать, если вы не доктор философии?» Он просто сам высказал другим, и другие это поняли, что он как доктор философии не понял то, о чём идёт речь. И он взорвался на личность только потому, что то, что говорит личность по-философски он обработать не смог. Ему не хватило науки логики. Логически другие поняли, что говорят. Человек умный, но нелогичный. Ум взял, логика не обработала. Появилась истерика. Философский анализ активации. Так у меня в тот год, это было года два назад, подтвердилось тело Полномочного. Я пошёл дальше – к Синтезкосмическому.

Внимание! И так ежегодно. Рано или поздно, в течение года вам обязательно подтверждается Полномочное тело. Обязательно крупнейшей истерикой извне. Чем выше должность, тем крупнее истерика. Чем выше ваша развитость, тем сильнее провокация.

Допустим, часть нашей команды проверили на белорусов. Кто остался, тот остался Полномочным телом. Там в Беларуси сейчас зажигания идут. Команда не устояла и вляпалась. Они так не считают, но многие услышали эту информацию, начинают: «Вау!» Проверка на тело Полномочного. У белорусов то же самое. Когда говорят: «Преодолением мы растём», – все видят это теоретически. Когда практически дело приходит, не все могут выдержать. Но мы же растём преодолением. И вот **Полномочное растёт преодолением только практических дел**. Мы почти добрались. Сейчас практика, я вас отпущу.

Полномочное тело у вас формируется где? В Синтезном мире. Туда ходит Синтезное мировое тело, а потом тело Полномочного. Компетентное – в Огненный мир. **Синтезкосмическое тело у вас наступает только личной реализацией**, когда вы стали реализованным Аспектом, потом тем-то, или сразу реализованным Буддой, потом все нижестоящие. То есть можно реализоваться в любую из 16-ти, хоть Отцом стали, но потом подтверждать все нижестоящие выражения. Вышестоящее не включится, пока нижестоящее не подтвердишь. Поэтому вход в любую выразимость – хоть Буддой, хоть Майтрейя, хоть Аспектом, хоть Творцом. Допустим, у вас сегодня был вход Творцом. После этого вы подтверждаете Теурга, Аспекта, Человека, и только потом растёте в Ману. Как пример. Увидели? Допустим.

# **Синтезкосмическая реализация**

**Синтезкосмическая реализация** всё просто. Ты должен найти метод, возможность, специфику этой реализованности по твоим накоплениям. Это самое сложное. То есть эта реализованность не для кого-то, не как правильно, не как описывали в Тхераваде о буддизме, не как описывали о Христе с распятием, а по твоим накоплениям, по-твоему. Но при этом это опыт должен быть узнаваем. На каждую реализацию из глазиков, из тела что-то эманирует, или что-то включается. Допустим, на лице что-то меняется. Есть такие признаки маленькие, когда ты этим становишься. Многие эти признаки берут и пытаются их потом в своём теле как-то сложить. Хоть косметическую операцию делают, но это не помогает. Ты должен быть реализованным этим. Вот такая ситуация. И тогда это тело, где живёт? Последний мир?

*Из зала: Мир Человека.*

Мир Человека. Как проверяется, если вы Будда? Вот вы стали Буддой. Как мне проверить вас на Будду в этом мире? Простой вариант. Я специально вам рассказываю, чтобы вы знали объективность ситуации.

Ладно, Будда не помогает. Как проверить вас на Ману? Мана-мана. И ты царица... Ответ. Выходишь в пятый мир и должен быть в мире Будды, а не в мире Человека. Потому что **мир отражает твоё внутреннее. И пятый мир, в отличие от всех миров, называется по твоей реализации.** То есть, я выйду туда Аватаром, вокруг меня будет мир Аватара, а не мир Человека. Но это Физический мир вышестоящего архетипа. Поэтому мне сказали, что Будда. Я включил своё тело, перешёл в пятый мир, твой, а там нет мира Будды. Я спокойно говорю: «Ты не Будда, но ты тренируешься». **Синтезкосмическая реализация проверяется пятым миром, вокруг тебя действующим**.

Можно и другими вариантами. Начнём с этого. Нет мира – других вариантов вообще нет. Открытым текстом. Поэтому я и говорю, что званых много, а дошедших, к сожалению, единицы. У нас в основном пятый мир – это мир Человека. Но вас назначили Учителем Синтеза, если вы утверждены, для вас пятый мир на один год – мир не Учителя, а Учителя Синтеза. Потому что вас утвердил Кут Хуми, а у него Огонь Синтез Синтеза. Но, даже имея утверждение Учителя Синтеза, в пятом мире чаще всего вы держите не мир Учителя Синтеза, а мир держит вас как Человека. Шутка. Вот такая ситуация.

И **когда вы хотите проверить, правильно ли вы что-то делаете в должности, выходите в пятый мир. Если вокруг вас мир Учителя Синтеза, вы всё правильно делаете по должности. Если вокруг вас другой мир, вы где-то что-то неправильно делаете по должности и ошибаетесь.** Но должен быть мир только Учителя Синтеза для Аватаров, Ипостасей Синтеза для тех самых Ипостасей.

Мы идём к Папе, стяжаем вид четырёх тел. Этими четырьмя телами, кстати, занимается Иерархия. Я спустил всё это до миров, чтобы вам было проще. Можно было посложнее сделать. То есть Синтезкосмичность у Кут Хуми – это не обязательно миры только. Но это уже более сложная тема. И мы с вами стяжаем разработку четырёх тел. Услышьте, раз-ра-бот-ку. Если вы готовы, из этой разработки у вас появляется тело. Если вы не готовы, вместо тела у вас появляется мировое тело в виде Части. И то и другое полезно. Только не надо бояться. Я здесь вообще буду ни при чём, я буду стоять сзади вас. Меня также будет Отец проверять, как и вас. Сейчас надо взять мужество в руки и проверить самих себя. Из этой разработки у вас формируется тело или нет? Вы должны это увидеть. Ничего личного. При этом творение этих тел продолжится, развитие этих тел продолжится. Вопрос в том, это тело переходит в устойчивое состояние, как оно есть, или возвращается в одно из мировых тел? Вопрос в окончательной сформированности. А потом мы стяжаем простенько Высшее Мышление.

*Из зала: Сегодня ещё праздник ИВДИВО.*

Говорят, сегодня ещё праздник ИВДИВО. Всех с праздником. Чувствуете, как у нас это…? По-моему, всё по-праздничному, правда? Четыре тела – это полный праздник. Действуем. Это вам подсказали, если будете неустойчивы, Папе говорите: «У нас сегодня праздник. Пожалуйста».

*Из зала: Выход человека в Большой Космос.*

То есть сейчас, выходя к Отцу, вы выходите в Большой Космос Изначально Вышестоящего Отца. Хороший взгляд. Практика.

# **Практика-тренинг 6. Стяжание: человеческой реализации телом Человека ракурсом Тонкого мира в физическом теле, тела компетентной реализации в Огненном мире ИВДИВО ракурсом соответствующей архетипичности и физическим явлением Компетентного тела каждым, разработанного Полномочного тела каждого ракурсом достигнутых Полномочий в развёртке фиксации Синтезного мира физическим телом собою, тела синтезкосмической реализации в развёртке максимальной реализованности собою. Стяжание Высшего Мышления ИВО в синтезе реальностного Высшего Мышления, архетипического Высшего Мышления, синтезкосмического Высшего Мышления и Высшего Мышления Вечного Синтеза. Тренинг в частном ИВДИВО-здании Высшего Мышления каждого ракурса соответствующего Космоса. Наделение каждого 64-мя подготовками Стандарта 108-го Синтеза ИВО: 16-ю извечными Жизненностями восьмого вида Человека, 16-ю извечными Компетенциями 8-го вида Компетентного, 16-ю извечными Полномочиями восьмого вида Полномочного, 16-ю извечными Реализациями восьмого вида Синтезкосмического**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Кут Хуми уточняет вам, мы возжигаемся, что тела должны быть не где-то там, в мирах, а этим миром синтезфизически в физическом теле. Он вам подсказывает. Поэтому мы стоим перед Отцом этим телом, а физическое тело переключается на выражение соответствующего мира.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хум Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 18368 архетип ИВДИВО. Становимся телесно телом степени реализации в синтезе всех телесных возможностей каждого из нас Владыкой 108-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть разработанность четырёх видов тел, стяжания Высшего Мышления и наделения 64-х подготовок Стандартом 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 70 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 70 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 108-го Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем человеческую реализацию телом Человека ракурсом Тонкого мира в физическом теле каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем тело компетентной реализации в Огненном мире ИВДИВО ракурсом соответствующей архетипичности и физическим явлением Компетентного тела каждым из нас. И, вспыхивая им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Прося применить всю насыщенность Компетенций и всё явление Компетенций предыдущего шага, последнего шага в реализации Компетентного тела каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем разработанное Полномочное тело каждого из нас ракурсом достигнутых Полномочий. Развёртывая фиксацию Синтезного мира физическим телом собою в явлении Полномочного тела каждым из нас.*

*Вспыхивая насыщенными и наделёнными Полномочиями собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом же Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем тело синтезкосмической реализации каждого из нас, развёртывая максимальную реализованность собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Развёртывая четыре реализованных тела в синтезе физического тела каждым из нас, мы проникаемся их синтезированием и творением синтезфизически собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Высшее Мышление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе: реальностного Высшего Мышления, архетипического Высшего Мышления, синтезкосмического Высшего Мышления и Высшего Мышления Вечного Синтеза каждым из нас, в синтезе единого Высшего Мышления собою.*

*Развёртываемся телом Синтезобраза Высшего Мышления пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся на Зерцало, формируемое Чашей Изначально Вышестоящего Отца вокруг нас с 18432-мя сферами в Чаше, чётное число, соответствующим Огнём Синтеза, заполняющим Чашу, Ядром Сердца в Огне Чаши и Печатью Высшего Мышления на Зерцале Чаши каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256-ричную Сердечную Мысль Высшего Мышления каждого из нас явлением четырёх 64-риц от Отца-Аватара до ИВДИВО-тела движения каждого из нас. И вспыхиваем 256-ричной Сердечной Мыслью Высшего Мышления собою. Мы вспыхиваем Высшим Мышлением в четырёх вариантах реализаций каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести тело Высшего Мышления в частное ИВДИВО-здание Высшего Мышления каждого из нас. Компактифицируем Чашу Высшего Мышления в тело. Переходим на первый этаж частного ИВДИВО-здания Высшего Мышления каждого из нас ракурса соответствующего Космоса. Становимся в кубическом помещении на первом этаже. Фиксируем концентрацию Куба Синтеза частного ИВДИВО-здания на каждом из нас, вспыхивая Высшим Мышлением собою. И все стены, потолок, нет, и все стены без потолка и пола, четыре стены исписаны Высшими Мыслями каждого из вас, или Высшими Частностями, кроме Мыслей, каждого из вас.*

*Впитываем лучшие и важнейшие Мысли и Частности в Высшее Мышление каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца вернуть каждого из нас в зал пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, переходя из тела Высшего Мышления в тело синтезреализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить нас 64-мя подготовками Стандарта 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Наделяясь* ***16-ю извечными Жизненностями******восьмого вида Человека*** *от частностей, аппаратов, систем, частей до синтезчастей, вспыхивая им., Наделяясь* ***16-ю извечными Компетенциями******8-го вида Компетентного*** *от Прав Синтеза до Должностной Компетенции, вспыхивая ими. Наделяясь* ***16-ю извечными Полномочиями******восьмого вида Полномочного*** *от космоса до архетипов, вспыхивая ими. И, наделяясь* ***16-ю извечными Реализациями******восьмого вида Синтезкосмического*** *от Образа Жизни до Синтеза, вспыхивая ими. И прося развернуть их реализацию на каждом из четырёх стяжённых тел реализуемого восхождения каждого из нас в синтезе являющих физическое тело собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь на наделённые подготовки и на всё стяжённое, возожжённое каждым из нас. И, возжигаясь 65-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Смотрим на часики, 25 минут – перерыв

# **2 день 2 часть**

# **Шесть видов реализаций Служения**

Продолжаем, тишина, ти-ши-на. Ещё тише. Наше физическое тело так устало от четырёх тел, что Кут Хуми сказал: «Не трогать вас пусть побудут побольше». Я говорю: «Ладно». И сейчас вы должны выровняться там. Вот такая тренеровочка.

Значит, два момента. Два момента, из окружающей жизни. Первое: **Вы должны теперь тренироваться на четыре тела. Я напоминаю, что у нас Огонь Служения,** и отсюда мы ставим в голову – мы, служим, кем? Чтобы вы понимали, зачем четыре тела дали вам? Есть Служение – Человеком, и я вспоминаю Виталика. Это вот это тело (*хлопает себя по груди*) – Синтезреализация.

Вы сейчас нарабатываете Ядро Синтеза, это вы Служите Синтезреализацией – первым уровнем. Не-не, здесь все уровни, от Отца до первого. Но нарабатывание Ядро, некоторые говорят: «Я приехал за ядрами» – это первая Синтезреализация.

Потом вы начинаете **Служить Человеческой реализацией в Тонком мире –** **это Цивилизация тонко-физическая.** Помните, мы говорили, что это Цивилизация? Цивилизация –это люди. Поэтому в Тонком мире Человеческой реализацией мы строим человеческое тело. Если вы служите Тонким миром у вас Служение идёт Человеческой реализацией, то есть одним из видов 64-х человек.

Потом у вас **Служение** идёт **Компетентное, если вы выражаете Огненный мир.** Внимание! Если вы ничего не выражаете, у вас Человеческая реализация, иногда первая.

Потом вы С**лужите полномочно**, всё служите. Мы сейчас пойдём стяжать всё это. Служите. Это другое служение. **Это служение уже Синтезным миром**. А Синтезный мир при этом в моём физическом теле. И вот идёт Служение Синтезным миром,а **Синтезный мир, это там, где находятся все Аватары,** то есть служение Полномочных, это я обязательно координируюсь со всеми, но не со всеми, хотя бы с Кут Хуми. Понятно, да? Новость для вас.

Вот, когда мы Владык Синтеза тренируем на экзамены разные, погружения проводим или с погружения мне рассказывают – очень часто многие боятся Кут Хуми. Вот сейчас, когда мы сидим, вы все с Кут Хуми. И чем индивидуальнее тренироваться на Кут Хуми, вылезет страх. Вылезет не страх – недоумение, неприятие, всё человеческое. Это вот Полномочный, этоСинтезный мир. Не у всех вылазет, некоторые открыты, и всё в порядке.

Но, если мы переходим к Мории, многие, первое вы скажете: «Морию боятся». Почему? В предыдущей эпохе Владыка Смерти. Все Владыки Смерти приходили из Первого Луча Мории. Поэтому смотрите на Морию, и вспоминаете, что это последний взгляд жизни, и начинаете бояться. Вот это **проверка Полномочного в Синтезном мире – как вы с кем общаетесь**. **Сможете ли вы преодолеть себя**. **И вот это служение Полномочного.**

**Служение Синтезкосмического – пятый мир.** Здесь посложнее, потому что пятый мир, это следующий архетип, это выход в следующие архетипы. Почему это важно? Потому что именно Синтезкосмически позволяет нам переходить из архетипа в архетип, то есть делать синтезархетипичность, как таковую. И Синтезкосмическая реализация, как служит? Чем служит? **Полномочная с Аватарами, Компетентная в выражении каких-то дел, Человеческая строит Тонко-физическую Цивилизацию. А Синтезкосмическая реализация, чем служит?** Ответ простой в её названии **– она должна нести Космос людям.** Помните: Космос внутри и вокруг нас. Помните, я рассказывал спор с философом.

Дело в том, что для них Космос, это полная Синтезкосмическая реализация, и для нас тоже. Соответственно **в синтезкосмизме вы должны, разрабатывать служением космичности в человеке**, любой космичности, лишь бы взяли. Вот это Синтезкосмичность. И разрабатывать реализованность: тренировать на Будду или тренировать на Ману, или тренировать на Теурга, или тренировать на Христа – тре-ни-ровать, реализованность в человеке. То есть **космичность и реализованность – это разработка Синтезкосмического**. Четыре тела.

Мы сейчас пойдём стяжать именно с ними кое-что. И так у вас четыре вида Служения. Пять, с учётом физического тела, где я начинаю служить тем, что я начал служить. Пять тел, и я начинаю служить, как я начал служить. Пять видов служения. Собственное человеческое, как я родился – служение Виталика. Собственная Человеческая реализация в Тонком мире, потому что Виталик в Физическом мире. То есть у меня пять видов Служения. А потом есть ещё шестое Служение, какое? Должностно Полномочное. **Где вы служите, как Должностно Полномочный?**

*Из зала: В ИВДИВО.*

И мы идём в практику.

Головняк, правда?

*Из зала: В ИВДИВО.*

Ну, конечно, в ИВДИВО. Где в ИВДИВО ты служишь Должностно Полномочным? Меня интересует, в каком месте, как с дамой сегодня объяснялись, конечно, в ИВДИВО, везде ИВДИВО. В этом зале тоже ИВДИВО.

*Из зала: В подразделении.*

В подразделении – не правильно, это тоже в ИВДИВО, это само, собой разумеется. В подразделении вас назначают, чтобы вы служили. А после того, как вас назначили, где вы служите, мне надо, где вы служите?

*Из зала: В Иерархии*

Ответ хитрый. Иерархия, это одна из организаций, не подойдёт, это как в подразделении. Ответ хитрый, надо подумать. Но не сложный ответ, он хитрый, но не сложный, надо подумать.

**Где находится Отец, которому мы служим, как Должностно Полномочные?**

*Из зала: 18-й Космос.*

Где? 18-й Космос. Неправильно.

*Из зала: В Вечности.*

В Вечности. Неправильно. Где?

*Из зала: В людях*.

Молодец! В следующий раз, чтобы четверица была, а восьмерица теперь. Ещё раз будем тебя мучить (*обращается к ДП в зале*).

**В людях.** Вечные вы мои, 18-ти космические. **Отец находится в людях для Должностно Полномочного.** Вы путаете тела Отца в зале, куда мы выходим, и в людях.

Значит **Должностно Полномочные, где находятся? На физике**. И я, как Виталик, **синтезирую в себя четыре тела**: **Человеческое – Тонкое, Компетентное – Огненное, Полномочное – Синтезное и Синтезкосмическое** такое-то, я должен знать. Допустим, Аватарское для меня, Синтеза, вот **четыре тела** **в моём физическом рождает** неповторимых **пять видов Служения и из меня появляется Должностно Полномочный** – Глава ИВДИВО. У вас, то же самое. И я, как Глава ИВДИВО – Должностно Полномочный стою физически синтезфизически. Синтезфизически и четырьмя телами в пятом, в разработке цельного шестого и синтезфизически архетипами, реальностями, так как тела разные, Космосами, правильно, всё синтезфизически. То есть **Служение Должностно Полномочного синтезфизически здесь**. Есть такое? Есть такое.

# **Выражение архетипов как Должностно Полномочные синтезфизически**

И последнее. Синтезфизичность вы выражаете из выражения какого-то архетипа. Какой архетип вы будете выражать, как Должностно Полномочный синтезфизически здесь? Это сложный вопрос, честно скажу, сложный вопрос, но ответить можно. Мы его поясняли когда-то. Где ваше подразделение, не имеет значения.

*Из зала: В Иерархии 512 и минус…..*

О, молодец! После 512-ти Иерархий, начинаются наши должности и один из архетипов теперь 18-го Космоса или 17-го Космоса, если не поместитесь, потому что там всего 512 архетипов, а у нас три тысячи служащих. Или 16-го Космоса минимально фиксируются на вас. И **у вас идёт синтезфизичность архетипа и физики по Части Изначально Вышестоящего Отца**. И там будет фиксироваться ваша должность. Или по должности, тогда: Главы подразделения – 512-й архетип; Главы Парадигмы – 511 архетип 18-го Космоса; Главы Науки – 510 архетип; 509-й архетип – и сколько вас там в подразделении, сразу после Аватаров? Аватары сейчас в 18-м Космосе, мы говорили, это Космос Должностно Полномочных.

Значит, каждое подразделение начинает расчёт после Мирры. Мирра – 513. Глава подразделения – 512 и вниз, сколько вас по должности. Это вариант для подразделения.

**Вариант для ИВДИВО**. **Берём Часть Отца, смотрим на архетип, где фиксируется Часть Отца нашего выражения, это второй архетип, который вы выражаете, как Должностно Полномочный.** Значит я **синтезфизичу архетипом после Мирры 512-м и моей частью выражения Отца**, мне везёт, тоже 512-й, и тоже 18-й Космос. То есть у меня двойной архетип в физическом выражении. Я первый среди равных, в этом списке я первый по частям, здесь всё честно. Потом Аватаресса, она 511-й архетип. Значит, я горизонтом связан со всеми Главами подразделения. А Аватаресса со всеми Главами Парадигмы, но она у нас и выражает Волю Отца, всех тренирует на Синтез Воли. Вот, как бы служение такое. У нас большое подозрение, что после нас придёт тренирующий на Синтез Мудрость, тренирующая на мудрость.

Потом тренирующая на Любовь будет, это будет самая большая песня. (*чих в зале*). Спасибо, точно. Сложная, в том плане, что надо будет найти любовь днём с огнём, помните? «Ищу любовь в человеках» – Диоген такой. Но это будет потом, хорошо, что мы этим не занимаемся.

Синтез в них искать не надо, его там нет – главное дать. Волю искать надо, но тоже больше давать надо. С мудростью будет сложнее, будем преодолевать, головняк всех. Пока мы этим не занимаемся, такие счастливые. Головняк, это ещё та песня. Убедить кого-то поменять позицию – все согласны поменяться, ты отошёл – продолжают. Опять, все согласны меняться – ты отошёл – продолжают. Все поменялись – ты отошёл – забылись и делают, как могут, это Мудрость. Ничего личного, так работает Мудрость, от себя, называется, не убежишь. «Мало ли ты что сказал, пока ты рядом, я согласен, потому что пока ты рядом – Мудрость другая, ты ушёл – а что это было? А, где это было? Фу, как на меня повлиял, по моей мудрости всё по-другому». Это работа с Мудростью. **И вот эта работа Должностно Полномочных.**

Поэтому **Должностно Полномочный, это физика, для меня 512-архетипическая 18-ти космосная – для меня. Для меня соответствующей Частью Отца – 512 Часть физически, да.** Я на себе, чтобы вы о себе сделали то же самое. Но **у вас два архетипа – один 18-й, а другой по Части и Синтез пяти Служений: просто Человеческое Служение –** Виталика; **Служение Человеческое – Тонкого мира; Компетентное – Огненного; Полномочное – Синтезного, Синтезкосмическое реализованного – Ивдивное. После этого я здесь синтезфизически Должностно Полномочный, и у меня шесть видов Служения.** Нельзя служить в Человеческой реализации не умея служить просто по-человечески, Виталиком или с вашим именем. То есть, когда у тебя по сердцу нет искренности помочь другим. Но при этом ты всё равно должен чувствовать, где надо помогать, где не надо помогать? Иногда помощь, это в зубы. Иногда помощь, это отказать в помощи.

У меня были две самые сложные ситуации, когда я отказал в помощи, когда люди крайне нуждались. Нужен был отказ в помощи, нужда была крайняя, а в помощи был отказ. Всё. И на это меня отправил Отец, потому что нельзя было помогать. И Служение было не в том, что ты помогаешь, а в том, что ты отказываешь. А у нас же как, у нас милосердие, мы всем помогаем. Лучшее милосердие, это иногда кое-кому отказать, он тогда или вырастит, или будет спасён. А если ты будешь помогать, он и не вырастит, и не будет спасён, потому что он будет висеть на твоей шее. На шее твоей помощи, так выразимся. И вот есть, когда ты помогаешь, а есть, когда ты мешаешь своей помощью Отцу, этого человека спасти или отстроить. И чаще всего мы по человеческой жизни мешаем друг другу спасать Отца или другим спасти того человека, которому мы помогаем. Это, как я рассказывал об одной Полномочной, когда я сказал: «Выставить её за дверь, сегодня ночью, с вещами» – «Как?» Так, как я сказал, что Поручение и Волю применил: «Выставили». Но это было её спасение. Понятно. Увидели?

Есть вариант, самый сложный. Один Полномочный преодолел. Приезжает на встречу с другого города. Знает, где я нахожусь, это я за границей был. Звонит мне, говорит: «Приехал, спускайся».

Я говорю: «Встречи не будет». – Ты знаешь, откуда я ехал? Знаю. Встречи не будет, Кут Хуми сказал: «Нельзя». Я говорил: «Что будет можно» – мы за месяц договаривались. – И что? Не знаю, встречи не будет. В общем, человек сам решал все свои проблемы до Синтеза, Синтез на следующий день, сам попал в не ловкую ситуацию, потому что он вообще не знал, что делать весь этот вечер. А мне просто сказали: «Хочешь спасти» – я хотел помочь человеку – «Отмени встречу». Я перед встречей вышел к Кут Хуми, говорю: «Надо Огонь на встречу – Огня нет». – Лучшее спасение, это выставить его на улицу. Выставил. У человека хоть что-то на жизни начало налаживаться. Человек всё понял, обратился к Полномочным, там решил свои вопросы. Полномочные возмущались: «Как это так?». Но помощь заключалась не в разговоре с ним, а в том, что он упёрся в стену и его выставили из общения. Понять по-человечески это нельзя, полномочно – нормально.

Когда вы в эту ситуацию попадаете – я тоже попадал – такое ощущение, что тебя об асфальт, нехорошее состояние, но зато, как потом помогает. Когда с асфальта встаёшь, собираешься и вдруг понимаешь, что ты не туда шёл. Иногда только об асфальт, чтобы ты рассыпался на атомы, потом собрался и понял: «Не туда прусь». Это вот об этой ситуации. Если не решил, что не туда прусь, ты опять будешь повторять это, но уже с другими лицами об одном и том же.

Вот **эти шесть Служений, вы должны разрабатывать собою**, чтобы у вас работал, что? Что мы сейчас пойдём стяжать. Что у вас должно работать в виде шести Служений – от Человека до Должностно Полномочного в физическом теле включительно? Служение синтезфизическое.

*Из зала: не разборчиво.*

Громче.

Без этого, что я спрашивал, не бывает не Общин, Всеобщин…

*Из зала: Общее Дело.*

Нет, в ту степь, но не об этом. Не попал.

*Из зала: Общественный Синтез.*

О! Общественный Синтез. Без этого не бывает Общественного Синтеза у Отец-Аватара-Творца. От слова совсем. **Общественный Синтез строится наработанными шестью видами Служения.**

Поэтому мы сейчас выходим к Отцу, вначале стяжаем Служение «мну» – Виталий Сердюк – ваше имя, фамилия, как мать родила, называется. Потом стяжаем Служение Человеческой реализации в Тонком мире. Компетентному, Полномочному, Синтезкосмическому, даже, если у вас нет служения – стяжаем. Должностно Полномочному синтезфизически здесь с Отцом Изначально Вышестоящим, и в этих шести видах служения, стяжаем Общественный Синтез. Услышали?

Зачем мы это делаем? Это на счёт Общего Дело. Если мы сейчас стяжаем служение каждому, по вашему телу, то, есть шанс, что все тела у вас, хотя бы сохраняться. Потому что у них появляется Дело стяжённое у Отца в виде Служения. Компетентное тело должно служить, не знает зачем, но служить должно, у Отца стяжало. Синтезкосмическое тело служить должно, не знаю зачем, но стяжала. В итоге ваши тела через две недели, надеюсь, сохраняться, и к следующему Синтезу можно будет пойти дальше с ними. Я пытаюсь сделать сохранение всех тел. Практика.

# **Примеры проверок разных уровней**

Только пожалуйста, не надо на меня реагировать, это Синтез, понимаете? Это регламентация соответствующих правил. Я бы с удовольствием такие вещи вам не говорил, если бы всё было разработано. И уверяю вас – никому легко не бывает. Чем выше реализация, тем сложнее проверки на любое тело. То есть, грубо говоря, у меня проверки минимум 15-го уровня – волевые. Всё.

Поэтому, когда вы говорите: «Тебе легко». Ну, как сказать: у вас проверки – первого, второго, третьего уровня, у меня – пятнадцатого. В принципе, легко.

*Из зала: Вот когда «мордой об асфальт», это же получается…*

Это семнадцатая, это семнадцатая проверка.

*Из зала: Это получается…ты не можешь потом встать, правильно?*

Да.

*Из зала: А в чём тогда помощь?*

В том, что «мордой об асфальт». В этот момент ты не можешь встать, но и из тебя вышиблось то старое, которое тебе помогало стоять неправильно. И встать ты сможешь, только согласившись на новое. Скажи, пожалуйста, есть вариант вышибить сильно наработанное старое, даже иногда в виде сущняги из тебя, без «морды об асфальт?»

*Из зала: Только Отец.*

Именно Отец, тебя об асфальт и приложил. Смотри, у тебя Отец только гладит по голове. А если головы нет. Если она неправильно работает. Он же не будет гладить по голове. Я объясню, почему об асфальт.

*Из зала: Ну, для этого есть сиаматическая материя….*

Я объясню, почему об асфальт. Это магнит с Матерью. Пойми, если Отец тебе показывает, а ты не можешь, у тебя накопления, которые тебе мешают, он тебя передаёт к Маме. Мама начинает влиять на тебя, у тебя накопления, которые даже Маме мешают. Что помогает? Материя. Материя.

*Из зала:* *Жестоко, но поняла.*

Если я тебе скажу, что на моих глазах, моя мама с балкона упала из-за этого. Ты поймёшь, как серьёзно это для меня? Я её потом в больнице спасал, снимая всё, что можно – она выжила. Вот это пятнадцатый уровень. А ты всего лишь упала сама на асфальт – это первый уровень. Разницу поняла? Всё. Ну, это кто спрашивал, что такое пятнадцатый уровень, когда на твоих глазах другой падает, близкий тебе человек, и ты не знаешь, выживет он или нет. При чем, он тебя позвал, ты повернулся, и упал. Это пятнадцатый уровень. Ну, как тебе с «твой мордой об асфальт» теперь, легче?

*Из зала:* *Я поняла, но…*

Но не приняла?

Дальше начинается медитация христианская: не моя Воля, а твоя, о Господи. Не моя Воля, а твоя, о Господи.

*Из зала: Можно ведь без этого обойтись? Правильно?*

Ты очень гениально сказала: «Обойтись, можно». Но можно добавить – если получится. Если ты служишь искренне, что мы сейчас будем стяжать – обойти получится. У меня эта ситуация была как раз, когда я ещё не занимался синтезом, но служил в пятой расе уже. А вот если…. Я приехал специально из другого города, помочь маме и решить ситуацию, она мне запретила ей помогать. Сходи пока погуляй. Всё. Погулял. Молодость вспомнил на улице. Она сама запретила мне помогать – я настаивал. Всё. Вот такая интересная ситуация. Практика.

Не надо на меня смотреть. Трагедия это была в тот момент, когда было. Сейчас это не трагедия, сейчас это опыт. Но после этого, когда мне говорят, «мордой об асфальт», меня не зажигает. Кстати, я разбивался на велосипеде, при скоростном спуске с горы, об бетонный блок. Выжил. Единственно, что один пальчик на ноге поломал. Ну, скорость была бешенная, я ездил по горам на спортивном велосипеде. Это было ещё в молодости. Поэтому, когда говорят, ты, что такой сдвинутый? Я говорю: «Да нормально, бетонный блок помог». Сотрясения мозга не было. Тело было живо, ну там пошкорябано, всё было живо. Какой-то дурак на повороте блок положил ночью, на знакомой дороге. Мы в него и вписались, вернее я вписался. Всё нормально. Я в него не врезался, я вписался, это когда по касательной ты задеваешь его. Ну, на блок.

Это вышибали старые накопления. Это я так институт заканчивал, чтобы я его закончил. И на гос.экзаменах на костыли. На хореографическом отделении, это было самое веселое. Практика.

Так, что я имею право вам рассказывать, потому что сам это проходил. Поэтому, когда «мордой об асфальт», я говорю не теоретически, а практически двумя вот этими, ну там ещё были парочку, но не такие яркие. Эти были самые яркие. Когда я анализировал, почему это у меня произошло? Или со мной произошло, но с другим человеком произошло, но на моих глазах. Почему? И вот я теперь имею право это спокойно заявлять – «мордой об асфальт» очень помогает. Мне помогло, значит другим поможет. Практика.

# **Практика 7. Стяжание шести видов Служения шести видов реализаций каждого: Служение Человека, как такового в человеческой жизни Физического мира, Служение человеческой реализацией Человека соответствующего вида выражения Тонкого мира ИВДИВО, Служение Компетентного Огненного мира ИВДИВО, Служение Полномочного Синтезным миром ИВДИВО, Служение Синтезкосмического синтезкосмической реализацией ИВДИВО, Служение Должностно Полномочного ИВДИВО. Стяжание Общественного Синтеза ИВО в развёртке вариантов шести реализаций каждым синтезфизически собою**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 18368-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 108-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас* ***на шесть видов Служения шести видов реализаций каждого из нас.***

*И синтезируясь с Хум, стяжаем семь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и семь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 108-го Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Служение Человека, как такового в человеческой жизни Физического мира каждым из нас, в человеческой выразимости синтезреализации Физического мира ИВДИВО каждым из нас.***

*И проникаясь Служением Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящему Отцу, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Служение человеческой реализацией Человека соответствующего вида выражения Тонкого мира ИВДИВО, реализуемого каждым из нас.***

*И проникаясь этим Служением собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем Служение Компетентного Огненного мира ИВДИВО реализацией каждого из нас****. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Служение Полномочного каждым из нас Синтезным миром ИВДИВО****. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Служение Синтезкосмического каждым из нас синтезкосмической реализацией ИВДИВО*** *собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе пяти реализаций и пяти видов Служения каждым из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Служение Должностно Полномочного ИВДИВО.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в синтезе шести видов Служения мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим наделить каждого из нас Общественным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, ввести каждого из нас в Общественный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Общественный Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им****, развёртывая варианты Общественного Синтеза Должностно Полномочным ИВДИВО, синтезкосмической реализацией каждого из нас, полномочной реализацией каждого из нас, компетентной реализацией каждого из нас, человеческой реализацией каждого из нас и синтезреализацией всего во всём каждого из нас явлением Общественного Синтеза синтезфизически собою.***

*И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, ИВДИВО Ангарск, ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **Зачем нужен Общественный Синтез**

Маленький такой вопрос, зачем вам нужен Общественный Синтез, да ещё в варианте разных тел? Можно было обойтись чисто физическим Должностно Полномочным. Подумайте, кроме того, что вы получаете Служение Должностно Полномочного? Ответ, **чтобы вы научились общаться во всех мирах и по всему ИВДИВО, вот этим Общественным Синтезом**. Это **общение не только с Должностно Полномочными, а с людьми на других архетипах, реальностях и мирах**, поэтому мы перешли на миры ИВДИВО, чтоб вы универсально везде могли это делать. И самое главное, чтобы у вас было чёткое взаимодействие с инопланетными цивилизациями в том числе, чтоб вы общались и с другими цивилизациями. Вчера, мы уже выходили на них, которые учатся у Аватаров Синтеза, я не предлагаю со всеми, но те, которые понимают Отца и Кут Хуми, если вы с ними пересечётесь на занятиях, вам нужен Общественный Синтез. Просто запомните. **Общественный Синтез и Огонь Служения решает все вопросы первичного общения с любым телом иной цивилизации**. Это классика жанра.

Если то тело видит у вас Служение и само возжигается Служением, это первый шаг к общению. Если оно не видит у вас Служения, скорее всего оно с вами общаться не будет, но развитая цивилизация, не развитая – будет спрашивать ты кто? Примерно такая ситуация. Здесь вопрос Общественного Синтеза не только между человеками разных выражений, но ещё между цивилизациями в одном ИВДИВО. Это первое.

# **Основной принцип Иерархии ИВДИВО**

И второе, это уже для Иркутска. В предыдущую эпоху, вся деятельность **Иерархии была нацелена на то, чтобы в каждом человеке разработать Служение**. Тотально. Чтобы мы не знали о предыдущей Иерархии, как бы мы не изучали виды предыдущей Иерархии, целеполагание было одно – разработать в каждом соответствующее Служение. Судя по тому, что мы сейчас Служение включили в Общественный Синтез, этот период окончательно закончился. Иерархия переключилась на Воскрешение, как принцип деятельности и Служение отдала Общественному Синтезу. Поядающий Огонь Иерархию преобразил. Соответствующим образом **Воскрешение**, это не какой-то принцип восхождения на крест, **это умение переходить в другие реальности, в другие архетипы, в другие миры и там действовать, и общаться**.

**Основной принцип Иерархии** теперь становится **воскреснуть в следующих более высоких выражениях, в том числе в других космосах. Умение перейти в другой космос и быть там**, теперь становится одним из основных требований Иерархии. Сразу скажу, это сложно.

Пример простой. Наши космонавты должны перейти на космос Солнечной системы и уметь быть там, если они смогут это сделать, они смогут летать по Солнечной системе. Пока они не смогут это сделать, дальше станций вокруг Планеты Земля они не продвинуться. Это теперь эффект Иерархического Воскрешения в приложении к обычным людям. Вот такая интересная ситуация. Поэтому **Иерархия работает над разнообразнейшим Воскрешением любого человека в Новой Эпохе.** Разнообразнейшим, это смотря, куда он идёт, какие у него задачи.

Идём стяжать Человек-Землян, стандартная практика этого Синтеза. У кого нет тел, кто не был на прошлом Синтезе – не стяжает, у нас есть гости, приехавшие сюда, но стяжает новые телесные выражения, это обязательно.

# **Практика 8. Первостяжание. Завершение явления трёх видов тел трёх архетипов восхождением каждого из нас: Суперизвечной Высшей Октавы, Октоизвечной Высшей Всеедины, Октоизвечной Высшей Извечины, стяжание Человек-Землян в данных трёх архетипах ИВДИВО, стяжание Капель Абсолютного Огня и Ядер Абсолютов каждому из нас и каждому из Человек-Землян соответствующих архетипов. Стяжание расширения на три Части трёх Космосов явления Человечества Землян в развёртке восьмой Части Суперизвечной Высшей Октавы, шестой Части Октоизвечной Высшей Всеедины и шестой Части Октоизвечной Высшей Извечины в архетипическом врастании Всечеловечества Землян и каждого отдельно. Стяжание 37008 трёх видов тел 18-ти миров, и 12336 единиц Энергии шести Физических миров: До-ИВДИВО Высшей Октавы, Всеизвечной Высшей Всеедины и Всеизвечной Высшей Извечины в явлении Репликационного Синтеза каждым**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 18368-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преодолеть каждого из нас и синтез нас, завершив старые виды иерархизации и иерархичности в каждом из нас и ввести в Новую Иерархию Воскрешением, развернув Служение естественным принципом Общественного Синтеза каждого из нас. И в этом Огне развернуть стяжание Человек-Землян трёх архетипов, стяжённых ранее на предыдущем Синтезе, и стяжание трёх видов тел в новых трех архетипах следующего шага команды Должностно Полномочных данного Синтеза синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 108-го Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию на каждом из нас: восьмой Суперизвечной Высшей Октавы 9224-го архетипа ИВДИВО, шестой Октоизвечной Высшей Всеедины 10246-го архетипа ИВДИВО, шестой Октоизвечной Высшей Извечины 11270-го архетипа ИВДИВО, девятой До-ИВДИВО Высшей Октавы 9225-го архетипа ИВДИВО, седьмой Всеизвечной Высшей Всеедины 10247-го архетипа ИВДИВО, седьмой Всеизвечной Высшей Извечной 11271-го архетипа ИВДИВО.*

*И проникаясь концентрацией Синтеза шести архетипов на каждом из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и синтезируемся с 37008 тремя видами тел Суперизвечной Высшей Октавы, Октоизвечной Высшей Всеедины, Октоизвечной Высшей Извечины в соответствующих мирах.*

*Отец открывает 18 порталов в 18 миров. Вспыхивая единицами Энергии Изначально Вышестоящего Отца шести Физических миров каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося Изначально Вышестоящего Отца наделить каждое тело в Репликационном Синтезе каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и физичностью каждого из нас.*

*И вспыхивая этим с Изначально Вышестоящим Отцом, вмещаем собой единицы Огня, единицы Духа, единицы Света из соответствующих тел в обменном выражении Синтеза и физичности данными телами во вмещении их. Вспыхивая четырьмя видами единиц во врастании этими тремя архетипами собою. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтезирование и творение из этих трёх видов тел Репликационного Синтеза каждого из нас в Человек-Землян.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, развертывая четыре вида единиц в Огонь, Дух, Свет, Энергию врастание каждого из нас тремя данными архетипами, и преображение в Человек-Землян все стяжённые виды тел Репликационного Синтеза каждого из нас.*

*И вспыхивая этим мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49344 Капли Абсолютного Огня каждому вновь состоявшемуся Человек-Землянину и каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину, вновь состоявшемуся и каждому из нас, действующими в данной практике.*

*И преображаясь Абсолютным Огнем, преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Капли Абсолютного Огня в соответствующий Абсолют и соответствующих архетипов для Человек-Землян, и в Ядра трёх Абсолютов трех данных архетипов каждому из нас с введением их в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца соответствующими Ядрами синтезфизически собою.*

*И в синтезе с Человек-Землянами, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому Человек-Землянину каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Человек-Землян за совместное восхождение с нами. Отсекаемся от них, они отсекаются от нас. Отец закрывает 18 порталов миров. И мы завершаем Репликационный Синтез в эти архетипы синтезфизически собою. Аминь.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум, стяжаем 37008 трех видов тел 18-ти миров, и 12336 единиц Энергии шести Физических миров: До-ИВДИВО Высшей Октавы, Всеизвечной Высшей Всеедины и Всеизвечной Высшей Извечины в явлении Репликационного Синтеза каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхивая ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 37008 частных ИВДИВО-зданий Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Синтезном, Огненном и Тонком мирах, соответственно, данных трёх архетипов, и фиксации видов материи и реальностей шести Физических миров данных архетипов синтезфизически каждым из нас собою.*

*И вспыхивая, проникаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 37008 Репликационных Синтезов каждому из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Стяжая 37008 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении Репликационных Синтезов каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне вспыхивая 98688-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, стяжаем синтезирование и творение трёх видов тел в медицинских боксах стяжённых частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в явлении соответствующих тел в Репликационном Синтезе каждого из нас.*

*И вспыхивая Репликационным Синтезом, проникаемся синтезированием и творением с Изначально Вышестоящим Отцом в медицинских боксах, являя Изначально Вышестоящего Отца собою, Ипостасных тел в Синтезных мирах, Трасвизорных тел в Огненных мирах и Синтез-тел в Тонких мирах До-ИВДИВО Высшей Октавы, Всеизвечной Высшей Всеедины, Всеизвечной Вышей Извечины каждым из нас.*

*И возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в данную реализацию синтезфизически собою, и вспыхивая Репликационным Синтезом каждого из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим расширить явление Человечества Землян на три разработанные архетипа во врастании соответствующих архетипических Частей в явлении восьмой Части Суперизвечной Высшей Октавы, шестой Части Октоизвечной Высшей Всеедины и шестой Части Октоизвечной Высшей Извечины в архетипическом врастании Всечеловечества Землян и каждого отдельно от Отец-Человек-Субъект-Землянина преображением собою каждого из нас врастанием Человек-Землян и соответствующей реализации данных архетипов архетипическими Частями в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося укутать Человек-Землян новым достижением. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, в ИВДИВО Ангарск, в ИВДИВО Байкальск, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **Применение Общественного Синтеза**

Попробуем увидеть, что мы сейчас применяли с вами Общественный Синтез. То есть, когда мы занимались с Человек-Землянами и шло взрастание Человек-Землян из трёх видов тел… Вот когда мы с ними общались, наделяли Синтезом, Абсолютный Огонь там стяжали совместно. Фактически, в этот момент у нас применялся Общественный Синтез.

Во-первых, почему? Во-первых, у нас тела в трёх видах миров. И когда мы стяжаем в трёх мирах Человек-Землян, мы фактически применяемся Компетентным, Человеческим и Полномочным телом. Синезкосмический, это пятый мир, поэтому, здесь, как получиться. Тем, что мы стоим физически с Отцом, мы применяемся Должностно Полномочным телом, подчёркиваю – синтезкосмически нашей реализацией А вот синтезкосмическим телом мы применяемся, когда стяжаем Репликационный Синтез, формирования новых тел по зданиям.

И вот вся эта практика, это фактически практика разного вида Общественного Синтеза, то есть мы служим Человек-землянам, с другой стороны – мы сами этим взрастаем, но в начале служим по архетипам. И вот то, как идёт эта практика, это и есть Служение, при всём том, что мы стяжаем, разрабатываемся, применяемся. Но фактически, если вы спросите, что такое служить. Вот практика, если её глубоко проанализировать, это наше настоящее Служение, вот этой практикой. Эта такой пик иерархичности, которую мы накопили в предыдущую эпоху. Вот всё.

Это не отменяет другие виды какого-то Синтеза, который есть в этой практике. Но если вы спросите, в чём чистота служения – вот в таких действиях, как сейчас было в практике. Это самое настоящее чистейшее Служение. То есть, если искренне это делать, ваше служение вот этой практикой, будет расти автоматически и по-настоящему, без всяких вариантов: служу я – не служу я, получается – не получается. Вот в этой практике, мы точно Служим. То есть, мы не можем не служить, делая любой шаг этой практикой. Вот такая ситуация. У нас итоговая практика Синтеза.

# **Практика 9. Итоговая**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 18368-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 108-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Итоговую Практику 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца итогами взрастания каждого из нас и соответствующих видов разработок на Синтезе.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 108-го Синтеза в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас итогами 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем: 18432 18433-ллионов Огней, 18432 18433-ллиона Ядер Синтеза, 18432 18433-ллиона Субъядерностей 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 18433-го архетипа ИВДИВО и, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности, стяжённые данной практикой. И вспыхивая этим, стяжаем цельный Синтез и цельный Огонь 18433-го архетипа ИВДИВО и 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Частей: реальностных, архетипических, синтез и Вечного Синтеза явлением Творца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в синтезе Частей, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Творца Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем: 256-рицу Служения и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Инструментов Творца и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16384 Гена Творца и 16384 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536 Подготовок Творца и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая ими.*

*Преображаясь ими в синтезе всего стяжённого, возожжённого, становимся Творцом пред Изначально Вышестоящим Отцом, ипостасно проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом собою, стяжая Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им.*

*Переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез Книги Синтеза, стяжая её. Книга пред нами. Берём в руки Книгу 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ею. Смотрим название на Книге.*

*Переходим с Книгой в кабинет-мансарду частного служебного ИВДИВО-здания каждого из нас. Становимся перед письменным столом, кладём Книгу 108 Синтеза на стол. Берём Книгу 107-го Синтеза, у кого она была. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО. Сдаём Кут Хуми Фаинь Книгу 107-го Синтеза, благодаря за подготовку, переподготовку 107-м Синтезом и, стяжая подготовку, переподготовку 108-м Синтезом каждого из нас.*

*И вспыхивая соответствующим Синтезом на челе, благодарим Кут Хуми Фаинь за ведение каждого из нас, защиту каждого из нас, разработку каждого из нас, а также возможность развернуть шесть реализаций Служением Кут Хуми Фаинь каждым из нас.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь собою, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1025 Ядер 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхивая ими внутри каждого из нас. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые виды синтезирования и творения, развёрнутые каждым из нас, восхождение в веках каждого из нас и допущение каждого из нас на этот Синтез Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И в благодарности Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически Творцом в прямой реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Иркутск, фиксируя 256 Ядер 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ядерный синтез-процессор 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Иркутск и, вспыхивая им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Ангарск, фиксируя 256 Ядер 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ядерный синтез-процессор 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Ангарск, вспыхивая им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Байкальск, фиксируя 256 Ядер 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ядерный синтез-процессор 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Байкальск, вспыхивая этим.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики. И фиксируясь внутри каждого из нас, вспыхиваем 256-ю Ядрами 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируем по 16 Ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ядерный синтез-процессор 108-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри каждого из нас, вспыхивая им, фиксируем в Оджас – центр головного мозга физического тела каждого из нас и, преображаясь им.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя вокруг-внутри физического тела Ядро Синтеза 108-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре. И вспыхивая, преображаемся им окончательно, итогово собою.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 108 Синтез завершен. Спасибо за внимание. До свидания.

***Набрал(а) и первично проверил(а***): Бонеева Людмила, Кобзарь Евгения, Лебедева Ксения, Шумихина Ирина, Кочкаренко Галина, КЕГ, Чумачкова Роза, Колесникова Татьяна, Московских Ольга, Рудева Татьяна, Кобякова Светлана, Лукина Галина, Дёрина Наталья, Ванчинова Вероника, Елена Шалаева, Воробьева Ирина, Жаркова Наталья, Петрова Ирина, Сергей Курбатов, Трофимова Надежда, Серебренникова Анна, Новикова Галина, Камшило Татьяна, Назаренко Андрей, Лукащук Татьяна, Темлякова Галина, Филиппова Оксана, Бурова Елена, Панченко Сергей, Панченко Вера, Черкашина Екатерина, Бухарова Галина, Желтова Г, Лукина Г, Кузнецова Алла.

***Проверил(а)текст:*** Маркелова Галина, Маркелов Сергей, Рыжова Ирина, Воробьева Ирина.

***Набрал(а) и первично проверил(а) практики:*** Украинец Любовь, Бурова Елена, Барышева Наталья, Колосовская Елена, Банах Александр, Ванчинова Вероника, Жилкина Галина, Черкашина Екатерина, Васильева Ирина, Безъязыкова Любовь

***Проверил практики:***Маркелов Сергей

***Проверила и оформила книгу:*** Охотская Светлана

*Стяжена Репликация соответствующего фрагмента Книги ИВАС КХ (№108) Синтеза ИВО*

Сдано Кут Хуми: 15.06.2025